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regional del Partido, José M. Molina, en 
declaraciones efectuadas a este periódico, 
considera que la Gestora se ha quedado 
como mera representación y sin contenido 
ejecutivo.

José Manuel Molina considera que todo está perfectamente claro.bkrnaroo goig.

CI alcalde pedáneo de Pozo Cañada se reunió ayer con José Jerez.

Pozo Cañada también padece carencias médicas

ÍEl presidente regional del PP no se considera desautorizado por Madrid

Molina considera que la 
Gestora del PP se ha quedado 

sin ^^contenido ejecutivo
“Respaldaré la voz mayoritaria de los afiliados albacetenses en el congreso

Contrariamente a ¡o que piensa el pre
sidente provincial del PP, Martínez Paños, 
quien manifestó recientemente que “no hay 
duda de que la vida política del PP la 
sigue dirigiendo la Gestora”, el presidente

José Manuel Molina no se 
considera desautorizado por el 
Comité Ejecutivo Nacional, 
quien se sigue dirigiendo a 
Gabriel Martínez Paños, presi
dente de la Gestora provincial, 
como máximo responsable del 
Partido en Albacete, pese a que 
la propuesta de la Ejecutiva 
Regional contenía que Alarcón 
Molina, además de presidir el 
comité organizador del congre
so, se hiciera cargo también de 
la dirección del Partido.

Molina, sin embargo, consi
dera que la propuesta del Comi
té Regional no incluía la diso
lución de la Gestora, ya que 
estima que a partir de ahora 
casi toda la actividad del Par
tido, encaminada a la organi
zación del congreso, va a pasar 
por las manos de la comisión 
nombrada al efecto. Confirma 
también en sus declaraciones 
que Paños se autoexcluyó de 
la comisión al querer formar 
parte de una lista en el próximo

scien (congreso a celebrar en en el
pn>f 
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mes de noviembre.
El presidente regional del PP 

también justificó el retraso del 
congreso a celebrar en Alba
cete, previsto en un principio 
para el 6 de octubre, por el 
adelanto de las elecciones en 
el País Vasco, y aseguró que 
respaldará al cuerpo directivo 
que salga elegido por los afi
liados albacetenses.

(Pág. 6)

El 40% de los albacetenses 
que veranean prefieren salir 

a conocer otros países
El 60% de los ciudadanos de1^®” Aik °^ °^ ciudadanos de 

Albacete que veranean prefie- 
pasar sus vacaciones en 

^gún lugar de las costas medi- 
^•Táneas o en cualquier otro 
punto del país, pero dentro de 
«geografía española. Otro 30% 
e albacetenses decide mar- 
arse a viajar por los distintos 

plises europeos, incluidos los 
J Este y un porcentaje menos 
evado, el 10%, prefiere pasar 
s vacaciones en parajes más 

jobeos, como Cancón, en el 
3ribe mejicano, o disfrutando 

cn ®,^''®”f“ra, en lugares del 
■"azon africano, como Kenia.
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Las agencias de viajes 
de Albacete ofrecen 
variados circuitos 
organizados por el 
centro de Europa y 
los países del Este, 
siendo estos los 
lugares de mayor 
demanda a la hora de 
salir a disfrutar unos 
días de vacaciones

(Pág. 5)

Las reivindicaciones de 
Pozohondo desencadenan 
un nuevo conflicto en la 
Sanidad de la provincia

El alcalde de Pozohondo, 
Julio Sánchez Cifo, manifes
tó ayer su profundo malestar 
por la adjudicación del con
sultorio médico proyectado 
en la comarca al municipio 
de Alcadozo, alegando que 
un boletín interno del PSOE 
ubicaba dicho centro asisten
cial en su localidad, debido 
a una mayor concentración 
de habitantes que en las 
poblaciones cercanas.

La Junta se inclina por su 
instalación en la población 
alcadoceña, ya que se sitúa 
en el centro geográfico de 
esa zona sanitaria y permi
tiría unos desplazamientos 

‘ más cortos. Sánchez Cifo 
amenazó con renunciar a su 
militancia socialista y aban
derará la protesta de sus 
convecinos promoviendo una 
masiva recogida de firmas.

(Pág. 7)

El alcalde de 
Pozohondo 
amenaza con 
abandonar el PSOE 
si el consultorio no 
se construye en 
su localidad

La corporación de 
Pozo Cañada 
mantendrá una 
reunión con altos 
responsables del 
Insalud a finales 
de agosto
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PLAZOS E IMPORTES DE LAS IMPOSICIONES

Caja de Albacete q

Ahora, las imposiciones a plazo 
de la Caja de Albacete le adelantan los 

intereses con Super-Regalos

Y además

Reunión del 
“Gabinete de 
crisis” presidido 
por F. González 

(Pág. 16)

Irak se anexiona 
Kuwait y tropas 
USA, en Arabia

(Págs. 19 y 20)
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Durante los últimos treinta días se 
entonaron grandes lamentos por la mala 
salud de la unidad de acción sindical. 
La culpa de su enfermedad la tuvo el 
preaviso electoral lanzado por Comisio
nes Obreras. Ayer, la tendencia hacia 
la ruptura de esa unidad dio un paso 
que se puede considerar casi definitivo: 
la Unión General de Trabajadores pre
sentó querella judicial contra Comisio
nes. Pretende que la central llamada 
comunista sea condenada por atentar 
contra la libertad sindical.

Es un conflicto que no se entiende 
bien. La fórmula del preaviso ha sido 
practicada en otras convocatorias por 
la propia UGT. ¿Qué es lo que le ha 
molestado, entonces? Se puede inter
pretar que está dolida por el simple 
hecho de que le hayan cogido la delan
tera. Las ventajas de ser el primero en 
preavisar no están tan claras, pero UGT 
ha encontrado ahí todo un ‘casus belli’. 
Le parece tan grave, que no tiene incon
veniente para llevar el conflicto ante la 
Justicia.

Estamos, por tanto, ante un matri
monio que se rompe. La Audiencia 
desempeñará el papel de Juzgado de 
Familia. Cuando los dos grandes sin-
dicatos estaban en 
redactando juntos 
ritaria, no parecía 
su unión. Pero los

plena luna de miel, 
la Plataforma Prio- 
que fuese tan débil 
procesos electorales
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tienen este riesgo: obligan a medir fuer
zas, y nadie quiere que su oferta o alter
nativa quede desdibujada en pactos, por 
importantes que sean.

Naturalmente, si comparamos a los 
sindicatos con un matrimonio, hay que 
aplicarles también la filosofía popular: 
‘Dos no regañan si uno no quiere', dice 
un viejo principio. Y aquí alguien ha 
querido regañar más que su pareja. Ese 
‘alguien’ es la UGT, a pesar del ‘juego 
sucio’ de Comisiones. Fue Nicolás 
Redondo quien más dramatizó la situa
ción, acusando de desleales a sus aliados. 
Fueron sus compañeros de dirección los 
que antes se apresuraron a proclamar 
la muerte de la unidad de acción. Y 
son ellos mismos quienes ahora acuden 
a instancias judiciales.

En- esas actitudes se observa algún 
interés por no continuar del brazo de 
Comisiones. Es como si se sintieran incó
modos. quizá porque se han dado cuenta 
de que le han regalado a la central ‘co
munista' una tarjeta de moderación que 
hasta hace unos meses parecía patri
monio de los hombres de Redondo. Es 
como si sintieran una cuciante necesidad

La ruptura
FERNANDO ONEGA
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Si algo han conseguido los sindicatos en los últimos tiempos. más 
aesha sido cuando se dieron la mano lealmente. Cada uno 

por su lado, no hacen más que resaltar su lamentada debi-oj^j 
iida^. Las elecciones pueden fortalecer, en teoría, a cada ler
uno de ellos

de recuperar su identidad socialista. 
Algún mal pensado puede interpretar, 
incluso, que la UGT soñó alguna vez 
con absorber a Comisiones, siguiendo

te. Cada uno por su lado, no hacen ^^ 
más que resaltar su lamentada debilidad '^^

las aspiraciones del PSOE sobre 
tido Comunista.

En todo caso, el preaviso no 
razón suficiente para romper la

el Par-

parece 
unidad

de acción. Si algo han conseguido los 
sindicatos en los últimos tiempos, ha 
sido cuando se dieron la mano lealmen-

Las elecciones pueden fortalecer, en teo
ría, a cada uno de ellos.

Pero, tal como han llevado su pre
paración, puede.n ser la ruina de su causa 
común. Y todo, por unos votos; por 
conseguir la hegemonía. Como si hubie
ra gran diferencia entre ser el ‘número 
uno', o ser el ‘número dos'.
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Punto de vista

¿Incapacidad o premeditación?
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Para los parlamentarios cas
tellano-manchegos del Grupo 
Popular, resulta preocupante 
]ue el gobierno regional ande 
etrasado respecto a la ejecu- 
ión del Presupuesto Económi- 
» del año en curso. Y dicen 
|ue están preocupados, porque 
;1 hecho de tener a medio gas 
;1 gasto que lógicamente debe 
le originar las inversiones, 
Jenoia un retraso que pone en 
tlíñcultad el desarrollo de los 
Programas que a Castilla-La 
Mancha la deberían acercar 
nás a la realidad nacional. Si 
i esto se le añade -según dicen 
os populares- que el ejecutivo 
te José Bono parece que pone 
le elieve una cierta apatía por 
o que a esas inversiones se 
refiere, no cabe duda de que 
los escrúpulos manifestados 
wr José Rieta, algún punto de 
■azón tendrán. Sobre todo 
^ando hacen mención al retra
so en el pago de subvenciones, 
1 ayudas a ciudadanos, ya que 
K lógico comprender que 
[ruando esas subvenciones o 
ayudas se piden, es porque par
len de una necesidad, que el 
Ptoducirse esa dilación en el 
pago, incluso se puede agravar. 
Como así lo han hecho notar 
w repetidas ocasiones las orga- 

^ luzaciones empresariales.
Pero lo que al portavoz del 

^rupo Parlamentario de Cas- 
^-La Mancha del P.P. más 

— fe preocupa, es que todos estos 
■“Convenientes los socialistas lo 
^tén creando con el propósito 

"invertirlos” en electoralis
mo En este sentido Rieta dice 
^ncretamente que la tal situa- 
■*>0 “hace pensar en una alar
mante incapacidad de gestión 
■ on un deliberado retraso 
^0 estrategia electoralista, 
^ el fin de aparecer -se refíe- 
m a los socialistas- como el 

benefactor”. Como mues- 
señala, por un lado el botón 
^ Consejería de Agricul- 

mra. que de los 21.879 millones 
^^^ tiene presupues- 

__sobrepasada la mitad del 
^je^’^icrio económico, 

'—gastado 3.395; y por 
Sanidad, que pese a los

EDUARDO CANTOS 

grandes y graves problemas que 
en este sentido tiene la región, 
en lo que va de año no ha 
invertido ni un céntimo con 
cargo a las cuentas de 1990.

Vistas así las cosas, resulta 
lógica la preocupación del Gru
po Parlamentario Popular de 
las Cortes castellano-manche
gas. Preocupación que no es 
la primera vez que ponen de 
manifiesto ante los medios de 
comunicación, y que está mere
ciendo alguna explicación por 
parte de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
con el propósito de que la opi
nión pública reciba alguna 
orientación, y si es posible la 
satisfacción de comprobar que, 
pese a los escrúpulos conser
vadores, que por otro lado y 
como oposición que son, si los 
tienen han hecho muy bien de 
sacarlos a la luz pública, el 
panorama no es tan negro, ni 
desalentador, como lo pintan.

Los recuerdos

Un amigo; un amigo de 
todos los días, y como conse
cuencia de haber escrito una 
especie de crónica retrospec
tiva durante mis vacaciones de 
verano, en donde, partiendo de 
las antiguas puertas de hierro 
del Gran Hotel localizadas en 
una playa de Levante, sacaba 
a relucir ciertos episodios de 
mi vida profesional, con sus 
respectivos personajes, me ani
ma a continuar. Yo le agra
dezco el interés mostrado por 
lo que puede considerarse 
como un “retomo al pasado” 
en clave de crónica desapasio
nada, que siempre interesa, no 
por quien la cuenta, sino por 
lo que esos recuerdos pueden 
representar como parte de una 
historia reciente que afecta a 
muchos albacetenses. Lo que 
pasa, es que el empeño habrá 
que dejarlo para mejor ocasión. 
Es decir, para contarlo en for
ma de libro, ordenando la cro
nología de los hechos, y bus
cando a sus protagonistas -los 
que queden- para que desde

el plano 
ayuden 
requiere 
Tiempo

de la actualidad, nos 
a recordar. Y eso 

tiempo, y trabajo, 
del que en estos 

momentos no disponemos, y 
trabgijo que es imposible sumar 
al que ahora nos ocupa, pues 
de por sí ya está bastante 
sobrecargado. De todas for
mas... Con motivo del descu
brimiento de las aguas sub
terráneas de Albacete, y siendo 
gobernador civil de Albacete 
el profesor Miguel Cruz Her
nández, anunciaron su visita 
dos ingenieros. El gran albo
roto que el tal descubrimiento 
formó, muy alentado por los 
criterios de Diego Irles, recla
mó la atención de toda España, 
y parte del extranjero. Por eso 
los técnicos no quisieron desa
provechar la ocasión para 
ampliar sus conocimientos 
sobre la materia concreta. 
Aquella mañana el gobernador 
quedó citado con los tales inge
nieros, que creo que fueron 
mandados por el Instituto Geo
lógico y Minero de España. 
Habían programadas unas 
cuantas visitas. Llegado ese 
momento Cruz Hernández hizo 
que la conversación discurriera 
sobre la materia específica que 
motivó el encuentro. Es decir, 
sobre aguas subterráneas. 
Antes, nadie lo presentó como 
la primera autoridad provin
cial, por lo que estaba de “in
cógnito”. La discusión alcanzó 
unos tonos muy interesantes. 
La voz cantante la llevaban los 
dos ingenieros, y naturalmente 
el profesor. Al llegar a un pun
to concreto en el que el desa
cuerdo era patente, uno de los 
ingenieros se acercó a nosotros 
y nos preguntó: “ese ingeniero 
¿quién es y de dónde viene?”. 
Como es lógico lo sacamos del 
error diciéndoJe que era el 
gobernador civil. Lo que le 
hizo exclamar: “¡Coño!” Pues 
vaya gobernador más aprove
chado. Sabe más que nosotros 
de aguas subte rráneeis” Y es 
que al profesor, de vez en 
cuando le gustaba gastar estas 
“bromas”. Otra vez...

La triste Posada 
del Rosario

LUIS PARREÑO

Hubo un tiempo en el que 
la Posada del Rosario fue 
un tema muy controvertido 
en los medios informativos 
de la capital. Su rehabilita
ción tuvo sus pros y sus con
tras, con todo tipo de dudas, 
argumentos y razones que se 
debatían entre criterios de 
respeto a lo que podía ser 
considerado como testimo
nio costumbrista e histórico 
y los de su funcionalidad 
dentro del contexto cultural. 
Muy a trancas y barrancas 
se llegó al término de la 
obra, ya va para tres años. 
Y ahí está, sin que se haya 
decidido su dedicación, si 
bien los cuchilleros tienen 
una opción para un Museo 
de nuestra industria tradicio
nal, sobre el que Antonio 
Ramírez, ex-presidente de 
APRECU, nos informó 
sobre posibles y singulares 
alicientes. Hubo sugerencias 
para un restaurante de gas
tronomía típica manchega, 
incluso para unas dependen
cias informativas, de recau
dación y gestión del Ayun
tamiento. Se habló, también, 
para sede social del Ateneo, 
y, lo más reciente que nos 
ha llegado ha sido de la posi
bilidad de establecer la 
Escuela de Hostelería...

Nada hay, pues, decidido, 
ni “siquiera perspectivas 
próximas. Cuando los pro
yectos se demoran, cuando 
las obras se eternizan, nace 
el malestar, pero cuando ya 
lodo está concluido ¿no es 
absurdo el no saber qué 
hacer?

Hasta hace unos días nos 
sorprendíamos con satisfac
ción del respeto que los “ar
tistas del spray y la pintada” 
venían dispensando a los 
muros blancos del edificio y 
hasta de los trabajos de ade
centamiento que se realiza
ron en su entorno, que ofre
cía una imagen cochambro
sa. Pero ya se están produ
ciendo “agresiones”, y hay 
alguna muestra gráfica en las

La Posada del Rosario sigue siendo un monumento al despropósito.

^H Hoy, en estos momentos

Ya han comenza
do las “agresiones” 
por parte de los 
raros amantes de la 
libertad de expre
sión en las paredes 

paredes y sospechas de que 
en su interior hay que lamen
tar algún daño.

Sucede lo mismo con el 
edificio de la calle San 
Julián-Padre Romano, don
de está proyectado el ?\rch¡- 
vo Histórico. Dos años lar
gos lleva esperando —¿mo
biliario?- para su inaugu
ración, de la que, inconce
biblemente, no se sabe ni 
palabra.

Afortunadamente, en lo 
que respecta a la Posada del 
Rosario, el nuevo presidente 
de APRECU, José Expósito, 
va a “mover” el tema del 
Museo con importantes ini
ciativas, para la ya próxima 
Feria. A ver si, de una vez 
para siempre, el polémico 
edificio deja de ser un des
propósito, cuando los hay 
“urbanistas” que, negando 
todo valor catalogable como 
patrimonio de interés histó- 
rico-artístico, consideran que 
lo mejor hubiera sido su 
demolición para construir en 
ese magnífico enclave de 
calles una zona despejada, 
moderna, con jardinería, 
facilitando el tráfico rodado.

Pero puestas las cosas así, 
lo conveniente sería el poner 
lo más rápido posible en fun
cionamiento unas dependen
cias que, como decimos, ya 
han sido víctima de esos 
raros amantes de la libertad, 
que actúan de incógnito 
cuando tienen algo en sus 
manos que sirva para ensu
ciar las paredes, ó para des
truir, sin justificación.

Ya hemos gastado tinta en 
el tema...
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Hoy es uno de agosto. Recibo 
“LA TRIBUNA”. En su por
tada, entre sus titulares, leo: “El 
Colegio de A. Comerciales 
homenajeará a Luis Parreño”. 
Cojo el teléfono. Llamo a LA 
TRIBUNA. Pregunto por él. 
No me reconoce la voz. Soy 
Tomás Cuevas, te llamo desde 
Madrid. Quiero felicitarte, por
que creo, que junto al acertado 
acuerdo del Colegio de A. 
Comerciales, no podía faltar la 
del hijo del mejor Agente 
Comercial de todos los tiempos 
en Albacete: César Cuevas Bel
monte. Te lo digo Luis, con 
pasión y con orgullo, sin pudor 
ni falsas inmodestias.

‘*He visto a mi padre”

Luis, hoy gracias a ti, y, al 
Colegio de Agentes Comercia
les, soñando, he visto a mi 
padre y he hablado con él. Y 
esta mañana, se agolpan en mi 
mente, los recuerdos. “César 
Cuevas Belmonte. Agente 
Comercial Colegiado. Estable
cido en 1916. Apartado de 
Correos 32. Telegramas: Cue- 
vassol. Albacete”. A su apellido 
añadió: Sol. Era un sol de hom
bre, de padre, y, de agente 
comercial. Sol, que iluminó a 
todo el comercio del ramo de 
coloniales de Albacete, de La 
Mancha, y, de España entera. 
El sol, se apagó para él, un 
23-F de 1981, en un día que 
una sombra de incertidumbre, 
cubrió España. Iba en edad, con 
el siglo, y, con 16 años, -co
legiado en 1916-, fue uno de 
los adelantados en su profesión 
del siglo XX. El no entendía, 
mejor no quería hacerse el 
entendido, de cláusulas en los 
contratos de representación, 
como las de la prohibición de 
representar a otras marcas de 
la competencia, y, la de ceñirse 
en su representación a Albacete 
y su provincia. Poseía la repre
sentación de cuantas marcas 
podía, posiblemente el 80%, y 
vendía en toda España. Y no 
era un ávaro, porque su única 
avaricia era el trabajo, y se sabía 
solo, siendo consciente de que 
tenía que hacerlo. Un ejemplo 
ilustrativo: Un buen día de 
aquellos tiempos, organiza en 
el Hotel Regina, de su íntimo 
amigo, Tomás García, -mi

César Cuevas Belmonte^
agente comercial

Huérfano de padre, 
en plena niñez. Su 
hermano mayor 
Antonio Cuevas 
Belmonte, fue el 
primero en dar el 
salto a la capital. En 
seguida le siguió él. 
Había que ayudar a 
la madre viuda, y a 
su hermana Dolores 

padrino- el “Banquete del 
Tomate”, invitando a todos los 
conserveros de la región de 
Murcia, Alicante y Valencia. 
Para que se conocieran, se vie
ran las caras, y miraran juntos 
las de su único y común agente 
comercial: César Cuevas Bel
monte, que jámas en su vida 
se puso careta de carnaval, ni 
comercial.

Era mi padre un hombre sin 
instrucción escolar, -no pudo 
tenería-, pero de dotes y vir
tudes humanas: su talento natu
ral, y, el amor al trabajo. Nació 
en Balazote. Huérfano de 
padre, en plena niñez. Su her
mano mayor Antonio Cuevas 
Belmonte, fue el primero en dar 
el salto a la capital. En seguida 
le siguió él. Había que ayudar 
a la madre viuda, y a su her
mana Dolores, que solas, que
daban en la Vega de Balazote. 
Eran unos niños, -él, mi padre 
con 10 años marcha al “Precio 
Fijo”, de aprendiz en régimen 
de internado-, pero eso sí unos 
niños-hombres, y luego en el 
ocaso de la vida fueron unos 
ancianos-niños. Antonio Cue
vas Belmonte, -mi añorado 
tío-, funda la Emisora Radio 
Albacete. EAJ 44. Tiene su 
calle en Albacete. Mi padre.

TOMAS CUEVAS VILLAMAÑAN
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César Cuevas Belmonte, agente 
comercial, la aureola del polvo 
de los trigos esparcidos al vien
to, en las eras de la labranza 
manchegas, salpicados con 
gotas de sudor de la frente 
como un jornalero más. Ganó 
como ellos, el pan con el sudor 
de su frente. No se puede alcan
zar más. Con ello basta.

Disfrutó del reconocimiento 
de los propietarios de pequeñas 
y medianas tiendas de comes
tibles, así como de los grandes 
almacenistas de coloniales. A 
ninguno les hizo perder el tiem
po ni el dinero. Iba al grano. 
Sólo unos minutos, y, una abul
tada lista de pedidos. A él, 
jamás le hacían esperar. Era 
otro de sus dones: la confianza 
en el profesional y el amigo. 
En toda mi vida oí de ellos 
un reproche de él, a no ser 
éste y en tono cariñoso: “el 
puñetero de tu padre, sin expo
ner capital, con sus Comisiones, 
gana más dinero que entre 
todos nosotros juntos”.

Defendía a los comerciantes 
frente a los fabricantes, a los 
que con energía les hacia servir 
sus pedidos, en calidad, precio 
y tiempo convenido. Y en justa 
reciprocidad, velaba por los 
intereses de los fabricantes.

Disfrutó del 
reconocimiento de los 
propietarios de 
pequeñas y medianas 
tiendas de 
comestibles, así como 
de los grandes 
almacenistas de 
coloniales. A ninguno 
les hizo perder el 
tiempo ni el dinero 

bien, evitando cualquier impa
gado, bien no admitiendo la 
devolución arbitraria o intere
sada de la mercancía.

Jamás le escuché critica algu
na hacia sus compañeros, y sí, 
defenderlos, ante los compra
dores. Para él, el Colegio de 
A. Comerciales, era su propia 
carne.

Su jornada laboral

Su jornada laboral era de 14 
horas. En su mesita de noche 
dos teléfonos conectados con 
los del despacho. Noches que 
le servían para localizar con 
seguridad a los fabricantes. Por 
la mañana temprano, él mismo 
procedía a curarse sus varices 
ulceradas, para ponerse después 
las medias elásticas, y echarse 
a la calle a vender, porque era 
lo suyo, porque era un vendedor 
nato. Media hora para comer, 
y 20 minutos para jugarse el 
café al dominó, que jugaba 
fatal, pero que casi siempre 
ganaba, para desesperación de 
sus amigos. Las tardes resulta
ban interminables en el despa
cho: Contestar el correo, los 
pedidos, telegramas, más telé
fono, ponía al día su fichero 
de precios. El correo salía por 

la noche en una gran cesta á * 
mimbre, ordenado por proviu 
cias. Los telegramas abultaba! 
casi como un tomo de “El C^ £ 
sío”. Adquirió la primen / 
impresora de rodillo del nier 
cado -la abuela de nuestra / 
fotocopiadoras de hoy-, y coi r 
ella confeccionaba las oferta 
que distribuía semanal o quiji 
cenalmente. En esas ocasione 
las cestas a correos viajaban cas 
una hora. Pero con toda esi 
jomada nunca tuvo prisa par 
sus amigos y familia. Sin fin¿ 
afectos, siendo el mismo. A mi 
me sacaba inesperadamente di i 
colegio y me dejaba en el cine ”

De Albacete siempre se dije 
que prosperó más en el comer 
cio, que sus provincias de Cueo 
ca, Toledo y Ciudad Real, “pm 
que era cruce de caminos”. Fal 
so. Fueron sus hombres, qu 
como mi padre y con su manet 
de ser, colaboró como el pn 
mero a la expansión y desarrolt 
del comercio de Albacete. Si 
duda alguna.

Estas líneas son escritas po 
un hijo, que llevó siempre ei 
su sangre la profesión de s 
padre, para la que él me queri 
y no lo consiguió. Por ello e 
su memoria, el Colegio de A 
Comerciales, es también alji 
muy mió. Quiza por ello, cuan 
do en ocasión de ser nombradi 
representante de la Empresa di 
la plaza de toros de Albacete 
un compañero abogado mi 
sugerió: “Tomás, en los cartele 
de toros, sustituye la palabn 
representante, por la de geren 
te, va más con el rango de ti 
condición de profesional dt 
Derecho”. Yo le contestan 
afectuosamente: “No, me gusu 
la palabra representante, ra 
padre también lo es”. Concluyó 
César Cuevas Belmonte, Agen 
te Comercial, un hombre qu 
tomó para sí, como lema d 
su vida -parafraseando a Jos 
Ramón de Orue, mi viejo cate 
drático de Derecho Internado 
nal, el de: “Lo importante e 
trabajar, siempre trabajai 
haciendo caso omiso del etero 
cortejo de rencores y favorilii 
mos”. Por ello padre, éste brit 
dis, mirando al Cielo, “va po 
ti”. Con toda su alma de i
hijo.
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Los ruidos y la 
Policía 
Municipal

Sr. Director:
Soy una ciudadana enamo

rada de Albacete, pero decep
cionada terriblemente ya que 
ésta, día a día está perdiendo 
encantos gracias a esas “per
sonas” irrespetuosas que pulu
lan con sus motocicletas ruido
sas en estas noches calurosas 
de verano, por sitios en los que 
la gente tranquila se sienta a 
respirar un poco de aire fresco 
que es tan reconfortable des
pués de un día de agotador 
calor.

Pues bien, la otra noche pre
sencié un par de cosas que me 
pusieron los pelos de punta, a 
mí, y a todas las personas que 
en ese momento se encontraban 
allí. Una de esas “personas” 
motorizadas (y digo una por no 
citar el desfile continuo de 
ellas) atravesó como un rayo. 

sorteando a los peatones que 
circulaban en ese momento, el 
trayecto de zona (peatonal) en 
la C/ Mayor, desde Telefónica 
hasta el antiguo edificio de Sin
dicatos, ahora Oficinas del 
INEM. A punto estuvo de atro
pellar a un niñita que corre
teaba tranquilamente alredeor 
de la mesa donde estaban sus 
padres sentados, con el consi
guiente susto de ambos, y a 
punto estuvo de derribar a un 
camarero (de uno de los cono
cidos estblecimientos que allí se 
encuentran) que salía con la 
bandeja cargada de botellas, 
vasos y otros utensilios, también 
con el consiguiente susto para 
el señor que está trabajando 
sofocadamente para dar un 
buen servicio al público que 
visita su establecimiento.

Se reprendió, en la genera
lidad, a la persona autora de 
tan vandálico hecho, pero con
testó con palabras mal sonantes 
y gestos igualmente groseros 
que por ética no voy a repetir.

No quiero extenderme más. 

pero antes de despedirme, me 
gustaría dar un toque de aten
ción a la Policía Municipal, para 
que, si fuera posible evitaran, 
con su presencia, que estos 
hechos se repitieran, y contri
buir así a la paz y tranquilidad 
que todos deseamos.

Blanca Martínez

“R.I.P para el 
LR.P.F.”

Da gusto leer noticias publi
cadas en la prensa tan ilustra
tivas para el lector cotidiano de 
ella, lo que por desgracia en 
España no abunda excesiva
mente, por lo cual el ciudadano 
ignora tantísimo en tal nación.

La noticia a que aludo, dice: 
Una vez más la montaña parió 
un ratón. Tanto Libro Blanco, 
tantas discusiones en ia Comi
sión Delegada del Gobierno 
para asuntos Económicos, tan

tas peleas en la Cornisón de 
Subsecretarios entre los hombre 
de Guerra y los que defendían 
las ideas reformistas...todo inú
til. Tanta intervención de “lob- 
bies”, servicios de estudios, pre
claras mentes de fiscalistas para 
diseñar un IRPF más justo...to
do desaprovechado. Lo que al 
final ha quedado es un engen
dro lleno de prejuicios recau
datorios, ahíto de reglamentis- 
mo, vacío de auténticas inno
vaciones. Nadie daba un duro 
por la reducción de los tipos, 
por el “splitting”, por la des
gravación fiscal europea ni con
fiaba en que el sistema tribu
tario alcanzara un perfecciona
miento sustancial con unos sim
ples retoques a las retenciones 
y a las deducciones; nadie se 
hacía demasiadas ilusiones 
sobre la desaparición de la 
“progresividad en frío”, la 
reducción de los gravámenes 
sobre las plusvalías no especu
lativas o la equidad en la tri
butación de los no residentes; 
nadie, en fin, aguardaba el mila

gro de una reducción indirec* 
de la presión fiscal ¡ndividus 
ni un mejor tratamiento glo^ 
al ahorro. Pero tampoco ñadí 
esperaba que la “reforni2 
naciera muerta y hubiera q® 
entornar para ella un réquifl 
en vez de una nana.

Juan Sánchez Rainif*

A nuestros 
comunicantes
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Es condición indispensable^ 
la publicación de cartas o co 
raciones en estas páginas de opi 
que vayan firmadas y 
de una fotocopia del DNI de 
tente y que no excedan de 60 
mecanografiadas. . • , mi-

En ningún ca» s= a*'^,^ 
ginales fotocopiados y 
NA se reserva el derecho ^® ^ 
tarlas o resumirías, sin oblig 
de mantener correspondenci 
ellas ni devolverías.

LA TRIBUNA no “e"® 
sanamente que compartu' ^ 
vertidas en estas páginas F 
lectores y colaboradores po 
no se hace responsable 
contenido.
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En pleno período vacacional los albacetenses 
están pasando sus días de descanso en diferentes 
lugares del mundo, ya que la oferta turística 
nue presentan las distintas agencias de viajes, 
han permitido que los más atrevidos se adentren

en la selva africana o disfruten en el Caribe. 
Los meses de julio y agosto siguen siendo los 
de mayor demanda vacacional y este año también 
se ha experimentado una mayor salida hacia 
los lugares de playa para siete días, ya que

los hoteles de la costa han presentado buenas 
ofertas, y han sido aprovechadas por muchas 
familias que han dejado la parcela y han deci
dido ir al mar. Además, ha aumentado la estan
cia en hoteles, en vez de apartamentos.

Las principales demandas para descansar en el verano se siguen dirigiendo hacia ¡as costas del Mediterráneo
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El 60% de los albacetenses que veranean 
prefieren disfrutar sus vacaciones en España

Los viajes hacia lugares más exóticos están dirigidos hacia Cancán, en el Caribe mejicano y algunos decidieron ir a Kenia
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Las agencias de viajes de la 
ciudad ofrecen al turista alba
cetense diferentes posibilidades 
para que se puedan conocer dis
tintos lugares de los cinco con
tinentes. Las salidas al extran
jero han estado marcadas por 
el Caribe mejicano, hacia donde 
se han dirigido las mayores 
demandas en viajes de largas 
distancias, así como al corazón 
del continente africano. Dentro 
de los viajes de distancia media, 
Europa ha sido uno de los luga
res más solicitados y el porcen
taje más elevado de albaceten
ses ha preferido la estancia en 
algún hotel de la costa española, 
según informó la agencia de via
jes Aeromundo. Este año los 
albacetenses han salido de vaca
ciones más que la pasada tem
porada, aunque el poder adqui
sitivo de las familias también 
está relacionado con la posibi
lidad de salir de vacaciones. 
Dentro de estas circunstancias, 
algunas de las razones que han 
hecho posible que salgan más 
personas de vacaciones, están 
relacionadas con el descenso 
del turismo extranjero hacia las 
costas españolas, que ha per
mitido que los hoteles propon
gan buenas ofertas. Así, este 
año las agencias de Albacete 
han presentado ofertas a la 
mitad de precio de lo que sue
len estar habitualmente, por 
ejemplo, en un hotel de tres 
estrellas, por 3.000 pesetas al 
día por persona, lo que ha lle
vado a que muchos albacetenses 
se decidieran a pasar una sema
na cerca del mar, según infor
maron en Aeromundo. Este 
año, Mallorca e Ibiza han teni
do este tipo de ofertas y por 
costas las más solicitadas están 
en relación con la proximidad 
a Albacete, como son las del 
Mediterráneo, en Benidorm, 
principalmente. Otras que este 
año se ha solicitado por tener 
estas ofertas, han sido las playas 
de Almería, después» está la 
Costa Brava y la Costa del Sol, 
^egún la preferencia de los 
turistas albacetenses.
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No se puede establecer una 
estadística muy exhaustiva del 
numero de albacetenses que 
salen de vacaciones, pero de los 
que pasan sus días de descanso 
itera de la ciudad, el 60% de 
^ gente que sale prefiere un 
''taje pasando siete noches en
“na estancia concreta. El 30% 
ecide viajar fuera de España, 
ti lo que se conoce como dis- 

^ncia media, quedándose en
Ufopa, principalmente, así están los que prefieren visitar

l?^5..^it^ia o Estambul, que lugares exóticos de otras partes
tubién se encuentran dentro del mundo, como son zonas del

S> 

I

Las costas mediterráneas siguen siendo el lugar preferido por los albacetenses para disfrutar de las vacaciones de verano.
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El 30% del turismo se ha dirigido hacia circuitos europeos y también 
los países del Este tienen gran atractivo para los albacetenses, por 
el interés que despiertan estos lugares, después de la apertura que 
han experimentado hacia Occidente

Circuitos 
nacionales

í M

de esta categoría.
El otro 10% restante es el 

que elige hacer viajes más aven
tureros y exóticos, visitando 
lugares más desconocidos en 
algún paraje de los cinco con
tinentes. Así, dentro del atrac
tivo que en los últimos años 
ha despertado conocer el con
tinente africano, visitando 
Túnez o Marruecos, en la agen
cia Aeromundo este año se han 
solicitado viajes para conocer el 
corazón de Africa, visitando 
Kenia. Estos viajes se organizan 
para realizar safaris fotográfi
cos, principalmente, en los que 
viajando en jeeps, se puede 
conocer la selva africana y estar 
en contacto con los animales 
salvajes que viven en esta zona 
de la Tierra.

Además de estos viajes rela
cionados con la aventura, den
tro de este porcentaje también 

continente asiático, como Thai
landia o la India, aunque la visi
ta a todos estos lugares conlleva 
tener una serie de precauciones 
sanitarias, y conviene informar
se bien y, si es necesario, poner
se algún tipo de vacuna, ya que 
para visitar determinados para
jes son obligatorios. Por ejem
plo, para entrar en países como 
Tanzania o Senegal, es nece
saria la vacuna contra dos tipos 
de enfermedades, tales como la 
fiebre amarilla y el cólera.

Este año, uno de los prin
cipales destinos dentro de las 
largas distancias se han dirigido 
hacia el continente americano, 
en Cancún, paraje que se 
encuentra situado en el Caribe 
mejicano y otros viajes que han 
sido solicitados por los turistas 
de Albacete, pero en menor 
proporción, se han dirigido 
hacia lugares tan opuestos 
como los fiordos noruegos o 
Brasil, según informaron en la 
agencia de viajes Aeromundo.

W

Por otra parte, dentro de los 
viajes que se encuentran en la 
categoría de distancia media, 
están los países europeos, los 
cuales tienen una importante 
demanda.

Las agencias ofrecen distin
tos circuitos organizados por 
toda Europa, lugares que des
piertan el interés en los turistas, 
países como Italia, Francia, Paí
ses Bajos, Alemania o Suiza, 
así como también Estambul y 
Austria.

Dentro de estos itinerarios 
que ofrecen las agencias de via
jes de Albacete, igualmente se 
ha despertado gran interés por 
conocer los países del Este, des
pués de la transición pacífica 
que se ha producido hacia un 
sistema más occidentalizado, y 
que también se encuentran den
tro de esta categoría de dis
tancias medias. Así, países 
como Checoslovaquia, Bulgaria 
o Hungría, son visitados por 
algunos albacetenses.

A pesar de que el turis
mo nacional sigue tenien
do gran demanda hacia 
las costas, ha sido notable 
el interés de gran número 
de albacetenses que se 
han desplazado hacia 
otras zonas de la geogra
fía española, como han 
sido una serie de viajes 
a Cantabria.

Otros itinerarios que 
también se han solicitado 
hacia el interior de la 
península, estaban rela
cionados hacia la sierra 
de Cazorla o el Pirineo 
Aragonés.

Por otra parte, la 
mayor demanda de turis
mo se están experimen
tando durante el mes de 
agosto, ya que es la fecha 
en la que las mayoría de 
las personas toma sus 
vacaciones y las estancias 
solicitadas han sido, en su 
mayoría, para disfrutar de 
una semana de vacacio
nes, según informaron en 
la agencia de viajes Roda- 
tur.
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El presidente regional del PP cree que hubo errores de interpretación en la propuesta del Comité

^Ta Gestora se ha quedado en mera 
representación sin contenido ejecutivo”

Molina dice que su propuesta no incluía la disolución de la Gestora *ya que esto es algo secundario”

Detenida una L 
banda de jóvet 
delincuentes.
autores de vari 
“tirones”

El presidente regional del 
Partido Popular, José 
Manuel Molina, en decla
raciones ayer a este perió
dico, manifestó que no ha 
habido ninguna discrepan
cia entre la Ejecutiva 
Nacional y la Regional en 
tOrno a la vigencia de la 
Gestora provincial presidi
da por Gabriel Martínez 
Paños.

Adolfo GIMENEZ

José Manuel Molina señaló 
respecto a su propuesta de 
que la comisión organizadora 
se hiciera cargo también de 
la dirección del Partido Popu
lar en Albacete, tal y como 
rezaba en el fax enviado a los 
medios de comunicación de la 
provincia el pasado día 20 de 
julio, que “todo está perfec
tamente aclarado y no hay 
ningún problema. Él Comité 
Ejecutivo Nacional ha apro
bado la comisión delegada 
organizadora del Congreso 
albacetense y se aprueban, 
también, las líneas básicas de 
la propuesta del Regional”.

Añadió el presidente regio
nal y a su vez alcalde de Tole
do, que la “idea de que desa
pareciera la Gestora es pro
ducto de una mala interpre
tación, aunque, obviamente, 
todas las actuaciones del Par
tido a partir de ahora para 
la realización del Congreso 
pasan ineludiblemente por la 
comisión nombrada al efecto 
y pocas cosas dejarán de pasar 
por sus manos”.

A la pregunta de si todo 
estaba planteado para que una 
vez nombrada la comisión, la 
Gestora presidida por Gabriel 
Martínez Paños fuera disuelta, 
comentó José Manuel Molina 
que “esto es secundario, no 
tiene sentido una disolución 
de la Gestora cuando es la 
comisión quien asume toda la 
organización del Partido 
Popular en Albacete. Yo creo 
que no ha existido desauto
rización alguna por parte de

José Manuel Molina considera que “todo está perfectamente aclarado”.

Madrid, sino que han ratifi
cado todos los acuerdos de la 
Ejecutiva regional. A partir de 
ahora, lo que espero es que 
el congreso elija definitiva
mente al cuerpo directivo y 
se normalice totalmente la 
situación después de tantos 
años de anomalías”.

Paños, ausente de la 
comisión

El presidente regional del 
Partido Popular no considera 
tampoco que la continuidad 
de la Gestora, a la que desde 
Madrid se le ha pedido recien
temente el máximo apoyo 
para la comisión del congreso, 
signifique una molestia “pues
to que la Gestora no tiene 
ya las mismas competencias de 
antes, y para la convocatoria 
del congreso el cien por cien 
de la actividad del Partido 
para por la comisión que pre
side José Alarcón Molina”. 
Añade también José Manuel 
Molina que “la Gestora, a los 

efectos, se ha quedado como 
mera representatividad del PP 
sin contenido ejecutivo”.

Añadió también el presi
dente castellano-manchego 
del Partido Popular, en decla
raciones a este periódico, que 
“Martínez Paños no está en 
la comisión porque él preten
de presentarse a las elecciones 
a la Presidencia provincial 
según le dijo a Paco Tomey, 
y las reglas del juego estipulan 
que quienes forman parte del 
equipo organizador no puede 
presentarse en lista alguna 
para garantizar la neutralidad 
más absoluta. El presidente 
regional, desde luego, va a res
paldar absolutamente lo que 
diga la voz mayoritaria de los 
afiliados albacetenses del PP”.

En cuanto al aplazamiento 
del congreso, fijado en un 
principio para el 6 de octubre 
y retrasado recientemente has
ta el mes de noviembre, señaló 
Molina que era lógico ante el 
adelanto de las elecciones en 
el País Vasco.

La propuesta 
a Madrid

Recordemos que la 
propuesta que el Comi
té Ejecutivo Regional 
del PP elevó a Madrid 
para su ratificación 
incluía textualmente: 
“El nombramiento de 
un comité organizador 
que se hará cargo de la 
dirección del Partido en 
la provincia hasta la 
celebración del congre
so” y que estará presi
dido por el ex-senador 
José Alarcón Molina”. 
A raíz de aquí son varias 
las interpretaciones que 
cada cual ha dado, pero 
lo cierto es que Madrid 
se sigue dirigiendo ofi
cialmente a la Gestora 
presidida por Martínez 
Paños como máximo 
responsable del Partido.

Funcionarios del Cui 
Nacional de Policía detuvi Í - 
el pasado día 7 en Albaa 
11 jóvenes delincuentes con ■ 
des comprendidas entre le ' 
y 15 años, autores de \] ; 
robos y “tirones”.

Los jóvenes, que han J 
puestos a disposición de! • J 
gado de Menores, respond ; 
las iniciales M.C.C., 
A.M.J., M.M.R., J.R.M.,J 
F.J.R.G., V.R.P., AR i ‘ 
J.R.R. y M.R.G. Han come 
en diversos días, un lou * 
diez tirones a unas tantas r ' 
res. En unos casos robaban 1 
sos por el procedimiento de i 
rón”, y en otros, las med 1 
y cadenas que llevaban al c i - 
las mujeres. Igualmente, 
participado en numerosas ¡ 
tracciones de ciclomotores.

Se calcula que el valor: i í 
de efectos sustraídos port i ' 
jóvenes, entre objetos y o i 
motores, puede superar 
millón de pesetas.

Se ha conseguido recup 1 
la mayor parte de los veliíc 
y algunas joyas y bolsos, 
han sido entregados a susj 
pietarios. Normalmente, 
dinero en metálico sustraíde 
gastan rápidamente, lo quel i 
difícil su recuperación; oc 
igual con las medallas y caá 
de oro, que venden a perst ¡ y 
desaprensivas, que aprovec 
de este modo el fruto de 
delitos cometidos por meni ' 
sin responsabilidad pee í 
según consta en el parte de: ¡ 
dencias policiales facilitado 
el Gobierno Civil. .

Incendio en Jorquen

Por otra parte, a las í j 
horas del pasado día 7 
declarado un incendio ei í 
margen derecho del río Jú 
a la altura del km. 3,500 
CV Jorquera-Valdeganga, e 
término municipal de Jorqu 
que afectó a 2 has. de huí 
3 has. de matorral, a 40 oi j 
y 30 chopos. •

Intervino en su extinciá 
SEPEI, además del alcalde 
Jorquera, vecinos y la Gu» 
Civil. Se logró abatir el fc 
a las 14,15 horas del mismo
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CADA MANANA, DIA A DIA

A primera hora, cómodamente, haga frío 
o calor, las noticias de la actualidad local, 
provincial, regional, nacional e 
internacional y todo lo que Vd. necesita 
para estar al día, le estarán esperando en 
su domicilio o lugar de trabajo
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'^ L Siguen los conflictos sanitarios en la provincia ^ ' '■" ^utu

vei
*5 £j alcalde J. Sánchez abandonará el PSOE si su partido ''se desentiende de las promesas incumplidas”

La ubicación del consultorio médico en 
- Alcadozo causa malestar en Pozohondo 

Cui i

La corporación 
de Pozo Cañada 
se reunirá con 
cargos del 
Insalud
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Los decretos de la Junta ignoran el mapa de asistencia primaria esbozado en un boletín socialista Pilar PINTADO
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El alcalde de Pozohondo, 
Julio Sánchez Cifo, mani
festó ayer su ^'profunda 
indignación” por la deci
sión de la Consejería de 
Sanidad y Binestar social 
de instalar un centro de 
salud en la vecina pobla
ción de Alcadozo, contra
viniendo así las reiteradas 
promesas socialistas de 
ubicarlo en su localidad.

F. GANUZA
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A juicio del primer edil, 
Pozohondo reúne todos los 
requisitos para la ubicación 
idónea del centro asistencial, 
ya que aglutina a una pobla
ción superior a los 2.200 habi
tantes (incluidas las pedanías 
de Nava de Abajo y Nava de 
Arriba) frente a los 800 veci
nos residentes en Alcadozo.

Además, subrayó como fac
tor determinante el hecho de 
que su pueblo disfruta de 
aceptables medios de comu
nicación, con líneas regulares 
de autobus, circunstancia que 
no concurre en el caso de 
Alcadozo, donde se carece de 
un servicio público de loco
moción que garantice a los 
enfermos el puntual regreso 
a sus lugares de origen.

Abundando en este incon
veniente, Julio Sánchez no 
ocultó su preocupación por los 
ancianos y aquellos usuarios 
que, no disponiendo de vehí
culos propios, deban aguardar 
un transporte circunstancial o 
se vean obligados a pernoctar 
en el municipio alcadoceño.*

Ante el temor a un con
tencioso como el registrado en 
Pozo Cañada e intuyendo que 
“injustificadamente” se vaya a 
variar el criterio general apli
cado para instalar los 21 con
sultorios aprobados por la 
Junta, el Ayuntamiento trami
tó una impugnación que fue 
silenciada por la Administra
ción y ahora se redacta un

i?

El alcalde Julio Sánchez no está dispuesto a que se discrimine a su localidad en materia sanitaria.
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segundo recurso con el ánimo 
de corregir “esa anomalía”.

Alentado por el clima de 
malestar que reina entre sus 
convecinos, Julio Sánchez ya 
adelantó su intención de soli
citar su baja en el PSOE 
durante la reunión que el 
Comité Local socialista cele
brará el próximo sábado, al 
estimar que sus dirigentes han 
incumplido la promesa reite
rada de construir el centro de 
salud en Pozohondo, como se 
publicó en un boletín interno 
del partido. Asimismo, pro
moverá una recogida de fir
mas en el pueblo para encau
zar la protesta.

Por su parte, el alcalde de 
Alcadozo, Juan Martínez, 
aclaró que la adjudicación del 
dispensario médico no supone 
una arbitrariedad, sino que 
obedecía a sendas resolucio
nes publicadas el 28 de mayo 
de 1986 y el 25 de julio de

1988 en el B.O. de Castilla-La 
Mancha, delimitando una 
zona de asistencia primaria 
que integraba a los municipios 
de Ayna, Peñas, Pozohondo 
y Alcadozo, agrupando los ser
vicios de guardia en este últi
mo “por constituir el centro 
greográfico de la comarca”.

Tras negar presuntos favo
ritismos insinuados por su 
colega, Juan Martínez señaló 
que esas reclamaciones tam
bién podrían esgrimirse desde 
las otras poblaciones que, por 
esa regla de tres, tienen el aval 
de un censo muy similar.

Además, matizó que sólo la 
Caja de Albacete acordó que 
el único compromisario de la 
zona en el sector de las cor
poraciones locales procediera 
de Alcadozo y no de Pozo
hondo, cargo que recayó en 
Martínez por acuerdo plena
rio, en su condición de alcalde 
y delegado de la sucursal.

Militante no 
imprescindible

Martínez descartó 
que la adjudicación del 
dispensario se enmarca
ra dentro de una estra
tegia de relanzamiento 
político, auspiciado por 
el PSOE para su desig
nación en cargos de 
mayor responsabilidad, 
ya que no alberga ambi
ciones personales y 
expresó su interés en 
salir reelegido como 
alcalde para la próxima 
legislatura. Sobre la 
posible renuncia de Sán
chez a permanecer en 
el PSOE, el edil alca- 
doceño señaló lacónico 
que “nadie es impres
cindible en el partido”.

La corporación municipal de 
la pedanía de Pozo Cañada, 
representada por Pedro García 
y Joaquín Azorín, así como por 
el presidente de la asociación 
de vecinos, “San Juan Bautista”, 
Lorenzo García, se reunieron 
ayer por la mañana con el alcal
de de Albacete, José Jerez, para 
informarle sobre la situación 
sanitaria de esta pedanía.

En este encuentro se ha acor
dado mantener una próxima 
reunión, para finales de agosto, 
entre los días 20 y 30, con las 
autoridades sanitarias de la pro
vincia, como son el delegado 
de Sanidad, Angel Charco y el 
director provincial del Insalud, 
Gabriel Librán.

A largo plazo, existe la posi
bilidad de que la pedanía de 
Pozo Cañada dependiera de un 
nuevo centro que se va a ins
talar en el barrio de Pedro 
Lamata, pero el alcalde pedá
neo comentó que necesitan una 
solución inmediata al problema 
que padecen.

“Nosotros queremos que la 
situación que se está padecien
do en Pozo Cañada se solucione 
ahora y que dispongamos de 
una asistencia inmediata. José 
Jerez ha entendido el problema 
y nuestras reivindicaciones. 
Creemos que lo que pedimos 
es justo y que nos quedaríamos 
satisfechos si el horario de asis
tencia se ampliara, así, de los 
dos médicos y dos ATS que 
tenemos, podrían pasar consulta 
por la mañana, de 8 a 15 horas, 
dos sanitarios y desde las 15 
hasta las 22 horas, que estu
vieran los otros dos. Con que 
este problema de organización 
se solucionara quedaría conclui
do el problema que padecemos, 
hasta que fuera posible la incor
poración de un médico y un 
ATS más”, según explicó el 
alcalde de Pozo Cañada.

“En relación con la urgencias 
-continúa- sabemos que estaría
mos atendidos por Centro de 
Salud de Chinchilla o Albacete, 
pero de lo que se trata es de 
alargar el tiempo de la asisten
cia sanitaria en Pozo Cañada”.

Sorteo Extraordinario de
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Ayer fue recibido en la Diputación y durante esta semana realizará un recorrido turístico por la provincia

El grupo de danzas de Corinto actuará 
en Villamalea, Ayna, Balazote y Riópar

Olimpiada 
Cultural

La Escuela balazoteña de Folklore lució con éxito los bailes manchegos en varias ciudades de Grecia

El grupo de danzas del Cen
tro Cultural de Corinto 
(Grecia) fue recibido ayer 
en la Diputación por el 
diputado de Cultura, Fran
cisco Belmonte. Permanece
rá esta semana en Albacete, 
para actuar en Villamalea, 
Ayna, Riópar y Balazote.

Felicidad IZAGUIRRE

En la recepción, la directora 
del grupo de danzas de Corinto, 
Niki Fouga, mostró su interés 
porque prosigan los intercam
bios culturales entre esta agru
pación y la Escuela Municipal 
de Folklore de Balazote, a lo 
que Francisco Belmonte res
pondió positivamente, deseando 
a los danzantes griegos una 
agradable estancia en Albacete.

La venida a esta provincia 
del grupo de Corinto se ges
tionó, como ya publicó este dia
rio, a través de la Escuela de 
Folklore de Balazote, cuya 
agrupación se desplazó previa
mente a Corinto para actuar en 
esta ciudad griega y en las de 
Kiato y Silocastro.

Los balazoteños regresaron 
de Grecia el pasado día 6 de 
este mes, donde todas sus repre
sentaciones de bailes manche

Un momento de la recepción del grupo de Corinto, en la Diputación. LUis MIGUEL

Í

Guía

gos y de otras regiones espa
ñolas, como Andalucía, impre
sionaron gratamente a los grie
gos.

En virtud de este intercambio 
cultural promovido por Balazo- 
te y enmarcado en el consorcio

de servicios culturales de la 
Diputación, el grupo de Corinto 
integrado por 20 chicas lucirá 
las típicas danzas de su país en 
Villamalea, hoy, día 9; en Ayna, 
el día 10; en Balazote, el día 
11; y en Riópar, el día 12.

Tras el acto de recepción en 
la Diputación y el preceptivo 
intercambio de regalos entre los 
griegos y esta institución pro
vincial, el grupo de Corinto fue 
invitado a un aperitivo en el 
Centro de La Asunción.

El profesor y direcii 
del grupo de coros y da¡ 
zas de la Escuela Mm 
cipal de Folklore de Bai 
zote, Juan Carlos Tárraj 
Gallardo, manifestó n 
“durante nuestra estam 
en Corinto, las autohi 
des griegas nos acogien
bastante bien, a la vezij 
mostraron su interés ¡t 
un posible hermanante 
to entre Balazote y Con 
to, que podría fructiCc 
si prosigue la voluntada 
continuar estos intercaj 
bios culturales”.

Tras la actuación j 
Silocastro (Grecia), 
alcalde de esta ciud 
griega invitó al grupo: 
Balazote a participar j 
la Olimpiada Cultm 
que se celebrará en G 
cia en 1996, representa 
do al folklore de Espa

Por su parte, el g^ 
de danzas de Corinto,(j 
llegó a Albacete el pasa 
lunes, prevé realizar i 
recorrido turístico p 
varias localidades de i 
provincia, como Alean 
Chinchilla y' Alcalá á 
Júcar, y en esta capia 
conocer el Museo, i 
Ayuntamiento y otras a 
tituciones albaceteú 
Hace unos días, los ca 
ponentes del grupo j 
Corinto, que se alojan 
Balazote, hicieron a 
visita cultural a Cue

Lo 
de 
se 
pa 
set 
úh 
BU 
coi 
de 
¡a 
Ta 
dh 
e¡l 
de

se 
cor 
ten 
ver 
de 
Vic 
cet 
PU{

^o^ 
res 
fac 
Go 
el

che 
de 
no\

EXPOSICIONES

* Exposición-selección de piezas de la colección 
que figurarán en el Museo Internacional de Arte 
Popular que se instalará en el edificio del Antiguo 
Ayuntamiento:

- hasta el día 15, en el Museo Provincial.
* Exposición de pintura de Antonio Carrilero:
- hasta el día 10, en la sala de exposiciones de 

la Caja de Albacete en La Roda.
* Exposición de láminas tridimensionales de Puri

ficación López Miranda:
- hasta el día 15, en la Casa de Cultura de Elche 

de la Sierra.

CINE

* Programación de Cine de Verano del Cine-club 
Popular. Las proyecciones se harán en la Caseta 
de los Jardinillos, a las 11 de la noche:

- día 9, se proyectará “Cinema Paradiso”, de Giu
seppe Tornatore.

XXXV FESTIVAL DE ALBACETE

* Programación del XXXV Festival de Albacete. 
Todos los espectáculos empezarán a las 11 de la 
noche.

- día 15, actuación de la Compañía de Ballet 
Folklórico de México, de Amalia Hernández, en 
la Plaza de Toros.

- días 17 y 18, actuación de la Compañía Teatro 
de Hoy, con la obra “Tríptico de los Pizarro”, en 
el Recinto Ferial.

- día 19, “Nueva antología de la zarzuela”, bajo 
la dirección de José Tamayo, en la Plaza de Toros.

- día 25, actuación de los Niños Cantores de 
Moscú. Grupo de danzas y folklórico del Gran Coro 
de niños de la Radio y Televisión de la URSS, 
en el Recinto Ferial.

- día 26, Ballet del Gran Teatro de la Opera 
de Minsk (Bielorrusia), en la Plaza de Toros.

- días 30 y 31, la Compañía de Teatro Lope 
de Vega representará la obra “Calígula”, de Albert 
Camus, dirigida por José Tamayo. En el Recinto 

Ferial.
- días 4 y 5 de septiembre, actuación de la Orques

ta y Coros Nacionales de España, en el Teatro 
Carlos III.

El día 4, la orquesta y coros interpretarán “Ré
quiem”, de Verdi, bajo la dirección de Miguel Angel 
Gómez Martínez. Actuarán los sólitas Ljubov Kazar- 
novskaya, Alicia Nafe, Keith Lewis y Lika.

El día 5, la orquesta interpretará, también bajo 
la dirección de Miguel Angel Gómez Martínez, la 
sinfonía número 41 en Do mayor K. 551 “Júpiter” 
(W.A. Mozart), en la primera parte; en la segunda, 
sinfonía número 1 de G. Mahler.

CONCIERTOS

* Concierto extraordinario en el órgano histórico 
de Liétor, por Antonio Soria (órgano) y Robert 
Expert (voz, contratenor):

- día 19, en la Parroquia de Santiago Apóstol 
de Liétor, a las 21,00 horas. Interpretarán el siguiente 
programa: Canto Llano de la Inmaculada Concep
ción, de Francisco Correa de Arauxo; Sonata del 
padre Soler; “Stabat Mater”, de Vivaldi; Ballet del 
Gran Duque, de Sweelinck; Tiento de 1/2 registro 
de Aruxo; aria “Tan dulce como las rosas”, de H. 
Purcell; aria “Lascia chio pianga”, de G.F. Haendel; 
y Capriccio sopra la lontananza del suo fratello dilet- 
tissimo de J.S. Bach.

FIESTAS

a 
la

* Programa de las fiestas de Alcalá del Júcar: 
- día 9, a las 8 de la tarde, engrega de premios 
todas las carrozas participantes. A las 8,30 de 
tarde, “Traída del Santo” con misa en la ermita 

de San Lorenzo y a continuación romería con el 
Santo hasta su parroquia. A las 10,30 de la noche, 
castillo de fuegos artióciales. A las 12 de la noche, 
verbena popular con la orquesta Oropéndola.

- día 10. Día de San Lorenzo. A las 11,30 de 
la mañana, misa y procesión; a la 1 de la tarde, 
conciento en la Caseta Municipal a cargo de la 
Banda de Música de Cenizate “Alborada”; a las 
6,30 de la tarde, novillada sin picadores: cuatro novi- 

líos de Daniel Ruiz para Joselito Carión y Sains [jg^ 
López. Después, tradicional baño en la Playeti
las 11,45 de la noche, en la Plaza de Toros, esiB 
táculo de variedades con la atracción de Ans 
Carrasco. A las 12 de la noche, verbena popiá 
con la orquesta Teddy Boys.

- día 11, a las 12 de la mañana, pelota a inai 
Toni Costa contra Pistolo y a continuación, Sar? 
y Fredi contra Campana y Genovés. A las 7. 
la tarde, gran espectáculo cómico-taurino “Burbií 
de España”. A las 11 de la noche, en la Plazas 
Toros, actuación del grupo de rock Emilio Sd

* Programación de la Feria y Fiestas de Socw 
Durante algunas verbenas se organizarán diven 
concursos (baile de la escoba, de la patata, eu 

- día 9, a las 11 de la mañana, primer encif 
de vaquillas. A las 5,30 de la tarde, se toreará ; 
vaca. A las 12 de la noche, verbena popular ti 
el conjunto Samba.

- día 10. Día de Fiesta Local. A las 11 de 
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mañana, segundo encierro de vaquillas. A las 
de la tarde, se toreará una vaca. A las 8,301 
la tarde, actuación de Toni-San, en el Recinto Fert 
A las 12 de la noche, verbena popular con el conjuí 
Cuadrilla Latina.

- día 11, a las 11 de la mañana, tercer encift 
de vaquillas. A las 5,30 de la tarde, se torearán 
vaca. A las 8,30 de la tarde, actuación de los Ai 
meros de Nerpio, en el Recinto Ferial. A la^ 
de la noche, verbena popular con el conjunto C» 
Cálida. Durante la misma se lanzará una tracas 
fin de fiesta.
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CURSOS

* Curso de gimnasia de mantenimiento.
- hasta el 7 de septiembre, en Elche de la Siei^
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queINFORMACION CULTURAL

Punto de Información Cultural (P.I-C ) iSlb.
Ministerio de Cultura: j

- en la Biblioteca Pública del Estado, calleja o 
José de Calasanz, 14, quinta planta. Teléfono 23-8“ i
De 9 a 14 y de 16 a 18,30 horas. bor: 

Íiisi
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Toros
Victoriano González se clasificó para la final de la Escuela de Nimes
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Los novilleros de Albacete, presentes en las 
competiciones de Madrid, Francia y la Federación
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Manuel Caballero, en el cartel de la Feria de Albacete
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Los alumnos de la Escuela 
de Tauromaquia de Albacete 
se preparan en estos días 
para lo que ha de ser una 
serie de compromisos, en los 
últimos días de agosto y pri
meros de septiembre. Lasa), —

ciud competiciones de alumnos
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de Francia, Madrid y la de
¡a Federación de Escuelas 
Taurinas se encuentran en 
distintas fases. En todas 
ellas participan novilleros 
de Albacete.

Carlos GUTIERREZ

En los alrededores de Nimes 
se ha venido celebrando una 
competición, en la que por sis-

dá i ^ma de eliminatorias han inter-
:apiij 
eo, i 
rasis 
íten 
s en

venido alumnos de la Escuela 
de Nimes y de otras invitadas. 
Victoriano González es el alba
ceteño que ha mantenido la 
pugna hasta el momento. El

po • Basado día tres toreó la última
>ja>i1 novillada previa a la final. El 

b’esultado no pudo ser más satis-
-ueií| factorio, puesto que Victoriano 

González se clasificó para hacer
—j el paseíllo el próximo día 18. 

^^El triunfador de esa tarde-no-
Sf che será proclamado vencedor

iuliiJ 
yeti 
esps 

Ans 
lOplí

de la temporada francesa 
novilladas de promoción.

Mientras tanto, continúa

de

la 
deliguilla de la Federación 

Escuelas Taurinas de España y 
Francia. El próximo intercam-

ma 
Saras 

jrbq 
aza
* Sd 

K0« 
iven 

nciei 
ráí 
ar o

bio tendrá lugar en Albacete, 
con un encierro de López Cha
ves que estoquearán Andrés 
Panduro y Manuel Amador, 
que se ganó su intervención en 
la pasada novillada del viernes 
anterior.

En principio, aunque no 
dejan de ser especulaciones, el 
novillero que representará a 
Albacete en la final de la com
petición puede ser José Antonio 
(paldón “Niño Belén’’, que has- 
la el momento ha cortado tres

de 
is 5 
,30

orejas en las novilladas celebrá
is en Albacete. Un buen resul-

Fer 
mjií

lado artístico en la de mañana 
puede variar este pronóstico, 
9ue no está, en absoluto, cerra
do.

A la novillada que se cele- 
h^^^^ ^'^ Málaga acudirá tam- 

rá» u^'^ ^' novillero gitano, que el
)S Al i^^^do sábado por la noche 

vo una gran actuación en 
1 (^ Aranjuez, siendo el torero que 
acal |®'^Jor impresión ha causado en 

i serie de tres novilladas noc- 
prnas que se han venido cele- 
yando a orillas del Tajo. Ama- 

or desperdició su triunfo, al 
«nar repetidamente con los 

^"^^ novillos muy cua
jados de Agustín Sánchez.

s galas taurinas de Alcaraz, 
^^ ^^ebran un par de días 

de comenzar la Feria de 
^^^^'én contarán este 

Fon *Í^^ ^^^ alumnos de la 
'^^ Tauromaquia. Los 

no se han ela- 
°’ P^^° ^^ posible que esta 
^ semana queden ultima-

las

SieU

y

Victoriano González atraviesa un buen momento

dos. Vuelven a barajarse los 
nombres de “Niño Belén”, 
Manuel Amador y Rafael Gar
cía.

Por su parte, José Antonio 
Galdón será el encargado de 
defender el prestigio de la 
escuela albaceteña en otra com
petición, ¡bienvenidas sean!, 
que tendrá lugar en la plaza 
de toros de la escuela de 
Madrid, en la Casa de Campo. 
El sistema que se seguirá e.s 
el de competición por elimina
torias, con lo que los novilleros 
de cada tarde repetirán al día 
siguiente.

El cartel de Feria

Las galas taurinas de 
Alcaraz, que se celebran 
un par de días antes de 
comenzar la Feria de 
Albacete, también 
contarán este año con 
los alumnos de la 
Escuela de Tauromaquia

El cartel de Feria de Alba
cete está a punto de salir a la 
calle. Naturalmente, el cartel de 
papel, puesto que las combina
ciones son archiconocidas. Para 
este año la empresa ha decidido 
plasmar la figura del novillero 
albacetense Manuel Caballero. 
El quijo consiste en un desplan
te de Caballero a un novillo 
en la plaza de toros de La 
Maestranza, y está sacado de 
una de las fotos de Mondéjar 
que LA TRIBUNA publicó en 
su día. Como novedad, también, 
este año algunos de los carteles 
serán a todo color.

Rafael de la Viña

El quijo consiste en un 
desplante de Caballero a 
un novillo en la plaza de 
toros de La Maestranza
y está sacado de una de 
las fotos de Mondéjar 
que LA TRIBUNA 
publicó

^ S

#*

El matador de toros Rafael 
de la Viña tiene pendientes sie
te compromisos en lo que que
da del mes de agosto, por lo

que si no salen más festejos, 
toreará en este caluroso mes 
ocho, unido al de Bayona del 
pasado domingo, en el que se 
proclamó triunfador al obtener 
ovación y vuelta al ruedo, con 
un encierro difícil de Sánchez 
Arjona y un sobrero, que pre
cisamente lidió el albaceteño, 
de Sánchez Cobaleda.

Las próximas intervenciones 
de Rafael de la Viña son las

Manuel Caballero, en la cresta de la ola 

siguientes:
El día 10 abre la feria de 

Huesca junto a Julio Robles y 
Espartaco. El 11 viaja a Málaga 
para alternar con José Antonio 
Campuzano. El día 12 vuelve 
a Huesca en otro cartel de lujo 
con Roberto Domínguez y Fer
nando Lozano. El día trece la 
plaza de Dax junto a Roberto 
Domínguez y Víctor Mendes. 
EI catorce se queda en Francia,

en Béziers, con José Antonio 
Campuzano y Richard Millian 
como compañeros. El día 15 de 
agosto, en Bribiesca, formará 
paseíllo con Manili y Tomás 
Campuzano. Después de estos 
sei.s festejos seguidos no tiene 
más compromisos firmados has
ta el día 26, en que acudirá 
a la Monumental de Barcelona, 
junto a Emilio Muñoz y otro 
torero por designar.
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Las actuaciones 
de las juntas 
periciales son 
ilegales, según
ASAJA

LT

Según un comunicado de 
ASAJA, es necesario dirigirse 
desde cada Centro Provincial de 
esta organización agraria, a 
todos los Ayuntamientos 
mediante un escrito-denuncia 
-enviado ya a la Dirección del 
Centro de Gestión Catastral y 
Cooperación Tributario-, sobre 
la actuación de las juntas peri
ciales ya que “a nuesto juicio 
sus actuaciones son ilegales y 
podrían echarse abajo todas las 
actas que éstas han levantado”.

El contenido de ese escri
to-denuncia es el siguiente:

Según el servicio técnico 
Agrario-Jurídico de ASAJA, en 
relación con el seguimiento que 
se está realizando de las pen
siones del Catastro de Rústica, 
ha comunicado a la organiza
ción que:

“Por las Gerencias Provincia
les del Centro de Gestión 
Catastral, se está recabando la 
reunión de la junta pericial de 
rústica de numerosos términos 
municipales, levantando las 
actas correspondientes”.

Por otra parte, la Ley 
28-12-88 n" 3/88 de Presupues
tos del Estado para 1989, en 
la disposición derogatoria 
segunda, deroga la Ley del 
26-9-41 sobre ordenaciones de 
la Contribución Territorial Rús
tica y Pecuario, y entre sus artí
culos, la composición de la jun
ta pericial.

Dado el mal uso que se está 
dando a las revisiones, ASAJA 
considera que se debería, sim
plemente, actualizar y renovar 
la documentación catastral sin 
tocar las valoraciones, en todo 
caso bajándolas, ya que algunos 
términos superan el valor real. 
Por poner algún ejemplo, citar 
el término de Tembleque y la 
Guardia, cuyos módulos de 
Hacienda están por 40.000 
pesetas Ha. por encima del 
valor real.

Por eso, desde esta organi
zación agraria (ASAJA), se pre
tende que todo aquel Ayunta
miento, que haya sido sorpren
dido en su buena fe, anule las 
actas levantadas y comunique 
la nulidad a las Jefaturas Pro
vinciales de Catastro.

“La Noria” da nombre a la Asociación de Vecinos

202 muertos • 
en las carretel 
de la región 
en el primer 
semestre

Manuel Caballero, “personaje destacado del Barrio”

Luis Parreño, pregonero de las 
fiestas del Barrio de la Feria

*^Estamos a punto de ultimar el programa^^

La Asociación de Vecinos del Barrio de la Feria “La 
Noria” se dispone a celebrar sus fíestas, que nos consta 
prepara con mucha ilusión y con la mejor voluntad 
posible su remozada directiva y sobre todo su reelegido 
presidente Abdón Motilla, hombre entusiasta y activo 
en su hacer dirigente y, por supuesto, pieza clave 
de la Asociación.

Emilio BELMONTE

Con él charlamos y respon
de a nuestras preguntas:

- Sí, efectivamente, hemos 
nombrado algunos nuevos 
dirigentes y se ha incremen
tado el número de asociados, 
en todo momento atendiendo 
sus posibles sugerencias y 
siempre procurando que 
nuestra gestión sea positiva y 
merezca la aprobación de 
ellos.

En vísperas como quien 
dice de las fiestas del Barrio, 
¿puedes adelantamos algo 
sobre el particular?

--Ya tenemos casi cerrado 
el programa de las que van 
a ser nuestras primeras fies
tas, a desarrollar en los días 
últimos de este mes y uno 
y dos de septiembre. Se com
pondrá de competiciones 

deportivas dentro del fútbol, 
ciclismo, fútbol-sala, etc, 
incluido las de truque, domi
nó y carrera de sacos. Con
cursos, uno de pintura. Tam
bién tendremos verbenas, 
para las cuales hemos con
tratado dos magnificas 
orquestas. Tampoco faltará la 
típica chocolatada con 
churros. En definitiva, un pro
grama festivo extenso y bas
tante interesante dentro de 
nuestra modestia económica, 
que esperamos ir robustecien
do en cantidad y calidad en 
sucesivas ediciones.

Carroza de la Asociación en 
la cabalgata de Feria

¿Algo especial en la de este 
año?

- Aparte de que hemos

Un total de 202 peí 
fallecieron en los 155 acetó 
de tráfico registrados dt * 
el primer semestre del j • 
las carreteras de la regtó 
que supone 24 muertes 1 
de las producidas en el I 
período de 1989, según ¡á í 
ayer a Efe la Dirección Gg 
de Tráfico. 11

Los siniestros causara 1 
heridos graves y 60 hi 1 
leves en los primeros seish í 
de 1990, mientras que di í 
anterior ocasionaron la ¿ i 
de 226 personas, heridasa 1 
a 153 y lesiones leves a 1

aLas carreteras de t 
siniestralidad fueron las* ) 
provincia de Toledo, cq 1 
total de 50 accidentes jJ 1 
registraron un total de 63í ; 
tos, 41 heridos graves y 151 - 
en lo que va de año. |

designado pregonero a Luis 
Parreño Maldonado, subdi
rector del diario LA TRIBU
NA, socio y residente en la 
barriada, nuestra intención es 
premiar cada año al vecino 
o empresa que la Asociación 
considere con méritos sufi
cientes para tal distinción, 
que en este caso y por com
pleta unanimidad ha recaído 
en el joven torero Manuel 
Caballero, al que le entrega
remos el título de “Personaje 
Destacado del Barrio” por su 
triunfal trayectoria como 
matador de novillos-toros. 
Consistirá en artístico perga
mino obra del afamado pintor 
taurino Ramón Ortiz.

¿Alguna otra cosa más 
relacionada con las Fiestas?

- Que no nos ha sido posi
ble nombrar reina de las mis
mas. A ver si el año próximo 
puede ser. Eso y otras cosas 
más. Ahora estamos casi en 
período de rodaje. Pero lo 
que sí puedes decir es que 
en la cabalgata de apertura 
de la próxima Feria irá una 
carroza representando a la 
Asociación de Vecinos del 
Barrio de la Feria “La Noria”.

El MOPU j 
invirtió | 
16 millones j 
en obras ; 
hidráulicas

El Ministerio de Obras fe i 
cas invirtió el año pasad i i 
total de 15,8 millones de peí 
en obras hidráulicas en(i । 
lía-La Mancha, donde Si , 
minaron un total de «' , 
obras. ,

Según un informe del« , 
terio de Administracti 
Públicas, el País Vasc 
Navarra fueron las ComiEi 
des Autónomas con mase 
siones directas de este di - 
tamento, mientras que Mi 
Cantabria y Arágon fuerff 
que menos aportaciones 
bieron en esta materia. j

De los datos recogidos i 
memoria, se desprende q. 
País Vasco, con 1.939,9 mili 
de pesetas, concentra el 
por ciento del total de lasi 
siones que el MOPU ded 
este tipo de obras. [,

MiaiES Bspanaisa
ATENCION A NUESTROS CIRCUITOS. SALIDAS DESDE ALBACETE

r

S

Rías Bajas..................................................
Andalucía................................................
Portugal.....................................................
Costa Brava...............................................
León, Asturias. Cantabria.......................
Consúltenos en
Paseo de la Libertad, 9. Teif: 21 47 62

CLUB GIMNASIO ATENEA
C/. Concepción, 14

T. 21 71 39 y 21 62 20 - ALBACETE
EXCLUSIVAMENTE FEMENINO

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM-JAZZ - AEROBIC - BODY 
BUILOING - PESAS Y APARATOS DE FORTALECIMIENTO 
MUSCULAR - GIMNASIA PRE Y POST-PARTO - SAUNA - 

MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA

Dionisio Guardiola, 43. TeIf: 23 88 51

.44.0011
,65.00C
,85.000
,43.ODÍ

Zaragoza, Valle de Arán, Andorra
Austria.............................................
Italia.................................................
París, Castillo de Loira..................

C 

F 

S 
t

.30.000 Ptas.
...... 32.000 “
....... 41.000 “
...... 35.000 “
...... 46.000 “

ALBACETETIEI-

LOS MEJORES 
PRECIOS CON U 
MEJOR CALIDA''

f OLVIDE 
DE JUGAR 

¡PUEDE SER 
HJ MILLONARIO!

S
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Almansa
Concurso informático destinado a escolares de EGB, BUP Y FP

i Tres jóvenes almanseños ganaron el concurso 
nacional “Bienvenido Mister Chip”

El CEP promocionó el concurso en la ciudad a primeros de octubre pasado

egic Pedro de Miranda, directivo de Radio Nacional de España 
en Barcelona, ha sido el organizador de este concurso

21 a informático destinado a escolares de 8^, P de BUP y 
' Formación Profesional, repartiendo más de setenta millo-
iGf

aro

SISI

nes de pesetas en premios relacionados con la informática, 
entre sus oyentes y participantes.

Luis BONETE

a ni 
asj
1 a

María Encarna Navalón La 
Osa del Instituto de Formación 
Profesional, José Luis Sánchez, 
Juan Manuel López Cantos del 
onismo centro y Miguel Pascual 
Cuenca Candel alumno del Ins
tituto de Bachillerato José

'^*Ílantes vencedores de esta pri
mera edición del concurso info-C

zí

mático “Bienvenido Mister
Chip”, organizado por Radio 
^Nacional de España en Bar- 
¿celona.

Jaén y Madrid.
4“ Fase.- Las semifinales 

emparejan al equipo almanse- 
ño con el Santander y a Madrid 
con Jaén, pasando a la quinta 
fase y gran final Almansa y 
Madrid.

5“ Fase.- Santander y Jaén 
se juegan el tercer y cuarto 
puesto. Almansa y Madrid jue
gan la gran final con el resul
tado ya conocido de la victoria 
almanseña por un apretado 
margen de puntos, quedando 
Santander en tercer lugar y 
Jaén en cuarto. *

’ En este concurso que ha 
«stado destinado a jóvenes 
estudiantes de BUP y FP y 

?cuyo objetivo es la difusión y 
.el fomento de la informática.
han participado 92 equipos 
representativos de toda la geo
grafía española.

_ 5 El concurso comenzó a prin
cipios de octubre del año pasa- 

as f ^0, promocionado en nuestra 
sai ‘ciudad por el CEP (Centro de 
"Pí -Profesores). A una primera 
n 'prueba celebrada en Almansa

■ * se presentaron numerosos estu- 
* '' diantes para tratar de superar 

ésta, consistente en un examen 
sobre temas informáticos, sien- 

2’'* do seleccionados los ahora 
^ iganadores.

mnE ■
ásc 5 Fases

EI concurso ha constado de 
^f® Cinco fases:
les

los

tm 
el

P Fase.- En ésta participa
ron la totalidad de los equipos 
te umaban 92, con dos temas 
obligatorios “El Chin” v “El
Ordenador y el Deporte”, con 

as#^^ q’J^ ^1 jura- 
Jedi ^® ‘^^^ concurso se situaba cada 

pez en una ciudad distinta. El
equipo almanseño superó bri
llantemente en esta eliminato- 
fria al equipo de Bacelona entre 
otros.

_ 2** Fase.- Aquí el jurado ya 
>e situó definitivamente en 
Barcelona. Tres semanas antes^ --------- - A IVO oviuauad ainvo

•^ le comenzar esta fase, a la que

.000

.000
Jasaron 23 equipos, les fueron 
suministrados a los participan- 
es los 40 temas relacionados 
^on la informática, que los chi- 

ffos deberían de asimilar bien
¡ * querían tener garantías de 
pito. Aquí el equipo alman- 
1^00 eliminó a los represen- 

?^^p^^ Plasencia y Soria.
E Fase.- El concurso sigue 

normal desarrollo, accedien- 
r^ a esta eliminatoria 8 equi- 

En esta fase los “infor
máticos almanseños quedan 
Rsiticados segundos detrás de 

P^^^^ como se clasifi- 
equipos, siguen ade- 

® disputar las 
^nuhnales junto a Santander,

EL'

Al final fue muy disputada, 
tratándose los temas de “Or
denadores Compatibles” y la 
“Enseñanza Asistida por Orde
nador”, realizando los de 
Almansa una excelente redac
ción de los temas, que le otor
garon la victoria.

Miguel Pascual

LA TRIBUNA entrevistó 
a uno de los componentes del 
equipo ganador, concretamen
te a Miguel Pascual Cuenca 
Candel, quien realizó las 
siguientes declaraciones:

LA TRIBUNA.- ¿Cómo fue 
el presentaros a este concurso?.

Miguel Cuenca.- A mí con
cretamente me lo dijo mi pro
fesor de matemáticas y a los 
otros compañeros los profeso
res de su instituto; nos citaron 
en el C.E.P. y realizamo.s una 
prueba, seleccionando a los 
que mejor lo habíamos hecho. 
Quedamos unos diez chicos y 
de estos salimos nosotros tres 
como representantes de Radio 
Nacional de España en Alman
sa.

LT.- ¿Qué base infomática 
tenías al presentarte al con
curso?

MC.- Sabía algo porque he 
realizado algunos cursos, pero 
la verdad es que desde que 
comenzó este concurso hasta 
ahora he aprendido muchísimo 
más y estoy muy contento por
que en estos momentos sé 
mucho más sobre el tema que 
antes.

LT.- ¿Cómo ha sido el 
desarrolo del concurso?

MC.- El concurso era por 
fases eliminatorias, cada sába
do competían un determinado 
número de equipos de los que 
se eliminaban todos menos uno 
que iba pasando a la siguiente 
fase. De esta manera avanzan
do poco a poco conseguimos 
llegar a la final y alcanzar la 
victoria, por otra parte total
mente inesperada porque al 
principio si nos dicen que íba
mos a ganar no nos lo creemos.

LT.- ¿Alguna dificultad

Satisfación en Almansa por el premio de sus escolares.

1

I

.f

Plaza de la Constitución , de Almansa.

En este concurso que 
ha estado destinado 
a jóvenes estudiantes 
de BUP y FP y cuyo 
objetivo es la 
difusión y el fomento 
de la informática, 
han participado 92 
equipos 
representativos de 
toda la geografía 
española, el concurso 
comenzó a principios 
de octubre, 
promocionando a 
nuestra ciudad

especial con algún equipo?
MC.- En todos los fines de 

semana en los que participa
mos con Madrid, quedábamos 
muy igualados. Un sábado nos 
ganó Madrid pero tuvimos la 
suerte de que se clasificaban 
dos equipos y seguimos ade
lante y en la final tuvimos una 
merecida revancha y les gana
mos.

LT.- ¿Cómo te iniciaste en 
el mundo de la informática?.

MC.- Sobre todo leyendo 
libros y revistas, aunque he 
asistido a algunos cursos de 
programación, pero puedo 
decir que mi formación es al 
90% autodidacta.

LT.- ¿Dominas algún len
guaje de programación?.

-MC.- Sí, domino bastante el 
básic, y ahora estoy aprendien

do a programar en Logo y 
Pascal.

LT.- ¿Qué premios habéis 
conseguido en este concurso?.

MC.- Los premios han sido 
para todos los equipos que han 
participado, un ordenador 
PC-Compatible para cada uno 
de los miembros de los equi
pos, pero nosotros por ganar 
la final este ordenador ha sido 
bastante mejor, también hemos 
conseguido un viaje a los 
EE.UU., la asistencia a un con
curso de informática en Las 
Vegas, una visita al Cañón del 
Colorado y diversos accesorios 
para el ordenador: disco duro, 
programas etc.

LT.- ¿Qué aplicaciones le 
ves a la informática en el cam
po de la educación?

MC.- Habría que resaltar la

enseñanza asistida por ordena
dor, pues debido a que éste 
tiene un infinita paciencia y 
que es una nueva forma de 
enseñar las cosas, incita más 
a los chicos y hace las clases 
más amenas y tiene buenas 
perspectivas de aplicación en 
el futuro; hay quien piensa que 
el ordenador puede sustituir a 
los profesores.

LT.- ¿Los ordenadores sus
tituirán algún día a los libros?

MC.- Yo creo rotundamente 
que no, porque un buen libro 
siempre lo es y nunca un orde
nador va a poder igualar eso.

Radio Nacional de España 
tiene la intención de convocar 
una segunda edición de este 
concurso dado el éxito que ha 
alcanzado en su prim.era edi
ción..



HELLIN ii" COMARCA
‘La duración de la Feria debe acoplarse al programa de actividades 

Para Izquierda Unida, el programa de 
la Feria dejó mucho que desear

Comienzan las obras para el saneamiento de los cables del alumbrado público

Para Izquierda Unida el 
programa de actividades de 
la pasada Feria ha dejado 
mucho é^ desear, Antonio 
González Sema, concejal y 
representante del ^mpo 
municipal de Izquierda Uni
da ha indicado con respecto 
a la pasada Feria cómo los 
actos se podían haber mejo
rado, incluyendo dentro de 
los mismos alguna actua
ción popular de carácter 
gratuito.

Angel ROMERO

Tras la valoración que ofre
cíamos ayer a nuestros lectores 
sobre las pasadas actividades 
feriales, a cargo del alcalde 
hellinero y el presidente de la 
Comisión de Festejos, comen
zamos hoy la serie de inter
venciones de los portavoces 
municiaples de los grupos polí
ticos de la oposición, siendo 
el primero en intervenir el 
representante municipal de la 
coalición de Izquierda Unida. 
Antonio González Sema nos 
ha indicado de entrada cómo 
el programa de actividades del 
pasado certamen ha sido bas
tante exiguo, quizás afectado 
por los cambios que en los últi
mos meses han tenido lugar en 
la Comisión de Festejos, de 
donde ha salido algún concejal. 
El repre.sentante de I.U. se 
muestra de acuerdo en reco
nocer que la fiesta más impor
tante de la ciudad es la Semana 
Santa, indicando que la Feria 
siempre será exclusivamente 
“la primera dama” de los fes
tejos, no obstante ello no impi
de que se trate de realizar un 
programa lo más completo 
posible con respecto a las acti
vidades feriales, donde a su jui
cio faltan algunas actividades 
populares y gratuitas, como se 
realizan en otros lugares, refi- 
riéndose a la contratación de 
alguna figura de la canción que 
sea popular, sin llegar a ser 
un número uno, y que se ofrez
ca en el programa con entrada 
gratuita, estando dirigida pre
ferentemente a personas de 
mediada edad.

Falta de actividades

“Si se realiza una encuesta 
entre los habitantes de Hellín, 
tendremos como resultado que 
al fiesta más importante de la 
ciudad es la Semana Santa. De 
eso no hay ningún tipo de 
dudas, ya que es lo que más 
identifica a los hellineros -co
mienza indicando Antonio 
González- Pero ello no es obs
táculo para tratar de hacer 
cada año una Feria mejor. 
Como he manifestado anterior
mente, son bastantes las pobla
ciones similares a Hellín que 
incluyen en sus programas fes
tivos algunas actuaciones de

María Dolores Moreno, primera dama.

1

1̂ Li

Mingogil tampoco quiso perderse la cabalgata de Feria.

entrada gratuita. Otro de los 
aspectos a destacar sería el lle
var a cabo más actividades de 
carácter taurino, incluyéndose 
otra corrida y una novillada.

Se pueden arbitrar distintas 
fórmulas, pero creo que habría 
que llevarlo adelante, ya que 
estas actividades suponen más 
afluencia de personas a la ciu
dad y por lo tanto más aliciente 
para la Feria. Con respecto al 
cambio de fechas considero 
que es un error. Bajo mi punto 
de vista el volver a llevar la 
Feria a finales de septiembre 
puede suponer que la gente 
visite menos el recinto y se 
retaiga a causa del mal tiempo. 
Creo que no es problema de 
cambio de fechas, sino de falta 
de aliciente, el mal que aqueja 
al certamen anual, por lo que 
hay que buscar la forma de 
darle lo que ahora le falta”.

Antonio González manifies
ta cómo la duración de la Feria 
debe ir condicionada al propio 
programa de actividades que se 
realicen: “Las actividades pro
gramadas este año tienen su 
mérito y no voy a quitárselo, 
pero lo que llena un programa 
son las corridas de toros o las 
actuaciones musicales: o se 
busca la fórmula de poder 
incluir alguna de estas activi
dades durante los días de dura
ción de las fiestas o habrá que 
ir pensando en acortar la dura

ción de las mismas. Han que
dado tres o cuatro días en los 
que prácticamente no ha habi
do actividades y por lo tanto, 
o esos días se rellenan o se 
tendrán que quitar, nueve días 
de Feria y actuaciones sólo tres 
o cuatro días, reperesentan 
pocos alicientes, máxime cuan
do en muchas empresas se ha 
estado trabajando y por lo tan
to queda poco tiempo para 
poder divertirse”.

Atracciones

Para el concejal de Izquierda 
Unida, el convenio firmado con 
los feriantes el pasado año y 

que tendrá su continuación el 
próximo ha tenido aspectos 
negativos: “Se firmó práctica
mente de espaldas a la Cor
poración y de forma hasta un 
poco burlona, incluso hacia 
sectores de los-propios conce
jales del partido en el Gobier
no. El documento tal y como 
está hecho, deja muchas lagu
nas para el Ayuntamiento y 
mucha soltura para los ferian
tes y eso no es bueno ya que 
debe cumplir una serie de 
requisitos que aquí no se con
templan, entre ellas que cuan
do llega el primer día de Feria, 
las atracciones deben de estar

Si se realiza una 
encuesta entre los 
habitantes de 
Hellín, tendremos 
como resultado que 
la fiesta más 
importante de la 
ciudad es la Semana 
Santa”

ya montadas en su totalM^ 
Esto ha reportado que 
feriantes se comporten con^ 
ha ocurrido este año: al ic^ 
el terreno cogido los P’^^^ I 
han sido desastrosos, so 
todo al comprobar las colas 
los chavales para poder mon^ 
en lo que había. Tal y 
está estipulado, la situac 
podría volver a repetirse 
próximo año”. .

Con respecto a la sub^ 
de terrenos, el concejal in 
que no tiene nada que 
y que se ha realizado co 
lamente: “La compete"^^ 
siempre que sea legal no II

M.C.D.2022
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^B Hellín y su comarca
Una Feria que dejó mucho que desear

i

mala.
Este año he estado apartado 

de este tema a raíz de los acon
tecimientos de uno de los pasa
dos Plenos municipales, en el 
que se me acusó de incitar a 
la gente para que no pujara 
por el excesivo precio de los 
terrenos y eso es incierto; siem
pre estaré por el bien de mi 
pueblo y aparte de eso, si me 
interesa montar un chiringuito 
lo hago, y si no, es una postura 
particular mía”.

En definitiva el concejal opi
na que la realidad de la Feira 
pasada no ha respondido a las 
espectativas creadas antes de 
su inicio: “Hay que buscar la 
importancia de la Feira por los 
actos que tenga, si no es así 
por mucho que se quiera pro
mocionar a través de los 
medios de comunicaación no 
se obtendrán buenos resulta
dos. La Feria empezó a fallar 
con la cabalgata, donde se 
registraron unas paradas tre
mendas que hizo desesperar a 
la gente y llegar al recinto pasa
das las once de la noche, hay 
que procurar organizar mejor 
estos actos, luego los días 
vacíos. Creo que la Comisión 
de Festejos, con los cambios, 
ha podido tener alguna difi
cultad en programar, también 
puede haber influido el aspecto 
económico, pero esos condicio
nantes tienen que evitarse: si 
queremos tener una buena 
Feria hay que darle lo que real

mente necesita.
Estamos viendo que la 

Semana Santa tiene una acep
tación extraordinaria, y lo mis
mo hay que hacer con estas 
fiestas. Creo que la Comisión 
de Festejos lo ha hecho lo 
mejor posible, pero se ha visto 
privada del elemento primor
dial que es el presupuesto, 
esperemos que en años próxi
mos las cosas mejoren”.

Obras municipales

En estos días han comen
zado a realizarse los trabajos 
necesarios para proceder al 
saneamiento de las líneas de 
alumbrado en algunas de las 
calles de la ciudad. Concreta
mente se están realizando tra
bajos en la Avenida de Melchor 
de Macanaz, donde se procede 
a levantar parte del acerado 
con el fin de instalar un nuevo 
cable que suministre energía 
eléctrica a las farolas de alum
brado.

La medida se ha hecho prác
ticamente necesaria, ya que el 
actual conductor y los puntos 
de luz no se encontraban en 
muy buenas condiciones, situa
ción que ha provocado más de 
un problema y que se agravaba 
los días de lluvia, en los que 
algunos casos la corriente se 
comunicaba hasta el propio 
poste de alumbrado además de 
que en muchas ocasiones las 
farolas permanecían apagadas.

i
1̂

 *
Un momento de la pasada Feria-90.

Esta medida parece ser que se 
va a realizar en otras calles de 
la población, sin que se des
carte la idea de sustituir en 
un futuro más o menos próxi
mo las actuales farolas de 
alumbrado por otras mejores.

Sin embargo todavía se 
encuentra el inicio de la calle 
Buenavista afectado por la are

na caída durante las pasadas 
tormentas del mes de mayo y 
que aún no ha sido retirada 
por los servicios municipales, 
ofreciendo no sólo un aspecto 
descuidado en cuanto a la lim
pieza se refiere, sino provocan
do algún que otro accidente, 
especialmente a los motiristas 
que al tomar la curva inicial

de esta calle se han encontrado 
con la trampa de arena, hacien
do que las motocicletas derra
pen, lo que ha sido causa hasta 
ahora de alguna que otra caída, 
afortunadamente y de momen
to sin consecuencias muy gra
ves.

JUEVES 9 DE AGOSTO
Baloncesto en ANTENA 3 

A partir de las 20,30 horas.

MUNDOBASKET
ARGENTiNA’90

Partido correspondiente 
a la Primera Fase:

ESPAÑA
GRECIA 98.3 antenas

22
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i La Roda -

La huella y recuerdo de un buen hacer
En La Roda como en cual

quier lugar, los humanos somos 
proclives a pasar de largo y no 
valorar con justicia y equidad 
el hacer de las gentes -máxime 
si éste es desinteresado y 
altruista-, claro está hasta que 
no lo perdemos.

Deseo referirme hoy, a una 
labor altamente meritoria 
desarrollada al frente de la Ins
titución y colegio que las Sale
sianas de María Auxiliadora 
tienen establecido en nuestro 
pueblo. Se trata de Sor Con
chita Sánchez, directora hasta 
la fecha de la entidad mencio
nada, que bajo su auspicio ha 
realizado una labor educadora 
de alto relieve, y un apostolado 
no menos digno de mayor 
encomio.

A través de los años que ha 
permanecido entre nosotros, 
supo ganarse la simpatía y afec
to de quienes hemos seguido 
de cerca su ingente trabajo. 
Promovido por esta religiosa, 
nuestras parroquias han gozado 
de un auxilio y colaboración 
como jamás lo tuvieron. Se 
fomentó de manera singular la 
actividad en la escuela y barrio 
de “La Goleta”, campaña de 
Navidad, catequesis a todos los 
niveles. Bajo su patrocinio hay 
que poner especial énfasis en 
una peculiar forma de aposto
lado de gran impacto en la ciu
dadanía, como ha sido la crea
ción de EI Coro Parroquial El 
Salvador dirigido magistral- 
mente por sor Josefina Valdi-

EMILIO S/VLVADOR

1

vielso, con lo que se ha logrado 
establecer un clima de espec- 
tativas ocupando el ocio de la 
juventud, y despertar la afición 
al canto y la polifonía en los 
mayores; así como un largo 
etcétera que le hacen digna 
acreedora del testimonio públi
co de agradecimiento y admi
ración de esta Roda, de la que 
hace años un también forastero 
dijo: “Haber llegado aquí llo
rando (pensando le habían per
judicado al destinarle), y mani
festó haberse marchado en 
igual estado de emotividad, por 

el amor y hospitalidad que 
durante su estancia los roden- 
ses le habían dispensado.

Hoy pasando de “puntillas” 
por cuanto pueda significar 
protagonismo, nos dice adiós 
Sor Conchita, y lo hace bajo 
el -incomprensible para 
muchos- ejercicio que le impo
nen las normas de sus cons
tituciones de dejar su acredi
tada y merecida calidad de 
directora, pasando de facto a 
ser una hermana má.s en su 
orden, cosa ésta insisto harto 
difícil de entender y asimilar 

para los ajenos a estas disci
plinas. Ella con un estilo de 
vida ejemplar ha dejado girones 
de su existencia por y para este 
pueblo en algo tan sublime que 
reitero rara vez se valora con 
la suficiente dimensión, y es 
bandera prudente y callada de 
su cometido.

A nosotros nos resta decirle 
con el corazón, que en un lugar 
preeminente de éste, con su 
reconocida sencillez, instauró 
una fuente inagotable de los 
mejores afectos hacia su per
sona.

Caudete
Dos mil personas acudieron ai acto de elección

María José González, elegida reina de 
las Fiestas de Moros y Cristianos 1990

J. PEREZ

María José González Solera 
ha sido elegida reina de las fies
tas de Moro.s y Cristianos de 
Caudete, de entre un elenco al 
que concurrían seis chicas más, 
damas de honor de las distintas 
comparsas y entidades.

María José, dama de honor 
representante de la comparsa La 
Antigua,' fue elegida el pasado 
sábado como reina de las fiestas 
en el transcurso de un multi
tudinario acto celebrado en la 
plaztt de toros Las Arcna.s de 
esta ciudad. Cabe destacar que 
esta es la segunda vez conse
cutiva que dichti comparsa tiene 
el honor de que su dama sea 
la reina de las fiestas.

El acto de elección, que a ini
ciativa del Ayuntamiento fue 
renovado con respecto a años 
anteriores, resultó un brillante 
espectáculo al que acudieron 
más de dos mil personas. Un 
gran equipo humano ha venido 
trabajando durante vario.s meses, 
coordinados por Antonio Reque
na Solera, en la preparación de 
las varias secuencias. Destaca la 
obra de teatro escrita especial
mente para esta ocasión por José 
Serrano Amurrio, que con una 
gran cantidad de actores y extras

Caudete prepara sus Fiestas.

fue dirigida por Paco Grande.
La representación se comple

taba con proyecciones sobre un 
conjunto gigante de pantallas de 
vídeo, de fotografías, películas y

secuencias en directo sobre el 
desarrollo del acto, trabajo coor
dinado por los responsables de 
“Caudete Televisión”, Juan 
Requena López y Juan Requena

Olivares, mientras que el sonido 
corrió a cargo de José Requena. 
Actuaron de mantenedores y 
presentadores Juan R. de los 
Santos y María Teresa Agulló.
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* Válido para todos los turismos Corsa Gama ’90 en stock, comprados y matriculados 
hasta fin de mes.
Corsa Van, Corsa Jaca y ventas a flotas, consulte a su Concesionario Oficial Opel.

• Compra tu Corsa Gama 90 y 
te descontamos ciento sesenta 
mil pesetas *
• Con excelentes condiciones 
de fínanciación.
• Y además, si tienes un coche 
usado, te lo tasamos muy bien.

AHORA, TU CORSA DESDE

807.000
PESETAS-P.V.P.

Precio recomendado por el fabricante 
(Península y Baleares). TVansporte, IVA, 
gastos de pro-entrega y descuento incluidos.

GM
OPEL
RE.SPALPADO POR GENERAL MOTORS
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Reunión del Gabinete de crisis
Estados Unidos ha solicitado a España permiso 
para poder utilizar las bases españolas de uso 
coiyunto (Torrejón, Rota, Morón y Zaragoza). 
Esta petición, prevista ante una eventual inter
vención norteamericana en el Golfo Pérsico, que-

da definida en el actual convenio defensivo mili
tar, con vigor desde mayo de 1989. En él se 
señala que “España concede a los Estados Uni
dos el uso de instalaciones de apoyo y otorga 
autorizaciones de uso en el territorio, mar terri-

tonal y espacio aéreo españoles para objetivó 
dentro del ámbito multilateral de este convenio’ 
aunque también se espefícifíca que “cualquit 
uso que vaya más alld de estos objetivos exi^f 
la autorización previa del Gobierno español’

González preside la reunión del Gabinete de Crisis para analizar la situación al tiempo que darán las máximas facilidades a EE. UU.

EE.UU. solicita el uso de las bases para una 
eventual operación militar en el Golfo Pérsico “
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La Ofícina de Información Diplomática difunde una nota en la que desaconseja a los ciudadanos que viajen a la zona en conflicto P

MADRID. (Agencias).- 
Ante la gravedad de las situa
ción en el Golfo Pérsico, fue 
convocada ayer una reunión de 
la Comisión delegada del 
Gobierno para Situaciones de 
Crisis, presidida por el presi
dente del Gobierno, Felipe 
González, e integrada por el 
vicepresidente del Gobierno, 
Alfonso Guerra, y los ministros 
de Asuntos Exteriores, Francis
co Fernández Ordóñez; Defen
sa, Narcís Serra; Economía y 
Haicenda, Carlos Solchaga; e 
Interior, José Luis Corcuera.

El Gabinete hizo público un 
comunicado en el que no se 
reconoce la anexión de Kuwait 
por parte de Irak y proclamada 
ayer en Bagdad. La llegada de 
Felipe González a Madrid, pro
veniente de Viena donde asistió 
a los funerales por el ex- can
ciller austriaco Bruno Kreinsky, 
estaba prevista para la última 
hora de la tarde. Sólo faltó a 
la reunión el ministro de Eco
nomía y Hacienda, Carlos Sol
chaga.

En un comunicado remitido 
por la Oficina del Portavoz del 
Gobierno, se señala que la acti
tud del Ejecutivo ha sido hasta 
ahora la de seguir permanen
temente la evolución de los 
acontecimientos en la zona. 
Este seguimiento se ha concre
tado en el estrecho contacto de 
Felipe González con los miem
bros de su Gabinete, al tiempo 
que una Comisión de Segui- 
mieento, en la que están repre
sentados todos los Ministerios 
afectados, ha trabajado en la 
coordinación de la medidas 
necesarias para dar cumpli
miento a las decisiones de la 
Comunidad Europea y a las 
resoluciones del Consejo de 
Seguridad de las Naciones Uni
das.

Este trabajo ha llevado a la 
adopción de varias medidas, 
caso del embargo de importa
ciones de petróleo de Kuwait 
e Irak, mediante la suspensión 
en la concesión de nuevas licen
cias y la anulación de las ya 
concedidas; congelación total 
de activos iraquíes y kuwaitíes 
en España; embargo de venta 
de armas y otros equipos mili
tares a Irak; y suspensión de 
toda cooperación científico y 
técnica con Irak, tanto la deri
vada de acuerdos bilaterales 
como aquella que pudiera ser 
considerada de carácter secto
rial.

En el comunicado se señala 
que “el Gobierno español con
tinúa desplegando todos sus 
esfuerzos para garantizar la 
seguridad de los nacionales que 
se encuentren en la zona de 
conflicto”.

En este sentido, la Oficina 
de Información Diplomática

Un F-16 es revisado en la base de Torrejón de Ardoz, tras el permiso solicitado por EE.UU. ante una eventual operación en el Golfo.
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Carlos Socías, representante comercial de una empresa española 
secuestrado en la madrugada del domingo pasado en Kuwait por 
tropas iraquíes, se encuentra retenido en un hotel de Bagdad, según 
ha informado Asuntos Exteriores, aunque se desconoce dónde
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satisfecho

dec 
30 
aR 
con
rea! 
días
zón 
com 
hace 
rac¡( 
cía i 
nes

(OID) ha remitido una nota en 
la que “desaconseja” a los ciu
dadanos españoles que viajen 
o transiten por la zona en con
flicto hasta que la normalidad 
se restablezca en la misma. Res
pecto al paradero de Carlos 
Socías, el representante comer
cial de la empresa Roca Radia
dores secuestrado en la madru
gada del domingo pasado en 
Kuwait por tropas iraquíes, se 
sabe que se encuentra retenido 
en un hotel de Bagdad, según 
ha informado el Ministerio de 
Asuntos Exteriores, aunque se 
desconoce dónde.

La gestiones continúan para 
conocer su paradero exacto. Por 
otra parte, el Partido Popular 
mostró ayer su preocupación 
por la invasión de Kuwait por 
tropas iraquíes y pidió al 
Gobierno español que ajuste su 
política exterior a la de la 
Comunidad Europea, al tiempo 
que ha solicitado del Gobierno 
“la más completa información 

sobre las implicaciones que la 
actual situación puede tener en 
nuestra defensa, economía, 
finanzas y política energética”.

Añade el PP que la acción 
de Irak supone “un atentado 
a principios esenciales de la 
vida internacional, como son el 
respeto a la integridad de los 
Estados y a la libertad de los 
ciudadanos extrenjeros residen
tes en un país”.

Izquierda Unida subrayó su 
desacuerdo con la utilización de 
las bases por parte de los Esta
dos Unidos y más cuando la 
soberanía nacional no está ame
nazada. En un comunicado, 
expresa su sorpresa por la auto
rización dada por el Gobierno 
a Estados Unidos “máxime tras 
las declaraciones del Sr. Gon
zález oponiéndose a la inter
vención en el Golfo, por parte 
de estados ajenos al área”.

En este sentido, Miguel 
Angel Martínez, miembro de la 
Ejecutiva del PSOE y diputado
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en el Congreso, rechazó una 
intervención militar en Irak 
durante su intervención en la 
escuela de verano ‘Jaime Vera’ 
del PSOE en Galapagar.

Martínez dijo que ‘nosotros 
(PSOE) que hemos estado en 
contra de las agresiones y de 
las intervenciones militares en 
todas partes, tenemos que estar 
firmísimamente contra la inter
vención de Irak, pero tenemos 
que mantener que no se puede 
resolver una intervención mili
tar con otra intervención mili
tar’. El diputado recordó las 
sanciones económicas ‘de 
extraordinario rigor’ decididas 
por la CE contra Irak y expresó 
la esperanza de que ‘trascien
dan a los hechos e Irak deba 
dar marcha atrás en su acción 
impresentable’. Emilio Menén
dez del Valle, embajador de 
España en Italia, que participó,, 
también en el curso expresó su 
condena y rechazo a la invasión 
iraquí.

Javier de la Rosa que 
representa en España al 
grupo kuwaití KIO, dijo 
que está satisfecho por el 
boicot internacional 
declarado a Irak e insistió 
en que la invasión de 
Kuwait no cambiará los 
planes del grupo KIO en 
España, ‘como lo 
demuestra la ligera recu
peración de las acciones 
ayer en las bolsas inter
nacionales’.

De la Rosa llegó * 
Menorca procedente de 
Ibiza acompañado de 
toda su familia. Javier de 
la Rosa precisó que las 
empresas que representa 
no tienen ningún proble
ma y no se verán alte
radas por la invasión de 
Irak, tal como se constato 
en la junta general de 
accionistas de Torras 
Hostench del pasado 
lunes en Barcelona. 
có que las empr^aas 
enmarcadas en el g^ 
KIO nunca han recibido 
instrucciones de Kuwai
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El abogado de la coalición vasca descarta que el móvil fuera la venganza

'^ Ricardo Sáenz de Ynestrillas negó su 
guk

S, participación en el atentado contra HB
La incriminación ai hijo del comandante asesinado por ETA, procede dei policía Angel Duce

Controlada la 
mancha de fuel, 
desaparece el 
riesgo de marea 
negra en el 
Estrecho

Ricardo Sáenz de Ynestrillas considerado por la policía 
como el autor del disparo que acabó con la vida del 
parlamentario electo de Herri Batasuna, Josu Mugu
ruza, negó en sus declaraciones ante la policía y el 
juez Baltasar Garzón su participación en el atentado 
perpetrado el pasado 20 de noviembre.

MADRID. (Lid).- La incri
minación al hijo del coman
dante asesinado por ETA pro
cede de las declaraciones rea- 
¡izadas por el policia nacional 
Angel Duce que realizó los 

. disparos que hirieron de gra- 
; vedad a Iñaki Esnaola. El abo

gado Iñaki Goyoaga que actúa 
como acusación particular en 
este sumario en nombre de 
la familia de Josu Muguruza 
señaló que aunque se han 
dado pasos importantes en el 
esclarecimiento de este aten
tado, tiene la certeza de que 
en él están implicados apa
ratos del Estado y que la 
implicación de Ricardo Sáenz 
de Ynestrillas es una “cortina 
de humo” sobre este caso.

Goyoaga señaló que del 
estudio del sumario instruido 
por el juez Garzón se des
prende la implicación de dos 
personas, el policía Angel 
Duce como autor material de 
los disparos, y del joyero 
Antonio López que vendió al 
anterior el arma con la que 
se realizó el disparo que mató 
a Josu Muguruza.

Angel Duce, en su primera 
declaración ante la policía el 
30 de julio pasado, no citó 
a Ricardo Sáenz de Ynestrillas 
como la persona con la que 
realizó el atentado y sólo dos 
días despues, ante el juez Gar
zón implicó en el hecho al 
conocido ultraderechista, al 
hacer el relato de la prepa
ración del atentado. Este poli
cía afirmó en sus declaracio- 

(nes que el único objetivo del 

atentado era el abogado Iñaki 
Esnaola, una de las personas 
más conocidas de la coalición 
abertzale.

Por otra parte, las ruedas 
de reconocimiento a las que 
han sido sometidos Duce y 
Sáenz de Ynestrillas han teni
do un resultado negativo y los 
camareros y empleados del 
restaurante Basque no iden
tificaron a ninguno de ellos 
como las personas que estu
vieron en el bar del restau
rante durante una hora y 
media esperando a los par
lamentarios electos de HB y 
a los periodistas que les acom
pañaban. En aquel momento 
el conocido ultraderechista 
llevaba barba y Duce el pelo 
corto y bigote.

En su declaración Angel 
Duce indicó que se enteró por

^‘Insufícienda de pruebas^’
Varios de los abogados 

de las cerca de treinta per
sonas detenidas durante las 
dos fases de la ‘operación 
Nécora’ manifestaron su 
‘satisfacción’ después de 
tener un primer contacto 
con el sumario abierto por 
el juez Garzón, que levantó 
el secreto de las investiga
ciones.

Esta satisfacción, mani
festada por los abogados 
radica en la ‘insuficiencia 
de pruebas’ que existen en

Ricardo Sáenz de Ynestrillas, en el centro de la foto.

I

el “telediario” de las tres de 
la tarde de la presencia de 
los parlamentarios electos de 
HB en Madrid para asistir al 
dia siguiente a la constitución 
de las Cortes y que llamó a 
“otra persona” para comen
tarle ese hecho. Posteriormen

el sumario, basadas funda
mentalmente en las decla
raciones del narcotrafican
te arrepentido Ricardo 
Portabales. El abogado 
Eleuterio Cudeiro, defen
sor de Delmiro Rey, señaló 
que aunque no puede toda
vía conocer las condiciones 
en que se encuentra su 
cliente ‘porque el sumario 
tiene cerca de 4.000 folios, 
y no he podido ver todos’, 
su primera impresión es 
‘positiva’. 

te, con esa persona pasaron 
por las inmediaciones del des
pacho del abogado Fernando 
Salas para “realizar una vigi
lancia” y a continuación se 
dirigieron al hotel Alcalá, don
de llegaron sobre las diez y 
diez de la noche.

El abogado de Herri Bata
suna, Iñaki Goyoaga manifes
tó tras estudiar el sumario que 
se mantienen las dudas res
pecto a los aspectos relacio
nados con la preparación y 
ejecución del atentado y la 
participación de aparatos del 
Estado. Para Goyoaga “está 
claro que no es un atentado 
de la extrema derecha, porque 
no tiñe ninguna relación con 
el 20-N y porque no era un 
atentado indiscriminado sino 
que los objetivos eran Josu 
Muguruza, Iñaki Esnaola y en 
tercer lugar Jon Idígoras.

Goyoaga señaló que HB 
continuará las investigaciones 
para tratar de averiguar quie
nes organizaron el atentado.

MADRID. (Lid).- La man
cha de fuel que se originó el 
martes en el estrecho de Gibral
tar por la colisión de dos 
buques, quedó prácticamente 
controlada en la mañana de 
ayer, según informarón fuentes 
de la Dirección General de 
Marina Mercante. Dos remol
cadores se ocuparon de com
batir las manchas localizadas, 
una a 5 millas de Ceuta y la 
otra a 20 millas de Punta 
Europa.

Tras un día de intenso tra
bajo de las unidades navales y 
aéreas de la Marina Mercante 
y de la Armada Española, apo
yadas por el Servicio de Vigi
lancia Aduanera y por autori
dades de Marruecos y Gibraltar, 
la mancha de fuel originada 
anteayer por la colisión de dos 
buques quedó prácticamente 
controlada. La intensidad del 
viento y la niebla espesa que 
se levantó en el Estrecho difi
cultó la tarea de localizar las 
manchas, por lo que fue preciso 
emitir un aviso a los buques 
que navegaban por la zona, para 
que informaran de cualquier 
mancha que avistaran. Las fuer
tes corrientes fraccionaron la 
mancha, por lo que fue nece
sario dividir los frentes de 
actuación. El remolcador Punta 
Tarifa se ocupó de combatir 
una mancha que se localizó a 
cinco millas de Ceuta, mientras 
que el Punta Service se encargó 
de la mancha que se adentraba 
en el mar Mediterráneo, a vein
te millas de Punta Europa. Esta 
mancha tenía cinco centímetros 
de espesor, dos metros de 
ancho y una milla de largo, por 
lo que resultó fácil de combatir.

El accidente que provocó la 
mancha se produjo cuando el 
petrolero chipriota Sea Spirit y 
el noruego Hesperus colisiona
ron a 8 millas del Cabo Espar
te!.

¡ue 
al

La Administración expedientará a los buques que faenaban ilegalmente Comisiones Obreras califica de pataleta la demanda

lal 
itió 
de 
los 
en' 
lo

cu
nes 
;ei-

nddente entre cinco pesqueros 
vascos y patrulleras francesas

UGT lleva a CC.OO. a los 
tribunales por el preaviso

del 
del 
del 
las
n» 
de-

h^RlD. (Agencias).- La 
retaría General de Pesca 
’^rá un expediente informa- 
' 3 los buques implicados en 
incidentes produccidos 

^^yer en el Golfo de Vizcaya 
patrulleras francesas y 

pileros vascos con base en 
®3rroa, cuando las primeras 
P^®n a una inspección 
paria.

mismo tiempo deplora 
Ite 1 se produzcan estos hechos 

negativos tanto 
P^^’^^r^nas como para las 

de dos países veci- 
^^ Secretaría 

^^ '^^^ ”°^^ hecha 
W, manifiesta la nece- 

^^- ^^spetar el ordena- 
jurídico internacional 

' t»^^ ^^ ^°^ buques que 
^ su actividad en calade- 

tenores, por cuanto en 

caso contrario es responsabili
dad de los transgresores las con
secuencias derivadas de la vio
lación de dicha normativa.

Por último la Secretaría 
subraya su firme voluntad de 
velar para que incidentes de la 
misma índole que los ocurridos 
frente a las costas francesas no 
se repitan en el futuro.

EI incidente se produjo cuan
do las patrulleras galas sorpren
dieron a cinco pesqueros espa
ñoles con base en el puerto de 
Ondárroa mientras faenaban 
presuntamente de forma ilegal 
en aguas francesas, y en él resul
tados heridos once 
y fue apresado uno 
eos.

Según el parte 

pescadores 
de los bar-

oficial, un
marinero español resultó herido 
de gravedad en los ojos y fue 
hospitalizado en Poitiers (oeste 

de Francia), y el otro fue alcan
zado por tiros de perdigones 
del calibre 6.

El funcionario ministerial 
precisó que el segundo herido 
está hospitalizado en Rochefort, 
30 kilómetros al sur de La 
Rochelle, ‘centro que podría 
abandonar dentro de uno o dos 
días’. Según la misma fuente, 
los otros cinco marineros espa
ñoles, heridos levemente, aban
donaron el citado hospital.

En cuanto a los dos miem
bros del comando de la marina 
francesa, resultaron con heridas 
leves al ser alcanzados en la 
cabeza por diversos objetos lan
zados desde el pesquero espa
ñol. A pesar de los heridos que 
se produjeron durante el apre
samiento, Bouaziz reafirmó el 
carácter ‘legal de la interven
ción de la marina francesa’.

MADRID. (Lid).-La Unión 
General de Trabajadores 
(UGT) ha presentado una 
demanda en tutela de la libertad 
sindical contra el preaviso gene
ralizado presentado por CC.OO 
en cerca de 200.000 empresas 
ante la Sala de lo Social de 
la Audiencia Nacional. Esta 
demanda se fundamenta en el 
ábuso que ha realizado CC.OO 
de la normativa electoral vigen
te, ya que imposibilita a otros 
sindicatos a realizar preavisos, 
según el secretario de Organi
zación ugetista, Antón Sara
cibar.

El representante ugetista 
manifestó que todas las pro
puestas de su sindicato por 
avanzar posiciones en la bús
queda de una solución , ño han 
encontrado una respuesta posi
tiva por parte de CC.OO^ sin
dicato que en su opinión se 

encuentra énquistado en sus 
posiciones' mientras que el 
ministerio de Trabajo insiste en 
que no se va a modificar la 
actual Ley Electoral. El Comité 
Confederal del sindicato socia
lista había convocado a los dele
gados responsables de los 
Comités Electorales para ana
lizar cómo se encuentran los 
programas de formación, pro
paganda, financiación de las 
próximas elecciones sindicales.

En esta reunión también se 
analizó el contencioso abierto 
con CC.OO ante los preavisos, 
y se aprobó por unanimidad la 
presentación de la demanda 
cuyo juicio tendrá que verse 
este mismo mes. Además de 
denunciarse el ábuso de un 
decreto de la Ley Orgánica de 
Libertad sindical, UGT acusa 
a CC.OO de no respetar la 
igualdad de oportunidades.
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Los ingresos en los seis primeros meses del año descendieron un 8,5% respecto al periodo anterior

El descenso en la ocupación hotelera 
preocupa a los empresarios del sector

Cerca de 23.00(1 
españoles 
acudirán a la 
vendimia 
francesa

Donato Fuejo, secretario de Estado de Turismo, afirma que las perspectivas son buenas

EI descenso de la ocupación hotelera este verano en 
los lugares típicos de vacaciones en España, especial
mente en las islas y la costa mediterránea, preocupa 
en gran medida a los empresarios del sector, por lo 
que piensan adoptar diferentes iniciativas para paliar 
el problema, según una encuesta realizada por Efe.

MADRID. (Efe).- Esas ini
ciativas van desde el cierre de 
hoteles y reducción de las tari
fas hasta la especialización en 
segmentos de edad y de acti
vidades. Mientras que algunos 
califican la situación de "cri
sis", otros consideran que este 
verano se ha producido un "li
gero descenso" de visitantes.

Para el secretario de Estado 
de Turismo, Ignacio Fuejo, las 
perspectivas del sector turís
tico español serán buenas si 
se desarrolla una estrategia 
mixta de búsqueda de calidad 
del producto y segmentación 
de la oferta.

Fuejo, que no cuantificó las 
pérdidas ocasionadas para el 
sector, destacó la profusión de 
alojamientos extrahoteleros, 
que disparan la oferta y son 
difíciles de cuantificar, y aña
dió que los cálculos señalan 
que en 1989 existían unos 3,5 
millones de plazas de este 
tipo, frente a las 918.649 en 
hoteles y 470.358 en campings.

Influencia de los precios

En SU opinión, el alza de 
los precios y la paridad de la 
peseta respecto a las otras 
monedas son las principales 
causas del descenso producido 
este año. Los ingresos por 
turismo durante los seis pri
meros meses del año ascen
dieron a un total de 777.800 
millones de pesetas, lo que 
supone un descenso del 8,5 
por ciento -72.300 millones 
respecto al mismo período del 
año anterior, según la Secre

taría General de Turismo.
La Federación Española de 

Hoteles, que agrupa a 42 aso
ciaciones hoteleras y cadenas 
de ámbito provincial, estimó 
que la ocupación hotelera des
cendió un 7 por ciento hsta 
finales de julio con respecto 
al mismo período de 1989, y 
la estancia media lo hizo en 
un 13 por ciento.

Por zonas turísticas, los des
censos en la ocupación y en 
la rentabilidad de las empresas 
superan el 10 por ciento en 
Andalucía, las islas y ciertas 
zonas del Mediterráneo y sólo 
aumenta el turismo español, 
mientras que los visitantes 
extranjeros tradicionales des
cienden en todos los casos.

Los hoteleros andaluces, 
que califican la situación de 
"crisis", especialmente los de 
la Costa del Sol, ya han anun
ciado que al menos treinta 
hoteles de la zona cerrarán 
cuando termine la temporada 
estival de este año.

Como medida previa, el 
sector acordó recientemente 
rebajar las tarifas hoteleras en 
temporada alta hasta en un 
60 por ciento, y las agencias 
de viajes ofertan paquetes de 
estancia en la costa malagueña 
por 2.995 pesetas en hoteles 
de tres estrellas, lo que supone 
una rebaja de 4.0()0 pesetas. 
Estas tarifas se verán aún más 
reducidas durante los próxi
mos meses de septiembre y 
octubre, en los qué la pensión 
completa de un hotel de tres 
estrellas costará menos de 
2.000 pesetas.

Según estadísticas realiza-

Para unos es una crisis, mientras que otros hablan de un ligero descenso.

das por los empresarios hote
leros de la Costa del Sol, 
correspondientes al pasado 
mes de julio, los índices 
medios de ocupación han sido 
del 64,94 por ciento. En Mar- 
bella este índice ocupacional 
ha supuesto el 61 por ciento, 
en Neija el 71 por ciento, en 
Estepona el 41 por ciento, en 
Benalmádena el 64 por ciento 
y en Fuengirola el 68 por cien
to, mientra que Mijas sólo tie
ne ocupado un 26 por ciento 
de sus plazas hoteleras.

Algo mejor se presenta la 
situación en la costa Brava, 
ya que, aunque disminuyó el 
pasado mes de julio ligera
mente el número de visitantes, 
la incidencia fue desigual en 
las distintas zonas turísticas. 
La Costa Brava registró en el 
mes de julio un descenso de 
la ocupación hotelera entre el 
10 y el 20 por ciento respecto 
al mismo período del año 
pasado, según las oficinas de 
turismo municipales.

MADRID. (Efe).- vJ 
23.000 españoles acudirán J 
año a la vendimia francesa! 
que supone un descenso del 
por ciento con respecto a J 
28.000 vendimiadores que J 
zaron la frontera el pasado! 
El director general de Emil 
ción, Raimundo Aragón, 1 
sentó ayer la campaña de 1 
dimia de 1990 que registJ 
como novedades más impon! 
tes el adelanto del comienzo! 
unos 15 días y el hecho de J 
el transporte de ida se haga3 
en un 40 por ciento en aJ 
cares por la saturación del 
ferrocarriles en estas fechas!

Aragón dijo que el núml 
de españoles que acuden anJ 
mente a la vendimia franJ 
se ha reducido en dos te J 
en los últimos seis o siete aJ 
con lo que el peso relativoB 
los trabajadores de nuestros 
con respecto al total de d 
dimiadores en la campaña» 
cesa ha bajado notablenM

563 pts./bora

Galicia y 
^^Nécora^^

La Rioja, Aragón, 
Navarra y las dos Cas
tillas experimentaron un 
aumento ligero en visi
tantes, así como en las 
principales ciudades del 
Norte de España.

Galicia, en cambio, 
experimentó un descen
so de turistas, debido, 
según los hoteleros de 
la zona, a las informa
ciones relacionadas con 
el contrabando y la 
"operación Nécora”, 
aunque el turismo inte
rior y vinculado al 
Camino de Santiago 
acudió un año más a 
recorrer estas tierras. La 
ocupación de plazas en 
Madrid permenece esta
ble durante el verano.

El director general dea 
gración explicó que los safe 
que percibirán los Irabajaü 
españoles oscilarán entre t 
563 pesetas/hora, que eseli( 
rió mínimo francés, y tel 
pesetas/hora.

En cuanto a la esd 
media se estima que sen 
unos 16 o 17 días, con lo a 
se sitúa al límite de la dura 
mínima de trabajo permití 
Francia. Raimundo .Ad 
explicó que el adelanto deil 
cio de la campaña ha provea 
que no haya plazas suficia 
en los ferrocarriles para a 
el transporte como era haW 
otros años. Pese a ello, Ani 
destacó el esfuerzo de M 
que ha hecho posible 1 
aproximadamente un 601 
ciento de los vendimiaíli 
españoles viajen en trenes^ 
ciales.^y añadió que latí 
de literas se ha incremeí 
no menos de un 40 por oí

[a

Un detenido en la operación 
“Tajo” exculpa al juez Cáliz

Chaves no cree en el fracaso 
del pacto por Andalucía le

GRANADA. (Efe).- Eduar
do Correa, uno de los detenidos 
en la ‘Operación Tajo’, ha 
exculpado de responsabilidades 
penales al juez Cáliz Cobaleda 
al afirmar, en una carta manus
crita remitida al diario ‘Ideal’, 
que ‘el juez nunca aceptó el 
dinero que le ofrecí.

Correa, considerado el ‘cere
bro’ de la banda de narcotra
ficantes desmantelada por la 
Guardia Civil durante la deno
minada ‘Operación Tajo’ en las 
ciudades de Loja y .Alhama de 
Granada, asegura que ‘quise 
entregarle al juez cincuenta mil 
pesetas para invitarle a comer 
por un favor que me hizo, pero 
no aceptó’. Explica después que 
se había visto envuelto ‘en una 
denuncia por amenazas. Me 
defendía el abogado Ramón 
Porras -también detenido en la 
operación-, y al condenarme a 
dos meses de prisión quise pre

sentar un recurso a la Audiencia 
Provincial. Tenía un plazo de 
8 días y a mi abogado se le 
olvidó’. ‘Al pasarse el plazo 
-continúa la carta-, el juez no 
quiso aceptar el recurso, 
poniéndose en contacto Porras 
con el juez Cáliz Cobaleda, su 
amigo personal, al que le pidió 
que hiciese de intermediario 
para que el recurso fuese acep
tado, lo que al final ocurrió’. 
El mismo día en que se aceptó 
el recurso. Eduardo Correa \io 
al juez, a su abogado y a una 
tercera persona en la Audiencia 
granadina y ‘me fui corriendo 
para alcanzarlos y les ofrecí una 
cantidad de dinero para que 
comieran, pero no aceptaron. 
Lo hice por la alegria que me 
había producido que el recurso 
se aceptara’. El detenido habló 
con su mujer y le dijo que le 
había entregado al juez las 
50.0(X) pesetas.

SEVILLA. (Efe).- Manuel 
Chaves, presidente de la Junta 
de Andalucía, afirmó ayer que 
no se ha marcado plazos fijos 
para lograr el gran pacto que 
prepare la economía andaluza 
ante el reto de 1993, aunque 
considera que la negociación 
debe comenzar inmediatamen
te, con el inicio de las sesiones 
parlamentarias.

En declaraciones a la Agen
cia Efe. el presidente andaluz 
reconoció que, dadas las reser
vas manifestadas por la oposi
ción durante el debate de inves
tidura. no será fácil lograr el 
pacto, aunque dijo que ni 
siquiera se plantea la posibili
dad de que fracase.

‘Es una hipótesis que no con
templo. He hablado de los ries
gos que corremos ante la entra
da de España en el Mercado 
Unico y estoy convencido de 
que la sociedad andaluz.a y sus 

representantes saben que tene
mos que preparamos para 
afrontarlos en buenas condicio
nes y que sólo tenemos tres 
años', dijo.

Una vez hecha la oferta. 
Manuel Chaves dejará la ini
ciativa a los grupos parlamen
tarios, aunque desde la presi
dencia de la Junta impulsará 
la labor de los grupos parla
mentarios y mantendrá contac
tos con sus portavoces, si bien 
no tiene fijada aún una ronda 
de conversaciones formales.

En su opinión, ‘deben ser los 
partidos políticos los que adop
ten las iniciativas correspon
dientes y creen una comisión 
para abordar el diálogo social 
en relación con los retos del 
93, que sea sensible a las 
demandas y opiniones de los 
sectores sociales y recabe la opi
nión de todos los imolicados’.

Los autocares, unos y' 
utilizarán sobre todo en bj 
de levante y deberán ciq 
una serie de caractensticsl 
nicas de seguridad paraj 
cumplimiento la dirección,^ 
ral de Emigración ha 
cido un sistema de vi0q 
en los puntos de origen-1 
Valencia y Figueras, prM 
nudos de conexión de -’I 
tintas rutas. I

Las salidas se efeciu^ 
de Sevilla, Córdoba, 
Bobadilla, Almería, Bazai 
Alcázar, Lorca, Murcia 4 
cete, Alicante, Valencia | 
tellón y Figueras. I

Aragón señaló que 
ción general continuaraJ 
inspección de los alojáis^ 
de los vendimiadores^! 
cia, como viene hacienda'’! 
últimos años, y añadió^ 
han habilitado 39 
especificas en los p^^'^^.B 
gen para los hijos de ■ 
bajadores españoles. 1

Raimundo Aragón 
este año ”no habráen^B 
ciones francesas ning^ B 
jador español que ha)® Tj 
sin contrato”. |
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El presidente norteamericano ordenó el envío de tropas a Arabia Saudí

Bush afirma que “no estamos 
en guerra” y advierte a Irak

S

te sen 
on lo 
a du 
ínnitáSi

Aseguró que el uso de armas químicas por parte de Irak sería intolerable

George Bush, afirmó ayer que "no estamos en guerra^ 
a pesar de haber enviado fuerzas militares a Arabia Saudí 
para su defensa de una eventual invasión iraquí.

WASHINGTON. (Efe).- El 
presidente Bush advirtió a Irak 
que el uso de armas químicas 
seria ‘intolerable’ y tratado de 
manera ‘muy seria’ por los Esta
dos Unidos.

En una conferencia de prensa 
elebrada en la Casa Blanca, 

tres horas después de dirigir un 
iscurso a la nación sobre la 

crisis del Golfo Pérsico, Bush 
señaló que Arabia Saudí debe 
^r Quien snuncic Que países 
forman la fuerza multinacional 
que participará en la defensa 
de esta nación.

‘Nuestra misión no es sacar 
a los iraquíes de Kuwait, esta
mos en una actitud defensiva’, 

ijo el presidente estadouniden- 
, quién subrayó su confianza 

en que las sanciones económi- 
s permitan que los iraquíes 
retiren del emirato árabe que 
uparon la semana pasada.
Bush destacó el apoyo de la 
nión Soviética que ‘ha tenido 
na muy favorable respuesta’, 
í como el respaldo de Marrue- 
s a Arabia Saudí.
El presidente norteamericano 
eorge Bush ordenó ayer el 

envió de tropas y aviones a Ara
ia Saudita en misión defensiva 

y para ayudar al gobierno sau- 
ita a defender su país frente 

a Irak.

coteo internacional aprobado 
por la ONU contra Irak, así 
como los de la Comunidad 
Europea, Japón, la URSS y 
China. Repetidamente, Bush 
insistió en el carácter defensivo 
de la movilización de soldados

norteamericanos: “Norteaméri
ca no busca la confrontación 
ni empezará las hostilidades”, 
pero, continuó, no sería pru
dente creer que Irak no puede 
atacar Arabia Saudita. Por ello 
y porque la independencia de 
Arabia Saudita es “vital” para 
los intereses norteamericanos, 
EE.UU ha aceptado la petición 
de ayuda saudita, indicó. George Bush, presidente de EE.LJIJ.

-I

'^Paso necesario
no ddi

En una alocución por tele- 
sión transmitida en directo al

prov* 
suficia \ .
^^^ ¡5, lais Bush calificó su decisión 
ra haH ^^ P^ necesario que respalda

o que es correcto^ El presidentelo. A-fS -. M“c es correcto, ti presiaente 
de fe “^^Ificó su proceder ante la

sible imenaza que los más de 100.000
oldados iraquíes con sus blin- 

limiaií lados y misiles en Kuwait
n 60

enes? ^presentan para sus vecinos 
. la e^ neridionales.
remes .^Bush dijo que no existía ñin- 
por» “” ripo de justificación para 

1 decisión de Irak de invadir
os 2$ ^“^ait en úna intervención 
enhi elámpagof El gobierno titere 
jp oí tuwaití) es inaceptable,' señaló 

1 presidente, quién subrayó 
we nadie debería subestimar la

ÍSlKÍ 
para 
xióní 
la í> 
d^

iS^®" 

je fe

5 ^
 

^^

ara^

ná-j 

2Ui^ 

le 1¡»¡

eierminación de los EE.UU. 
^gún sus palabras, Washington 
’ guiará según los siguientes 
Batro puntos: - La retirada 
^1 iraquí de Kuwait - El res- 
blecimiento del legítimo 
^lemo - El mantenimiento de 
f seguridad y estabilidad de la 
^lón - La protección de las 

de los ciudadanos noriea- 
Pncanos.

P’^^^lóente norteamerica- 
P eclaró ante las cámaras que 
H que oponerse a la agre- 

o ver como se quebraba 
- Haciendo referencia al 

pportamiento de las poten- 
ante la política expansio- 
de Adolfo Hitler en 1939, 

que la política de 
^•guamiento” no serviría, 

sus palabras, la invasión 
L un problema

pueblo árabe, sino 
Inundo entero.

presidente aplaudió el bol-

N

Espejos de control 
remoto.

Tú ya lo conoces.’
Es ese coche que sienta bien a cualquier color.
Que destaca en el tráfico de la ciudad.
Tras el que se te van los ojos cuando pasa junto a ti. 
Si su estilo te ha robado el corazón, su motor.

5 velocidades. Lava-limpia luneta 
trasera.

Reposacabezas 
ajustables

su equipamiento y su precio, te van a hacer 
perder la cabeza.
Esta vez no te limites a verlo pasar.
Reconoce su valor y... rindete ante la evidencia.
Este coche se ha hecho para ti.

Tacómetro.

Asientos abatibles Derivabrisas traseros
(en la versión 3 puertas).60/40.

Nuevo Ford Fiesta CLX 3 puertas.

También en versión 5 puertas.

N FORD

.2022
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Un comunicado advierte ''a los malvados conspiradores” que no podrán inquietar “a nuestro pueblo” 

Irak se anexiona Kuwait ^‘para corregir 
la división que impuso el imperialismo’’

Tropas estadounidenses toman posiciones en Arabia Saudí para **sacar a los iraquíes de Kuwait”

El gobierno iraquí anunció ayer su ^unión^ con Kuwait, 
seis días después de que tropas del país árabe invadiesen 
el Emirato e instalasen allí un gobierno militar. El 
presidente iraquí Husein se convertirá en el presidente 
de los dos países unificados. Esta decisión cuenta con 
la aprobación del Gobierno provisional kuwaití.

BAGDAD. (Agencias).- 
Con anterioridad, la televisión 
iraquí transmitió una declara
ción del gobierno provisional 
de Kuwait en la que se hacía 
un llamamiento a Irak y a su 
presidente para ‘aceptar la 
reincorporación de Kuwait a 
la madre patria’.

El comunicado aseguraba 
que Bagdad ‘ha decidido res
taurar Kuwait a Irak en una 
unión inmediata y completa’. 
Y se añadía ‘después de haber 
tomado esta decisión (reuni- 
ficiación), advertimos a los 
malvados conspiradores que ni 
todas las flotas de naves y 
escuadras de aviones, ni las 
fuerzas traidoras de dentro y 
fuera del mundo árabe podrán 
inquietar a nuestro pueblo en 
Irak y Kuwait’.

El régimen iraquí anunció 
por radio y televisión la uni
ficación de Irak y Kuwait en 
un solo país, con Bagdad 
como capital. En un comu
nicado, Bagdad precisó que 
”el Gobierno provisional 
kuwaití ha firmado, ministro 
por ministro, el acuerdo de 
unificación”.

Ayer por la mañana tropas 
estadounidenses comenzaron 
a tomar posiciones en Arabia 
Saudí, mientras elementos 
saudíes con artillería se diri
gen a la frontera con Kuwait, 
según testigos presenciales.

Varios aviones militares 
estadounidenses de transporte 
de tropa aterrizaron ayer en 
el aeropuerto saudí de Dah- 
ran, en la costa este del país, 

junto al Golfo Pérsico.
El aeropuerto de Dahran ha 

sido cerrado al tráfico y sólo 
se permite aterrizar a aparatos 
militares, de acuerdo con las 
fuentes.

Según emisoras de radio 
locales, al mediodía ya habrían 
llegado a Arabia Saudí 5.000 
marines estadounidenses.

El presidente de EEUU, 
George Bush, anunció oficial
mente en Washington el envío 
a Arabia Saudí de la 82 divi
sión aerotransportada para 
proteger ese país.

El portaaviones estadouni
dense ”Eisenhower”, que se 
encontraba en aguas del 
Méditerráneo y transporta 
armas nucleares, cruzó el 
Canal de Suez con destino al 
Mar Rojo, indicaron fuentes 
oficiales egipcias.

“Falsos rumores^’
Jordania ha puesto sus 

Fuerzas Armadas y policía 
en estado de alerta con 
ocasión de la llegada de las 
tropas estadounideses a la 
zona del Golfo, informaron 
ayer emisoras árabes loca
les captadas en Nicosia.

Las salvas disparadas 
ayer por baterías de arti
llería iraquíes en Bagdad, 
para conmemorar el segun
do aniversario de la ‘vic
toria’ sobre Irán, podrían 
haber motivado los rumo-

Sadam Husein junto al primer ministro del Gobierno provisional kuwaití.

Las emisoras de radio loca
les consideran que, cuando el 
dispositivo norteamericano se 
despliegue por completo, 
habrá una flota de treinta bar
cos estadounidense en el Gol
fo.

Aunque actualmente se 

res surgidos sobre el bom
bardeo de la capital iraquí, 
dijeron fuentes de la emba
jada española.

‘Bagdad no ha sido bom
bardeada, pero quizá los 
rumores que han surgido 
se deban a los cañonazos 
que el Ejercito iraquí lanzó 
por la conmemoración’, 
dijo a Efe el encargado de 
negocios español en Bag
dad, Marcos Vega, contac
tado por telex desde Nico
sia. 

dirigen hacia el Golfo Pérsico 
fragatas de EEUU, Unión 
Soviética, Reino Unido y 
Francia, solamente Londres se 
ha sumado a la iniciativa nor
teamericana de reforzar sus 
contingentes para defender el 
territorio saudí en caso de un 
ataque de Irak.

Francia ya ha anunciado 
que no participará y Marrue
cos y Turquía también han 
rechazado esa posibilidad.

El presidente egipcio, Hos
ni Mubarak, desmintió ayer el 
envío de tropas de su país a 
la zona del conflicto y afirmó 
que Egipto participaría en una 
fuerza internacional ”exclusi- 
vamente árabe”.

Sin embargo, fuentes diplo
máticas egipcias aseguraron 
que este país está preparando 
un contingente de siete divi
siones de infantería, unos 
40.000 hombres, que podrían 
ser enviados a Arabia Saudí, 
en caso de que decidiese apo
yar a Estados Unidos.

Prince Johnsor"
libera a un | 
grupo de om 

rehenes tai 
occidentales eL, 
Liberia • ^

MONROVIA. (Efe)^ 
líder de la facción disidenEEí 
Frente Patriótico NacioetN. 
Liberia (FPNL), Prince E^ 
son, liberó ayer a los 16 reS2íi 
que secuestró en los ú^ta 
días, informaron fuentes 
máticas. ^}£1

Johnson secuestró a rejerai 
extranjeros, entre ellos unC¿ 
niero argentino, Enrique^ 
silla, de 32 años, en un iiLda 
de ”provocar una intenA^ 
exterior” en la guerra queP^ 
Liberia desde hace ocho rksl* 
tras fracasar un intento de^ 
de Estado contra el presip^ 
Samuel Doe.

Según estas fuentes, Joe 
liberó a los rehenes sin ¡ 
nada a cambio, aunque ai 
que los secuestrados aún n; 
sido entregados a sus re 
tivas embajadas.

La liberación de los reh 
se produce unas horas des 
de la decisión de la Comur 
Económica de los Estado 
Africa Occidental (CEDE 
de enviar una fuerza nnt 
cional de paz a Liberia 
establecer el alto el fuego y 

¡ni<

wn

tir a la formación de un Go El 
no provisional, encargadc ¡jjj- 
convocar elecciones denii 
ticas.

Por otra parte, Johnson c 
nó el martes la ejecuciólp 
dos senadores liberianos 
que acusó de espionaje.

Entre tanto, dos función#^ 
diplomáticos partieron ay«^ 
madrugada con destino a 
Leona, a donde llegarán | 
para desde allí intentar 
a Liberia y proceder a laB^ 
cuación de la colonia espaJ . 
y al relevo del actual perspE^ 
de la Embajada, infomianíiA 
Efe fuentes diplomáticas.

Los diplomáticos Fem^ 
Alvar González y Bernat^ 
León Gros se ofrecieron vo^ 
tariamente para esta m-»^

Irak cuenta con la producción de varios cientos de toneladas'de agentes químicos

Occidente se enfrenta a un
eventual ataque químico iraquí
LONDRES. (Efe).- Un 

enfrentamiento con las fuerzas 
occidentales podría inducir al 
presidente iraquí, Sadam 
Husein, a utilizar armas quími
cas como lo hizo durante la 
guerra contra Irán entre 1980 
y 1988. según indican analistas 
británicos de defensa.

Los especialistas intentan 
determinar cómo podría res
ponder Estados Unidos a un 
eventual ataque con armas quí
micas por parte de Irak.

A pesar de que los estadou
nidenses tienen gran cantidad 
de este tipo de armas, el pre
sidente George Bush no estaría 
dispuesto a desplegar armamen
to químico porque está nego
ciando con la Unión Soviética 
su total destrucción.

La respuesta estadounidense 
que los analistas británicos 

creen que ese país podría dar 
serían ataques aéreos a las plan
tas iraquíes de fabricación de 
armas químicas.

Una de las plantas de inves
tigación y desarrollo de armas 
químicas en Irak se encuentra 
en Salman Park, cerca del río 
Tigris, a 16 kilómetros al sudes
te de Bagdad.

El principal centro de pro
ducción está en Samara, a 37 
kilómetros al noroeste de Bag
dad, con una planta secundaria 
cerca de Fallujah, junto al río 
Eúfrates, a 25 kilómetros al oes
te de la capital iraquí.

A mediados de la década de 
los años setenta, Irak comenzó 
a desarrollar un programa de 
armas químicas con tecnología 
comprada a compañías de paí
ses occidentales y cuenta ahora 
con una capacidad de produc

ción de varios cientos de tone
ladas de agentes químicos "por 
año.

A pesar de que los detalles 
son escasos, se cree que Irak 
produce cerca de 50 toneladas 
por año de agentes químicos 
como tabun y sarin, ademas de 
700 toneladas de gas mostaza.

También hay informes sin 
confirmar que indican que Irak 
produce el producto químico 
mas tóxico de los conocidos 
hasta ahora, el ‘vx’.

De tal manera, un enfrenta
miento con las fuerzas occiden
tales podría inducir al “ladrón 
de Bagadad” Sadam Husein, a 
utilizar armas químicas como ya 
lo hizo en la guerra que sostuvo 
contra Irán entre los años 1980 
y 1988, según indican los ana
listas británicos de defensa.

Convoca una cumbre urgente de la Liga Arabe ba 

Í2

H. Mubarak pide a Sadai * 
Husein que rectifique ^

EL CAIRO. (Efe)).- Jefes de 
Estado de países árabes llegarán 
a El Cairo en las próximas horas 
para tratar de la crítica situa
ción del Golfo, según la agencia 
egipcia MENA.

Él presidente egipcio, Hosni 
Mubarak, lanzó ayer una "ur
gentísima” llamada a los líderes 
árabes para tratar en las próxi
mas horas sobre la invasión de 
Kuwait por parte de Irak.

Mubarak expresó dicha nece
sidad, pues dijo que de lo con
trario, intervendrían irremedia
blemente fuerzas extranjeras.

Hosni Mubarak ha pedido 
enfáticamente al presidente de 
Irak Sadam Husein que recti
fique su postura en la crisis del 
Golfo Pérsico y se avenga a una 
solución aceptable, dentro del 
marco árabe. Mubarak informó 
a los periodistas en una con
ferencia de prensa convocada 

en el Cairo apresuradami ^^ 
que la situación en el & " 
era extremadamente- gra'i ¿t 
avisó a Irak del peligro de 
nueva escalada militar, sin n q 

cionar a los EE.UU. El! 
sidente afirmó “temo que 
vaya a ser objeto de un ? 
ataque”. La integridad (tefi T 
rial) iraquí y la seguridao 
mundo árabe se hallan en P " 
gro, explicó. . .

Mubarak exigió la innie 
retirada de las tropas iraff 
de Kuwait, el restablecí® ^ 
de la soberanía del Emi® ^ 
la convocatoria de una cu 
de la liga árabe a la que de 
asistir el jefe de gobierno ' 
El presidente afirmó q^*^ 
tiempo apremiaba y qE 
extensión del conflicto^ 
consecuencias extremad 
destructivas para el conju 
la nación árabe.
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H Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
^BRE VALOR AYER ANTERIOR NOMBRE VALÍ

tenor 3370*00 3400*00 (M.C.)
7ntral________ 4975*00 5000*00 (M.C.)

aTiesto ___________ 3860*00 3865*00 (M.C.)
-fe)/ 
iden¡ 
cioii

mano______ 2795*00 2825*00 (M.C.)

K^aró_________ 220*00 224*00
ice r

s úu
pular____________ 8790*00 8780*00 (M.C.)

Itander__________ 4500*00 4515*00 (M.C.)
tesf\Ta encia __________ 1560*00 1580’00 (M.C.)
a r¿j^ozano 600*00 600*00

luef 
m úL

Jbao Vizcaya______ 3175*00 3090*00 (M.C.)

ndalucía 8610*00 8500*00
ervaerrero ___ — 3990*00 (M.C.)
Quei 
honlistor_____________ 5950*00 5850*00 (M.C.)

Üántico__________ 3000*00 3000*00 (M.C.)

Fomento__________ 1690*00 1690*00 (M.C.)
Joli 
sin | 
le am

^Linter 

imer. Tras (Ba)

7860*00 7940*00
1600*00

(M.C.)

ánnJ )mer. Tras. (Ma) D 1330*00
s r»

s reí iiecmcas
s de! 
Dmui Las B. (Ba) 600*00 580*00
;tadoT^TAF at. Gas. 5140*00 5130*00 (M.C.)
EDí 

mui T|sgo 3110*00 3070*00 (M.C.)
eria ksa P. 631*00 646*00 (M.C.)
'goy 
n (jffl mtábrico 1665*00 1710*00 (M.C.)
rgadt bruña 395*00 383*00 (M.C.)
dem

drola 494*00 500*00 (M.C.)
son o rduero 623*00 635*00 (M.C.)
uciá 
tíos ! allana 566*00 578*00 (M.C.)
e. ¡E. Fenosa 520*00 527*00 (M.C.)
icioii
1 aye idesa 1500*00 1500*00 (M.C.)
o aSi sa 3000*00 2950*00 (M.C.)
arán
tar p 
a 1^ ¡mentación
espa 
peo 

nnan
liasa 3500*00 3550*00 (M.C.)

([Aguila 1480*00 1530*00
tas.
Fenu azucarera 6250*00 6120*00 (M.C.)
email 2800*00 2850*00 (M.C.)on vd 

mis
fe Aer.(Ma) 1090*00 1110*00
^fán 2560*00 2610*00 (M.C.)

rabe Ibacalera 3500*00 * 3710*00 (M.C.)

Í C
T

idaffli 
el

4500W 46(X)W (M.C.)
450‘OQ 450‘00

^Cervecera 67*00 70*00
LAgri. (Ba) 1290*00
ifenni. (Ba) — 1060*00

(Bl) 220*00
'’feiBeb. (Bi) 460*00

"jomercio—---------------------------------------
o Ot 
sim 
El 

que ín?pSaHÍ2__ 

??íSr

640W 62750
— 235‘00
— 800‘00

nineyjjiobiüaria y Construcción
, iraqí -^- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1’.

.
‘Í m

 
D

P-
 

'c
«

4620^00 4760‘OQ (M.C.)
20400‘0() 2O3(X)‘OO

Indice general (ayer 268‘39)
NOMBRE VALOR

Inmobiliaria

AY]^ ANTERIOR 

y Construcción-------
Valenciana 3665*00 3700*00
Uralita 2945*00 3040*00 (M.C.)
Cristaleri 11000*00 11400*00
Dragados 2715*00 2810*00 (M.C.)
El Encinar — 590*00
Vallehermo 2880*00 3000*00 (M.C.)
In. Metrop. — 905*00 (M.C.)
In. Urbis 1990*00 2115*00 (M.C.)
Vas. Centra 5280*00 5210*00 (M.C.)
Zabalburu 700*00 700*00
Urb. Metro — 2330*00
C. P. Lemona — 1880*00
Cubiertas 1740*00 1690*00
Eurobuildi 240*00 226*00
Asland Cat. (Ma) — 410*00
Renta Inm. 1100*00 1300*00 (M.C.)
Sansón (BA) — 3050*00
Asland Cat. (Ba) — 455*00
C. Molins (Ba) — 1650*00
Focsa (Ba) — 3065*00
Corp. F. Alba 7000*00 7140*00 (M.C.)

LjOdCUtlULa lUVvlSlUU

General Invers. 1425*00 1400*00
Cartisa — 1350*00
Finsa — 804*50
Móbinter — 180*00
Ceivasa — D 1300*00
Cartinbao — 308*00
Invatisa — 1330*00
Patrisa — 1150*00
Fintisa — 875*00
Rentisa — 1260*00
Bansaliber — 1000*00

Figranvisa — 441*62

Esp. Invers — 410*00
Cartex P 195*00 200*00
Fibansa — 733*00

1 <ipcicr<is

Papelera 455*00 460*00 (M.C.)
P. Navarra 91*00 90*00

Unipapel — 950*00

Sarrió 1055*00 1115*00 (M.C.)

Torrás (Ba) — 1580*00

Ercros 970*00 1010*00 (M.C.)

E. I. Aragón 1640*00 1690*00 (M.C.)

insular Nitro. — 645*00 (M.C.)

Repsol 2440*00 2525*00 (M.C.)

Cepsa 2100*00 2160*00 (M.C.)

Petromed 6790*00 6700*00 (M.C.)

Seda Bama 450*00 430*00 (M.C.)

Sniace 560*00 570*00 (M.C.)

Mafre 6500*00 6450*00 (M.C.)

Oxígeno — 950*00

265‘'
NOMBRE VALOR

Químicas —
AY^ ANTERIOR

Fosforera 3200í)0 3050*00
Nicas P 75^00 80*00
Tafisa 240X00 2400*00
Hércules His. 1585*00 1585*00
Fénix 840X00 8400*00 (M.C.)

Siderometalúrgicas - - ----------
Ponferrada 80í)0 79*00
Hullas C. Cort. — 480*00
A. Hornos 383*00 389*00 (M.C.)
Aux. FFCC 890*00 880*00
Acerinox 8850*00 8800*00
Asturia. Zinc 8000*00 8190*00
Españ. Zinc 1845*00 1725*00
Macosa 710*00 750*00 (M.C.)
N. M. Quiján 290*00 300*00 (M.C.)
D. Felguera 1390*00 1380*00 (M.C.)
Amper 1875*00 1900*00 (M.C.)
Forjas Ala — 97*00
Olarra — 51*00
Siemens 240*00 240*00
Tubacex 791*00 800*00 (M. C.)
Zard. Otis 10650*00 10550*00 (M.C.)
U. Cerrj (Bi) — D 120*00
System Af — 1185*00
Tycsa 239*00 P 265*00
Ib-Mei — 400*00
Carburo (Ba) — 995*00
Unid. Hermet. — 185*00
Tycsa (Ba) — 268*00

Automóviles-------------------------------
Bendix Esp. 435*00 435*00
Citroen 811*00 811*00
Tudor 1325*00 1360*00 (M.C.)
Fasa Renault 392*00 387*00
L. R. Santan 137*00 126*00
Motor Iber 632*00 680*00 (M. C.)

Comunicaciones-------------------------
Telefónica 815*00 831*00 (M.C.)
Iberpistas 125*00 125*00
Acesa í’46*00 860*00 (M. C.)

Varios---------------------------------------
Ceselsa 710*00
Tabacos (Ba) — 208*00
Seg. Bilbao (Bi) — 250*00
U. Ibérica (Va) — 100*00
Reunión (Va) — 180*00
Vidrala 3000*00 3000*00 (M. C.)
Primbilbao (Bi) P 920*00 940*00
Tabacos (Ma) — 245*00

(M. C.) = Mercado Continuo
D = Dinero
P = Papel

Información 
facilitada por BANCO URQUIJO

GRUPO MARCH
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1® Cada cupón dará derecho a participar en un 
sorteo, no siendo válido para el siguiente. Los 
sorteos se celebrarán ante notario

2° Las fechas de los sorteos y viajes son las 
siguientes:

3° Sorteo 13-8-90 Viaje del 19 al. 26 de 
Agosto

3° Se admitirán cupones hasta dos días anteriores 
a la fecha del sorteo

4° No se admitirán cupones que no vengan total
mente cumplimentados
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BASES DEL CONCURSO
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5° Quedarán excluidos todos aquéllos que per
tenezcan al personal o familiares directos de los 
miembros de las plantillas de Viajes España o 
La Tribuna de Albacete
6° Los cupones se remitirán a La Tribuna de 
Albacete C/ Salamanca, 17 Entreplanta. Albacete, 
figurando en el sobre "Concurso Viajes España" 
o entregándolos directamente
7° El ganador de cada sorteo tendrá derecho 
a un viaje para dos personas (pudiendo ir acom
pañados de hasta un máximo de tres niños meno
res de 16 años). Durante ocho días. 7 pensiones 
completas en un Hotel de *** de la cadena Costa 
Blanca de Benidorm
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El famoso músico español se encuentra descansando unos días en su casa de Palma de Mallorca antes de incorporarse ai trabajo 

Luis Cobos asegura que la música de 
orquesta es el sueño de cualquier músico

El orquestista no tendrá muchas actuaciones este verano porque está preparando su próximo disco que podría salir en octubre

Luís Cobos estaba descan
sado unos días en su casa 
de Palma de Mallorca y des- 
de allí a Londres^ donde ten- 
ára otra actuación con su 
orquesta. Desde su lugar de 
foráneo, nos contaba sus 
planes para el futuro y parte 
áe su ya larga historia en 
el inundo de la música.

Mila ALONSO 

¡MADRID (Lid)- ¿Cómo 

tomenzó en este oficio? - “Yo 
empecé muy jovencito, con cin
co años, ayudado por mi padre, 
an músico, aunque no profe- 
fenal y gran aficionado a la 
misma.
iEstudié solfeo, y a los ocho 
iños ya tocaba mi primer ins- 
fcmento. Pasé por varias eta- 

en las que me gustaba el 
el soul, y colaboré con 

^chos de los grandes cantan- 
lily grupos españoles.
IFPero fue en los años 80 cuan- 

empecé a dearrollar mi pro
na carrera como director de 
muesta”.

Música de orquesta

B¿Por qué se decide finalmen- 
ien la orientación de su carre- 
■ por la música de orquesta? 
pen en cuenta que yo empecé 
n la música de orquesta, des- 
bmuy pequeño. Además esto 
E lo que me gusta. Es más 
■ creo, así lo he notado en 
■ conversaciones con la gente 
Btida en este mundo, que lo 
K le gustaría a todos aquellos

Luis Cobos celebra sus conciertos al aire libre

que hacen pop o cualquier tipo 
de música, sería dedicarse a la 
orquestación. Pero este es un 
mundo muy difícil y restringido. 
No es nada fácil acceder a él”.

- Desde siempre la música 
de orquesta se ha desarrollado 
en un teatro, en un lugar cerra
do, sin embargo usted está lle
vando los conciertos al aire 
libre. ¿Hay muchas diferencias 
entre celebrarlo en un teatro 
o en un parque?. - “No, es lo 
mismo. Hoy en día poseemos 
los elementos técnicos necesa

rios que hacen posible que los 
conciertos sean iguales tanto al 
aire libre como en un teatro. 
El sonido, la luminotecnia, todo 
esto lo posibilita. Lo que cam
bia es el contenido, pues tiene 
que ser accesible para un mayor 
número de gente. Yo he actua
do con mis orquestas varias 
veces al aire libre y siempre con 
gran éxito. En el año 85, lo 
hicimos en el Santiago Berna
beu, con la participación de 
José Carreras. El estadio estaba 
lleno a rebosar y fue un autén

tico éxito”.
- Acude a todos lados con 

la Orquesta Sinfónica Popular. 
¿Ya había realizado antes una 
gira con dicha orquesta?. -“Sí. 
Esta orquesta está formada por 
los principales músicos de 
Madrid. Estoy haciendo la gira 
con ellos y ya los conozco muy 
bien. Estoy muy satisfecho con 
su rendimiento”.

Actuaciones en verano

- ¿Tiene este verano muy lle

“Hoy en día 
poseemos los 
elementos técnicos 
necesarios para que 
los conciertos sean 
iguales tanto al aire 
libre como en un 
teatro. El sonido, la 
luminotecnia, todo 
esto lo posibilita. Lo 
que cambia es el 
contenido, pues tiene 
que ser accesible para 
un mayor número de 
gente”

no de actuaciones?.
- “No, es un verano reducido 

en lo que a actuaciones se refie
re, porque a la vez tengo que 
preparar mi próximo disco, ter
minar con la música de Isabel 
Pantoja, en la película “Yo soy 
esa” y hacer algunas cosas 
orquestales”.

- ¿Para cuándo tendremos en 
las tiendas el próximo disco? 
- “De momento todavía tengo 
que grabarlo, pero esperamos 
que salga en el próximo mes 
de octubre”.
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CERRAMOS POR VACACIONES

SE COMUNICA A NUESTROS CLIEN
TES QUE DESDE EL DIA 30 DE JULIO 
Y HASTA EL 13 DE AGOSTO AMBOS 
INCLUIDOS. ESTE RESTAURANTE 
CERRARA CON MOTIVO DE LAS 

VACACIONES DE VERANO

DISCULPEN LAS MOLESTIAS
C/ La Caba, 23 - Tlf: 23 6 7 66 ALBACETE

Fragamar
Compañía de Seguridad

CONVOCA
CURSOS

Para acceso a VIGILANTE JURADO 
Interesados dirigirse a C/ Martínez Ville
na, 15, 5° Drch. 

AUTORIZADA POR LA DGSE n*’ 1285 del 30-3-88

SOCIEDAD COOPERATIVA LA ALCALENSE 
DE ALCALA DEL JUCAR 

CONVOCATORIA
De conformidad con lo establecido en el art. 22 de 

nuestros Estatutos y Artículos 44 y 45 de la Vigente 
Ley n° 3/1987, de 2 de Abril, General de Cooperativas, 
y por acuerdo de este Consejo Rector en su Reunión 
mensual de fechas 7 de Agosto de 1990, se te CONVOCA 
a la Asamblea General Extraordinaria que se va a cele
brar el día 19 del presente mes de Agosto de 1990 
a las 9,30 de la mañana y media hora después en 
Segunda, en el Local Social de la Citada Sociedad 
Cooperativa, en la calle San Lorenzo, 8 planta Baja 
y con el siguiente;

ORDEN DEL DIA
1° .- CREACION DE LA SOCIEDAD DE CREDITO 

EN EL AMBITO DE ESTA SOCIEDAD COOPERATIVA.
2°.- INFORMACION A LA ASAMBLEA GENERAL DE 

LOS EXPEDIENTES SANCIONADORES A VARIOS 
SOCIOS.

3°.- RUEGOS Y PREGUNTAS.
Dada la importancia que reviste la citada asamblea 

General Extraordinaria, te encarezco la más puntual 
asistencia.

Alcalá del Júcar, 8 de Agosto de 1990
El Presidente Sdad. Coop.

MIGUEL TORRES M'ONEDERO
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Quique ensaya con el balón en el trabajo que se realiza por las tardes, luis micuel

Jesús RODRIGO

Los inmediatos rivales

Quique, en el partido frente ai Real Jaén, pudo quedarse fuera del .Albacete a pesar de una gran regularidad.

Arriba, abajo...

sólida, distinta a ésta o pare
cida. El Albacete ha hecho buen 
equipo y esperemos que esté 
arriba en Segunda".

La presencia de Quique en el Albacete Balompié pareció 
peligrar la pasada temporada, después de una gran regu
laridad. Al final renovó contrato y afronta una nueva 
categoría para él, la Segunda, con el objetivo, como el 
resto, de hacerse un sitio en el once titular.

I

1

Jueves, 9 de
Agosto de 1990

Los “repetidores^^ del Albacete Balompié (II)

El defensa es optimista por los primeros partidos que ha de disputar el Albacete.

El jugador ve más difícil entrar en el equipo esta temporada, “pero confío en mis posibilidades para jugar como el año pasado

Quique: “El Albacete Balompié ha hecho un 
buen equipo que esperamos esté muy arriba

El defensa considera^ no obstante, que es pronto para realizar cualquier pronóstico y que la competición determinará los puestos

Quique fue junto a Menén
dez y Monfí otro de los juga
dores habituales en la línea 
defensiva. Prácticamente estuvo 
en todas las citas, aunque fian- 
lizaba la temporada se habló 
de su posible baja. Posterior
mente, tras una conversación 
con el presidente renovó su 
contrato por una temporada.

“Este año lo afronto con 
mucho optimismo y con muchas 
ganas de empezar, y bien. Esta 
temporada va a ser más difícil 
que la anterior, pero estamos 
trabajando en ello para intentar 
que todo empiece bien”, 
comenta el jugador.

Sobre un plano personal, la 
situación para Quique en el 
equipo está clara en cuanto que. 
“quizás resulte más difícil 
hacerse con un puesto en el 
equipo, pero mi intención es 
jugar y yo estoy haciendo todo 
lo posible para que el entre
nador se fije en mí y ponerselo 
lo más difícil posible para entrar 
en el once".

Cuando le preguntamos a 
Quique sobre si se veía fuera 
o no del Albacete Balompié a 
final de temporada el defensa 
señala que, “pasaron ratos 
malos, pero lo importante es 
que al final se me renovó y 
pienso que es lo mejor que me 
ha pasado después del ascenso. 
Estoy muy contento y voy a ver 
ahora si igualo o mejoro Ía tem
porada anterior".

La competencia ha llegado 
a la línea de Quique, la defensa, 
con la contratación de muchos 
más jugadores. “Sí, el año pasa
do eramos tres jugadores y este 
hay muchos polivalentes y 
somos seis para dos sitios. Va 
a ser más difícil”.

Y dentro de esa polivalencia

DEPORTES

Quique ha jugado varios par
tidos de lateral derecho. “Mi 
sitio es de central", comenta el 
defensa, “pero Benito me cono
ce y de hecho otros años he 
desempeñado otra misión".

Quique ya ha leído, ha ana
lizado desde su punto de vista 
los rivales. “Esta categoría es 
nueva para muchos de nosotros, 
pero sólo por los nombres que 
se están barajando pienso que 
hay equipos, sobre el papel y 
antes de empezar, para el 
ascenso y otros para el descen
so”, comenta,

Y de esos dos grupos abunda 
que en el primero “estará el 
Málaga, Murcia, Elche, Saba
dell, equipos históricos que 
siempre están ahí luchando por 
el ascenso”. Para el descenso 
es más cauto y sólo menciona 
el Eibar, “pero cualquier equipo 
te puede dar la campanada. El 
año pasado fue el Huelva el 
que se metió atrás y al final 
descendió. El descenso va a 
estar más complicado de pro
nosticar”.

El Albacete Balompié, para 
Quique, va a trabajar para estar 
muy cerca de la promoción, lo 
más arriba posible para evitar 
pasar apuros. “Quizás, a priori, 
partimos como el Lérida, que 
por ser recién ascendidos somos 
candidatos al descenso, pero el 
Albacete va a lucha por estar 
lo más alto posible”, opinó el 
defensa blanco.

Y añade el jugador que. 
“siempre que comienza una 
campaña hay que pensar en 
ascender, hasta que la compe
tición te demuestre lo contrario. 
Después, viendo la trayectoria 
del equipo y la circunstancia se 
puede tener una opinión más

“Este año hay muchos jugadores, hasta seis, 
para dos puestos en la defensa, pues existe 
polivalencia. Yo ya he jugado de lateral dere
cho, aunque mi posición es la de central”, 
comenta Quique para entrar en el once titular

Analizado también el calen
dario opina Quique que, “el 
empezar de Liga puede ser bas
tante positivo. Palamós, Lérida, 
Levante, sin desmerecer a nin
guno. ganando el primero y 
puntuando en Lérida podemos 
imos arriba, aunque aquí des
pués pierdes otros tres y ya estás 
abajo en la clasificación".

1 i

El jugador es exigente de 
cara a la temporada, “como 
mínimo me conformaría con 
jugar los minutos del año pasa
do. No se como estará la Liga, 
esto y el estado de forma de 
cada uno es lo que puede deter
minar. Está difícil, aunque con
fío en mis posibilidades".

La pretemporada para el 
defensa está resultando igual de 
dura que la de otras campañas, 
aunque quizás por aquello de 
haber empezado antes puede 
resultar más pesada y se puede 
aligerar con los partidos amis
tosos que ya van llegando.

Quique^ tras el 
primer partido

Quique señalaba, res
pecto al primer partido 
jugado con el Yeclano en 
Almansa que, “fue inte
resante, no ya por el 
resultado, sino porqué 
siempre es bueno medirse 
con un equipo para sacar 
conclusiones, ver en que 
condiciones estás, el ni- 
mo”. El jugador, en un 
autoanálisis, señaló qu^- 
“yo me encontré bien, bu 
poquito lento, corno » 
mayoría de mis comp' 
ñeros, pero bien. Lle'^ 
mos más de veinte días 
trabajando y ya se noc 
en el campo". Quique '* 
cosas positivas y otras ^ 
tanto en Aimansa, come 
el propio técnico.

M.C.D.2022
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Los rivales del Albacete Balompié (V)

Elche, otro de los equipos históricos 
que quiere volver a la Primera División

Antonio Aledo, 
presidente, y 
“Lico”, como 
entrenador, casi 
se estrenan

' La pasada temporada estuvo en el grupo frío de la clasificación en el puesto decimocuarto J.R.

El Elche, cuarto rival del Albacete Balompié, viejas 
y conocidas son ambas aficiones por los enfrentamientos 
entre sí, es otro de los equipos que aspira a retomar 
a la Primera División de la que descendió en la tem-

porada 88-89. Para ello cuenta con una plantilla apun
talada en todas sus líneas^ un entrenador de la casa 
como “Lico^’ y un alto presupuesto. Su pretemporada 
se ha debatido entre aspectos deportivos y económicos.

Jesús RODRIGO ib

El Elche C.F., uno de los 
equipos históricos del fútbol 
español quiere este año volver 
por la vía rápida a Primera 
División después de establecer 
como año de transición el 
anterior en la categoría de pla
ta del fútbol nacional.

La historia de la Segunda 
dice que de los descendidos 
la anterior temporada, en el 
caso del Elche la campaña 
88-89, de Primera, uno de los 
equipos logra bien el ascenso, 
otro lucha por él y un tercero 
pasa apuros.

Quizás este sea el caso del 
Elche, que la pasada tempo
rada finalizaba en la posición 
decimocuarta de la clasifica
ción, en el grupo de los “trein
ta y seis” que eran los puntos 
que le permitían salvar el 
pellejo junto a Sestao, Figue
ras, Salamanca o Levante y 
por delante de Rácing (33) 
que ya descendió.

El Elche, con sólo dos nega
tivos obtuvo buenos resultados 
con veinticuatro puntos con
seguidos en el Martínez Vale
ro, no tan buenos fuera, con 
doce, aunque puntuar resulta 
muy difícil en esta categoría 
teniendo en cuenta que die
cinueve consiguió el Betis y 
uno menos el Burgos, segundo 
y primero, respectivamente en 
la clasificación final.

Esta temporada el Elche ha 
realizado su “stage” de pre
temporada en Biescas que 
comenzó el 16 de julio y quin
ce días después finalizaba para 
comenzar la disputa de 
encuentros amistosos.

Tres ha disputado ya, aun
que a partir del día doce 
comenzará la salsa fuerte. El 
27 de julio, como fin de con
centración se enfrentaba al 
Biescas al que derrotaba por 
®4 con goles de Gomis, Cres
pín. Hicks y José Ramón. Dos

Otros datos:
Entrenador. José Antonio Morante “Lico”. Primera temporada como entrenador después de haber 
actuado de segundo en anteriores años de Mesones, Kubala o Luis Costa. Tiene cuarenta y seis 
años y es un hombre de la casa.
Presidente: Antonio Aledo Pagán. Lleva dos meses y medio de presidente aunque ha sido diez 
años directivo del Elche. Es empresario tiene cuarenta y cinco años y confía en el ascenso. 
Altas: Herrero, Chema, Guina, Murua, Tomy, Beguiristáin y Hicks.
Bajas: Puente, Cartagena, Casimiro, Ortega, Saavedra, Rodríguez, Sánchez y Nasser.

Jugador F. nacimiento Procedencia .Altura Peso Puesto
Miguel Recio Moya 4-10-57 Elche 1’85 86 Portero
César Quesada de la Gala 6-7-69 Elche 1’85 87 Portero
Francisco Herrero 13-2-69 Ilicitano 1’80 75 Defensa
Antonio González Cepeda 7-3-60 Elche 1’71 71 Defensa
Miguel Alonso Noly Méndez 13-11-59 Elche 1'72 68 Defensa
Javier Bellido Plaza 9-3-66 Elche 1’84 78 Defensa
Valentín San Sebastián Tino 17-1-61 Elche 1’76 73 Defensa
José R. Romero Riqui 13-8-67 Elche 1’81 80 Defensa
R. Aldavert Robi Cellerino 12-9-64 Elche 1’77 76 Defensa
José Manuel García Pavá Chema 13-4-70 Ilicitano 1’82 77 Defensa
Edorta Murua Zunarruzabeitia 22-2-63 Oviedo 1’76 75 Defensa
Tomás López Blázquez Tomy 18-8-69 Murcia 1'71 67 Defensa
Pedro Pablo Matesanz Muñoz 7-2-61 Elche 1’71 66 Medio
Alberto Díaz Capón 19-2-63 Elche 1’70 77 Medio
Javier Prieto Castro 14-2-68 Elche 1’70 72 Medio
José Ramón García 22-3-69 Elche 1’68 65 Medio
José Antonio Gomis Pastor 8-7-67 Elche 1’68 66 Medio
José Puche Vicente 31-3-68 Elche 1’74 70 Medio
Aguinaldo Roberto Gallón Guina 13-7-58 Tenerife 1’79 73 Medio
Jesús de Huertas Bermejo 4-9-63 Elche 1’80 77 Delantero
Juan Antonio Crespín Rodríguez 31-7-61 Elche 1’78 75 Delantero
.Antonio Puche Vicente 2-8-72 Elche 1’74 70 Delantero
Martín Beguiristáin 13-6-65 R. Sociedad 1’77 77 Delantero
Ramón Angel Hicks Cáceres 30-3-61 Oviedo 1’76 74 Delantero

• días después no podía pasar 
del empate a un gol con el 
Sabiñánigo con gol de Tino 
y en Santa Pola (0-2) jugaba 
este sábado marcando de nue
vo Hicks y Noly.

Más partidos amistosos

A partir de ahora, y suce
sivamente, jugará el día 12 con 
el Castellón, el 15 el torneo 
de Torrevieja, el 18 el Trofeo 
Cesta Düeix frente al Zara
goza, el 21 y 22 el Trofeo 
Carabela frente al Cartagena, 
el 23 lo hará ante el Murcia 
para cerrar el 26 en Elda ante 
el Eldense.

Numerosos partidos los que 
ha de disputar, además la 
mayoría ante rivales de enti
dad, Primera División, Segun
da A y Segunda B, y que Lico, 

un entrenador que conoce el 
club como la palma de su 
mano considera necesario 
para la conjunción de su 
plantilla.

El Elche durante la pretem
porada se ha debatido tam
bién en problemas económi
cos ya que recibía una orden 
de embargo próxima a los 
noventa millones de pesetas 
por deudas con los jugadores 
y empleados que después de 
recurrir a la Liga de Fútbol 
Profesional quedaba paraliza
da esa orden dictada por la 
Seguridad Social.

Y en el plano deportivo el 
Elche anda ahora tras los 
pasos de los jugadores Pachi 
y Andoni después de probar 
sin resultado positivo a un 
argentino (Manzano) y Eduar
do (brasileño).

Cien millones 
en abonos

El Elche tiene en sus 
previsiones realizar una 
recaudación de cien 
millones de pesetas, 
aunque quizás esta sea 
muy elevada porque los 
aficionados ilicitanos 
estarán más a la expec
tativa de lo que suceda 
en las primeras jorna
das. En cuanto a los 
ingresos el club ha ges
tionado dos patrocina
dores, Puma y Alborán, 
que ingresarán en las 
arcas del equipos unos 
45 millones de pesetas 
por tres años.

Dos Antonios, Antonio Ale
do Pagán, presidente, y José 
Antonio Morante “Lico”, entre
nador, que estrenan práctica
mente temporada con el Elche, 
pues el dirigente lleva dos 
meses y medio en el cargo, aun
que conoce bien sus estructuras 
pues durante diez años ha sido 
directivo, y el técnico afronta 
el comienzo de su primera tem
porada como primer entrena
dor. La pasada comenzó como 
segundo de Luis Costa, aunque 
ya avanzada la competición, por 
los problemas surgidos, tuvo 
que tomar el las riendas y prác
ticamente salvar al equipo.

En los objetivos del presiden
te, en la presentación del equi
po, afirmaba que, “tengo 
muchas ilusiones puestas en la 
plantilla de esta temporada, 
porque quizás es la idónea para 
conseguir las metas pensadas y 
está capacitada para ello. Unas 
metas que no son otras que 
codearnos entre los primeros de 
la clasificación y con ello con
seguir el ascenso para colocar 
al equipo donde se merece”.

El presidente señaló, igual
mente, que para conseguir esos 
propósitos debe existir, “una 
unión general entre jugadores, 
entrenador, directiva, afición e 
incluso medios de comunica
ción. Todos juntos podemos 
conseguir dar esa imagen que 
merece el Elche”.

“Lico”, que pasaba su revá
lida como entrenador nacional 
en el curso que el año pasado 
se celebraba en Albacete seña
laba que, “vamos a comenzar 
una temporada difícil y llena 
de complicaciones. No va a 
resultar fácil, sobre todo al 
comienzo, pero yo y mi equipo 
vamos a poner todo de nuestra 
parte para superarlo”.

Como cualquier entrenador 
coherente no prometió el ascen
so, “aunque sí los medios para 
tratar de conseguirlo y que no 
son otros que honradez, trabajo 
y profesionalidad”.

“Lico” considera que ha con
figurado una plantilla muy bue
na, tanto en el aspecto depor
tivo como humano.
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EMPRESAS 
QUE 

COLABORAN 
CON EL

90-91

1 .LA TRIBUNA
2 .- CAJA DE ALBACETE
3 .- RADIO POPULAR
4 .- RADIO ALBACETE
5 .- BORNI MARKETING
6 .- DEPORTES DIANA
7 .- VIAJES RODUATOUR, S.A.
8 .- DELHOGAR (Electrodomésticos)
9 .- JOYERIA TEMPO
10 .- EL NILO BAR
11 .- OPTICA AMERICANA
12 .- RINCON GALLEGO
13 .- JAQUE JUNIOR
14 .- TRANSPORTES TEISA
15 .- DON CHIVITO
16 .- BRONCES DE LA MANCHA, S.A.

17 .- CAFETERIA CHELSY
18 .- RATO’S DINOSAUR SPORT, S.A.
19 .- IMPRENTA BIELSA
20 .- CAFE BAR CORONAS
21 .- PIZZERIA LA MAMMA
22 .- AGROCAJA
23 .- D.C. AUDIO
24 .- DAVASA (Distribuidor Oficial Bosch)
25 .- PERFUMERIAS AZUL Y BLANCO
26 .- PASAJE CENTRAL UNIKOS
27 .- ARTES GRAFICAS SAN MIGUEL
28 .- MERGON
29 .- DISCOTECA GABINETE-PUB KOS
30 .- OPTICA LOLA MARIN
31 .- CABA CENTRO DE ESTUDIOS
32 .- OPTICAS MARPE, S.L.

Nota.- Las empresas que cola
boran con el C.Á.B.A. obtendrán 
dos pases y dos reservas de asientos.
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Manuel Carpí, alero del BBC Badajoz en los últimos años, es un jugador codiciado por el CABA para la próxima temporada.

Panadero Martínez

G. Panadero 5 

Martínez serár 
único árbitro d i 
la región en 
Primera Divisi -

Negativa de los dos pívots, pero posibilidad de fichar al alero del Badajoz en las últimas temporadas

El CABA no podrá contar con Valiño 
y Fernández, pero podría tener a Carpí

Los jugadores ya fíchados tendrán que estar en Albacete el domingo día 12 por la tarde (20 horas)

Un total de 43 colegiada 
Castilla-La Mancha arbito 
partidos de fútbol en Pri- 
Segunda A y B y Tercera [ 
sión en la temporada 199!

En la categoría nao 
superior, en la que se inlq 
la Primera y Segunda Ai 
la lista de los sesenta árbó 
sólo estará como represena 
de Castilla-La Mancha ¡

9
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12
temporada el colegiado afe -í—

El CABA parece que no podrá contar con los servicios 
de los tres pivots que principalmente intentó fíchar, 
Raúl Valiño, Alvaro López y David Fernández, pues 
el primero prefiere seguir en Madrid y los otros dos 
jugarán en Primera División, pero si podría contratar 
al alero Manuel Carpí, otro de sus objetivos.

Jesús RODRIGO

El presidente del CABA, 
Ignacio Encarnación, no 
encontró resultado positivo en 
sus contactos con los jugado
res Raúl Valiño y Alvaro 
López, ambos pivots, ya que 
mientras el madrileño parece 
que prefiere quedarse en la 
capital de España para fina
lizar sus estudios, Alvaro 
López se encontraba el martes 
en Gijón al parecer para fir
mar contrato con el Lagisa.

De esta forma continúa 
siendo muy difícil la contra
tación del segundo pivot, que 
acompañe a Santiago García

bajo el aro y a Luis Vidal, 
y se volverá a contactar con 
jugadores del Valvi Girona o 
del Cajacanarias, donde 
podría haber algún descarte, 
pues aunque el presidente del 
club albaceteño señalaba la 
todavía posibilidad de fichar 
al pivot del Cajabilbao, primer 
año sénior, lo cierto es que, 
David Fernández Pastor es ya 
nuevo componente de la plan
tilla del Loiola 91- Askatuak, 
que lucharán en la próxima 
temporada en la categoría de 
Primera del baloncesto mas
culino español.

David Fernández Pastor, 
con 19 años y 2,01 metros, pro

cede del equipo junior del 
Cajabilbao y su posición es la 
de ala pivot, puesto en el que 
ha adquirido gran experiencia 
en su andadura por las cate
gorías inferiores.

Lo interesante podría llegar 
para el CABA ahora en la 
posición de alero, pues el pre
sidente pudo contactar con 
Manuel Carpí, jugador que ya 
se tocó pero que parece iba 
a renovar por el Badajoz y 
éste podría no contar con él, 
con lo que Carpí no descarta 
la idea de recalar en el CABA.

No dejar esta posibilidad

Ignacio Encarnación indicó 
que, “la principal idea es con
tratar al pivot, pero si surge 
una posibilidad con el alero 
como la de Manuel Carpí 
vamos a hacer el último 
esfuerzo económico posible 
para contar con este jugador.

pues resultaría muy interesan
te para el equipo”.

Los jugadores ya fichados 
o renovados estarán ya en 
Albacete el domingo por la 
tarde, a las ocho, para man
tener un primer contacto con 
el entrenador Angel Codón.

Los entrenamientos comen
zarán el lunes por la mañana, 
y como es habitual los pri
meros días estarán centrados 
en la preparación física, para 
después centrarse en el estu
dio de los sistemas con balón.

Este año la preparación 
estará centrada principalmen
te en eso, pues partidos sólo 
se disputarán los del torneo 
de Feria, el de presentación 
frente al Guadalajara y un 
cuarto, quizás como piedra de 
toque y mejor referencia para 
el conjunto de Angel Codón 
en Alicante frente al Teka 
también de Segunda División.

teño Gonzalo Panadero .^ 
tínez, que la pasada camp 
realizó excelentes arbitre 
aunque prácticamente : 
todos ellos siempre fue ú: 
nado en la Segunda Divs

En la Segunda Divisio: 
arbitrarán los colegiados.- 
Precioso Rodríguez, delaí 
gación de Albacete, Fran: 
Jiménez de la Coca-Teje" 
Francisco Núñez Montar.
ambos de Ciudad Real, I 
Torija Arroyo, de Guadafe 
y José Valmaseda Hazas i 
delegación de Toledo.

Respecto a la Tercera!

13

14

;C 

15

16

17

18
sión la lista de árbitros o__
siguiente, Miguel Angel I 
cios Cano, José Francisco F 
Martínez, Francisco Ros 
Carrión, Eduardo Sánchez! 
(de la delegación de Albas 
Vicente Aguado Delgi 
Angel de la Cruz Del-' 
Manuel Galiana Donoso. Pi

19 f

20

Manuel Moya Loro, Sant 
Núñez Monterroso, José Mí
Rodríguez Serrano, P* 
Rodríguez Torrico (de la‘ 
gación de Ciudad R' 
Modesto Martínez Cí

22

El Albacete repitió anoche 
empate en Mérida (0-0)

MERIDA.- 0-Mérida: 
Navarro; Marrero, Javi 1, Díaz, 
Parra, Carrasco. Toribio, Ale
gre, Barrio, Javi 11 y Botella. 
En la segunda parte entraron, 
Blázquez, Chento, Arteaga, 
Edu y Alvarez.

O-Álbacete Balompié: Bala
guer; Sancho. Pariente, Monfi. 
Marino; Catali, Morrix, Parada, 
Franco, Milos y Chiquiño. En 
la segunda parte entraron 
Menéndez, Juárez, Quique, 
Angelo y Martín.

.Arbitro: Trabadela Gómez.

Comentario: El Albacete 
Balompié repitió empate, aun
que en esta ocasión fue a cero 
goles en el Estadio Municipal 
de Mérida en su segundo par
tido de la pretemporada. El 
encuentro resultó brillante en 
su primer período, pero decayó 
en la segunda con la entrada 
de nuevos jugadores en cada 
equipo y la lógica descordina
ción por las sustituciones.

(Mañana facilitaremos cróni
ca. ficha técnica y opiniones de 
algunos de los protagonistas)

Visita a “La Torrecica” 
de directivos catalanes

Miguel Molina García, 
Manuel Saiz Díaz (Cutí

23 0

LT

Varios dirigente.s del circuito 
de velocidad de Cataluña visi
tarán en el día de hoy el de 
"La Torrecica” en Albacete. 
Entre estos estarán Manuel 
Soler, uno de los responsables 
catalanes del. Real Club Auto
móvil de Cataluña, Carmelo 
Ezpeleta, el que será director 
del circuito así como el inge
niero de las obras.

En principio la misión de los 
directivo.s del circuito de Cata

luña, cuya construcción prácti
camente comenzó cuando se 
encontraba bastante avanzada 
la del albac&teño, cabe cifraría 
en recoger la.s experiencias que 
ya ha vivido el trazado de “La 
Torrecica” desde su construc
ción, así como todo el entra
mado de la inauguración.

El circuito de Cataluña es 
otro de los grandes trazados con 
los que contará España si con
tamos ya el Jarama, Jerez de 
la Frontera. Calafat o el que 
hoy visitarán de Albacete.

Alfonso España Magro n^ _ 
gorio Peiró Viana (Guac 
ra) y Juan Carlos AntJ" 
Ballesteros, Francisco del 
Escobar, Emilio García 
tes, Luis Antonio Mm 
Gómez, Angel Palomo 
y Gregorio Vargas F' 
(Toledo).

La lista se completa o" 
recién ascendidos a esta

NO 
diai 
ier 
olí 
ah

goría Pardo Serrano (Alb^ 
Jiménez Hidalgo Salazar^- 
tón (Ciudad Real), 
Gómez (Cuenca) Ra^i^’^Bciór 
cía (Toledo). De TerceraJ 
cendieron. Calero Barqi^ 
Crespo Fernández (T® 
Escribano López (C^^Í. 
Romero Sánchez (C. ReaH^

o’ K
)
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^ss empresas que 
jOiariamente irán apare- 
pendo en esta columna 
polaboran con el Albacete 
f aiompié en la adquisi- 
F^n de un Palco de 
Inonor.

Son las únicas ligas nacionales en la que los jugadores no sufren los rigores de pruebas de dopaje

El baloncesto, balonmano, hockey y 
voleibol español, sin control antidoping

La natación es el último deporte que ha incorporado los controles en los Campeonatos de España

Las ligas españolas de 
baloncesto, balonmano, 
hockey y voleibol son las 
únicas, entre todas las 
correspondientes a depor
tes olímpicos de equipo, 
que continuarán la próxi
ma temporada sin someter 
a sus jugadores a controles 
antidopaje. En cuanto a 
las disciplinas individua
les, el tenis se mantiene 
también alejado de las 
pruebas para la detección 
de sustancias prohibidas, 
en el panorama nacional.

Natalia ARRIAGA

MADRID (Efe).- En 
baloncesto, pese a que en 1989 
la Federación Española ela
boró un “Reglamento del con
trol antidopaje”, el rechazo 
del mismo por el Consejo 
Superior de Deportes (CSD) 
supuso que la campaña 90-91 
deba empezar sin controles. 
La confusión que tienen sobre 
el asunto los diferentes colec
tivos del baloncesto español 
queda demostrada por el 
hecho de que, mientras fuen
tes de la Federación señalaron 
a EFE que “puede que este 
año se hagan controles en 
pruebas”, un representante de 
la Asociación de Clubes 
(ACB) aseguró que ”no está 
previsto”.

El CSD no aceptó en su 
día el mencionado proyecto 
debido, precisamente, a que 
en él no se especificaba la 
fecha de puesta en marcha de 
los controles. El Consejo soli
citó a la Federación un nuevo 
proyecto, más concreto, sin 
que hasta el momento haya 
sido entregado.

Por lo que se refiere al 
balonmano, la federación de

El Atlético de Madrid traspasó al Mallorca a su jugador Marina por tres temporadas

El azulgrana Roberto podría ser en 
las próximas horas jugador del Valencia
VALENCIA/MALLORCA 

(Efe).- Alberto Miguel, asesor 
jurídico de la junta directiva del 
Valencia CF, manifestó en la 
madrugada del martes tras la 
conclusión del partido Valen- 
cia-Hearts of Midlothian, que 
Roberto “todavía no es jugador 
del club valenciano, aunque 
pudiera serio en breve”.

Alberto Miguel indicó que 
había viajado el martes a Bar
celona con el único fin de poner 
en conocimiento del club cata
lán que si Roberto queda libre 
la intención del Valencia sería 
negociar su contratación, “Uni
camente pretendemos con ello”, 
dijo Miguel, “evitar suspicacias 
y dejar claro que no estamos 
dispuestos a entrar en opera
ciones extrañas o trueques para 
que Roberto juegue en el

El balonce.sto continúa siendo uno de los deportes grandes que no tiene control antidoping en España.

'I

<^
4 í3

*

1

este deporte señaló que la 
posibilidad de introducir con
troles antidopaje ya se ha 
planteado, y se están realizan
do diversas consultas para 
ponerlos en práctica en un 
futuro. En cambio, es poco 
probable que en hockey y en 
voleibol (donde las pruebas 
son obligatorias ya en los cam
peonatos de Europa) se lleven 
a la práctica.

La natación es el último 
deporte que ha incorporado 
los controles a los campenatos 
de España: la última edición, 
que tuvo lugar en Mataró 
durante los últimos días del 
mes de julio, contó por pri
mera vez con controles obli
gatorios, y se unió así a una 
larga lista de deportes en los 
que es práctica habitual, nor

Valencia”.
El Valencia no ha conversado 

directamente con el futbolista 
castellonense y se encuentra a 
la espera de cómo quede con
cretado su futuro en las próxi
mas horas.

Roberto Fernández militó en 
el club valencianista hasta la 
conclusión de la temporada 
85-86, en la que una vez con
sumado el descenso a segunda 
división fue traspasado al Fút
bol Club Barcelona por una 
cantidad próxima a los 150 
millones de pesetas.

El jugador ha lanzado, al 
parecer, un ultimátum al Bar
celona, pues mantiene su 
demanda de 200 millones de 
pesetas por temporada pidiendo 
una respuesta al club azulgrana 
en las próximas veinticuatro 

malmente por exigencia de las 
respectivas federaciones inter
nacionales, que se niegan a 
homologar las marcas en caso 
contrario.

Ciclismo, la primera

La primera federación 
española que introdujo las 
pruebas fue la de ciclismo, en 
1968 y al mismo tiempo que 
la internacional. Pero fue en 
la década de los ochenta cuan
do los controles sistemáticos 
se generalizaron en España, 
y antes en los deportes indi
viduales que en los de equipo.

Entre los pioneros, tras el 
ciclismo, figuran el piragüis
mo, la halterofilia y el atle
tismo. Los piragüistas españo
les comenzaron a someterse 

horas, pues al parecer dispone 
de otras ofertas, como la del 
Atlético de Madrid, Tottenham 
y un club italiano.

Marina, tres años

Otro de los nombres propios 
del fútbol nacional de la pre
temporada ha sido Marina que, 
finalmente, ha abandonado el 
Atlético de Madrid.

Jesús Gil, presidente del 
Atlético de Madrid, llegaba ayer 
a un acuerdo con el Mallorca 
para que el hasta hoy centro- 
campista del equipo rojiblanco, 
Roberto Simón Marina juegue 
durante las tres próximas tem
poradas en el conjunto mallor
quinista.

Marina es el séptimo jugador 
que causa baja en el Atlético 

a controles en campeonatos 
nacionales a principio de los 
70, y ahora lo hacen incluso 
en temporada de preparación.

En cuanto al atletismo, los 
análisis que empezaron a rea
lizarse en campeonatos oficia
les mediados los años 70 se 
extendieron después a los 
entrenamientos, y desde el 
año pasado cualquier atleta 
puede ser obligado por sor
presa a pasar pruebas de este 
tipo.

En 1991 habrá también que 
incluir oficialmente en la lista 
al tiro olímpico, que ya realiza 
controles en torneos naciona
les de manera informal, y des
de hace tiempo a los com
ponentes de la selección que 
salen a competir al extranjero.

Roberto sigue descontento.

I

en relación a la temporada 
pasada, mientras que las altas 
producidas han sido cuatro para 
la actual campaña.
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^ Mundobasket de Argentina 90 •

Los españoles se mostraron muy relajados en el segundo período donde se repartió mucha ”Iena ” 

España entrenó con Corea para su 
partido de hoy con los griegos (130-101)

Grecia forzó i 
una prórroga 
Estados Unid 
sin Niko Gall 
(95-103)

Los españoles permitieron, con claros despistes ofensivos, encajar muchos puntos en el tiro exterior Javier

España consiguió su pn- 
mera victoria en el Mun- 
dobasket de Argentina, por 
otra parte lógica, ya que 
Corea no era un rival del 
otro jueves. No obstante, 
los coreanos, que esgrimie
ron dureza a raudales, 
superaron el centenar de 
puntos, algo sobre lo que 
debe reflexionar Antonio 
Díaz Miguel.

VILLA BALLESTER.- 
130-España; Villacampa (16), 
Montero (5), Jiménez (16), 
Zapata (21), Romay (10) -cin
co inicial-, Ferrán Martínez 
(31), Andréu (11), Jofresa, 
Bosch (9), Herreros (5), Arce
ga (7) y Antúnez (1). Sin 
eliminados.

101-Corea: Won-Woo Lee 
(2), Hee Lee (31), Jae-Hur (6), 
Yoo-Taek (30), Dae-Seong 
-cinco inicial-, Hyan-Jun (16), 
Byung-Shik (1), Dong-Hee (5), 
Min-Hyung (2), Jae-Ku (7), 
Phil-Sang y Jin Kim (1). Eli
minado Jae-Ku (minuto 29).

Arbitros: Antonio Afini 
(Brasil) y Félix Fares (Uru
guay). Mal arbitraje, sobre 
todo del auxiliar que descom
pensó el juego español y per
mitió muchas jugadas de dure
za de los coreanos.

Incidencias: Primer partido 
para España del Mundobas- 
ket. Presencia de Javier 
Gómez Navarro, secretario de 
Estado para el deporte. La 
organización pretendió que 
España jugara con otras cami
setas donde no apareciera el 
logotipo del patrocinador. 
Escaso público y que, en gran 
p>arte, animó a Corea por ser 
el rival más flojo.

Comentario: España consi
guió su primera y esperada 
victoria en el Mundobasket de 
Argentina al derrotar a una 
floja Corea que esgrimió dure
za, poca calidad, pero que se 
aprovechó de la excesiva rela
jación de los españoles que

ViUacuipa, qae realizó algnoas Horitaras en ataque, tuvo un duro enfrentamiento con un jugador coreano.

visto el panorama de la pri
mera parte (67-43), decidieron 
tomarselo con tranquilidad en 
el segundo período.

Más de tres minutos tardó 
Corea en conseguir su primera 
canasta, España ya llevaba tre- 
ce puntos, obra de 
Choong-Hee, que tomó las 
riendas anotadoras de esta pri
mera parte, sobre todo con 
acierto más allá de la línea 
de 6.25, aunque con flojos 
porcentajes.

Cambios de defensa y 
jugadores

Antonio Díaz Miguel tuvo 
que variar, primero la defensa 
zonal, por las facilidades en 
el tiro que en muchas oca
siones aprovechaban los 
coreanos, y después de cinco 
inicial, para dar entrada a 
todos sus hombres y evitar 
cansancio en su armada prin

cipal para el partido de hoy 
con los griegos.

La segunda parte resultó 
monotona, pues los españoles 
salieron relajados y sólo los 
golpes que propinaron en más 
de una ocasión los asiáticos 
les despertó de su letargo. Si 
Choong-Hee fue el revulsivo 
en los primeros veinte minu
tos, Yoo-Taek lo fue en los 
segundos, aunque éste demos
tró mayores cualidades que su 
compañero de selección.

Ferrán Martínez estuvo 
muy acertado, poniendo a las 
claras su superioridad en el 
rebote, así como Zapata, que 
entró mucho más en juego en 
la primera parte. No obstante, 
de análisis debe ser para 
Antonio Díaz Miguel la cir
cunstancia de los 101 puntos 
que anotó Corea. España hoy 
ante Grecia no puede realizar 
ningún regalo que le cueste 
la fase final.

F boy Grecia 
(21.00-TV2)

España tiene hoy su 
principal test ante Gre
cia (21.00 horas-TV2) 
que apunto estuvo de 
dar la campanada frente 
a Estados Unidos en el 
partido anterior. Villa- 
campa, al término del 
partido con Corea, cali
ficó el encuentro frente 
a los helenos de “vital 
para conseguir entrar en 
la fase final y no van 
a ser nada fáciles des
pués de lo visto ante 
Estados Unidos”.

Sobre el partido juga
do el alero dijo, “esto 
no sirve ni como test, 
pues ha sido un partido 
muy atípico”.

BUENOS AIRES (J 
103. Estados Unidos (454 
Randall (6), Chris Smith 
Kenny Anderson (16) f 
(33), Mourning (13) -ciña 
cial-, Doug Smith (1), Wil 
(-), St¡th (10), Day (6), U 
(6), Gatling (-), Mayben

Estadísticas equipo: Tin 
dos: 29 de 56. De tres: 
23. Libres: 24 de 34. 49 reí 
(15 ofensivos). 21 faltas 
sonales.

.95. Grecia (56-28-6): 1 
nakis (23), Patavoucas (4), 
gakos (8), Fassoulas (11), c 
todoulou (21) -cinco ini 
loannov (8), Galakteros 
Kabouris (2), Lipiridis (-),i 
piaris (-)

Estadísticas equipo. Tiro 
dos: 24 de 62. Triples: 5 
23. Libres: 20 de 23. 54 reb 
(19 ofensivos). 25 faltas 
sonales.

Arbitros: Zanon (ITA 
Steepens (CAN). Excluido 
cindo faltas personales Fas 
las (m.25).

Incidencias: partido disp 
do en el pabellón de la Socio 
Alemana de Villaballesteri 
unas 2.000 personas y coc 
pondiente a la primera jora 
primer partido, del Grupo 
de la fase previa del Mon 
de Argentina.

El partido fue presend 
por Carlos Menem, presidí 
de la República Argentina, 
momentos antes había dado 
inaugurado el Campeonato 
Mundo de baloncesto Arpe 
na90.

Comentario:
Estados Unidos necesitó 

una prórroga para impowií 
Grecia, que volvió a utiliza: 
mejor arma, la lucha sin cut 
por el balón, táctica que leo 
có al borde de la victoria o 
do Galakteros consiguió 
canasta al final del uj 
reglamentario que los áw 
decidideron finalmente ai 
al considerar que se obtuvo 
ra de tiempo.

Otros resultados: Grupí 
(Yugoslavia, 92-Venezuela 
y en el Grupo B (Austfi 
106-China, 85).

MÍGRE SALVAM
La sangre ni se compra ni se vende.

VIDA
MISTERIO DE
Oeccwn General de «»•«»<>"

Ó
 b
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Farmacias ^B E¡ tiempo ^H Efemérides
> a 
;aa 
idos

ALBACETE Cielo nuboso
PARA HOY: De 93® de *a mañana a 10 de la noche: 

r ARCIA BERZOSA, Dionisio Guardiola, 59 (esquina 
D Rosas) y LOPEZ FERRER, Avda, de España, 21 

De 10 de la noche a 930 de la mañana: MOLINA,

PARA MAÑANA; De 930 de la mañana a 10 de
—^'1 noche: LOPEZ CAÑADAS, Zapateros, 10 y FER- 

5aNDEZ-JIMENEZ, Avda, de España, 8 (frente a

3 4
^’" ¿Viibulatorio)

pe 10 de la noche a 930 de la mañana: FERNAN- 
DEZ-JIMENEZ, Avda, de España, 8 (frente a Ambu-

cinco 
Willi

, Laec 
i'beny 
: Tira 
res: 1 
19 reh 
titas i

atorio)
VILLARROBLEDO

PARA HOY: FRANCISCO GONZALEZ VALERO, 
A. Bajas, 1

PARA MANANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MAR-
TINEZ, Hiedra, 18

HELLIN

í): Yi

i inia 
íros (

PARA HOY: GONZALO GONZALEZ CASTRO, 
labal, 31

PARA MANANA: PILAR ROMERO MARTINEZ,
Plaza Iglesia, 2

LA RODA

, Tira 
les: 9 
¡4 reh

PARA HOY: FELIX TALAVERAS VIÑAS, Plaza
Mayor, 5

PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VINAS, Plaza
illas 1 Mayor, 5

ALMANSA
(ITAI 
luido 
s Fas

> disp 
Socie 
ísteri

PARA HOY; VIRGEN DE BELEN, Plza. de la Cons
titución, 2

PARA MAÑANA: M^ TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37

^^ datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 27,8 grados a las 16,10 horas y la 
minirna de 19,4 grados a las 8,00 horas. El cielo estuvo nuboso 
y la humedad relativa del aire fue del 65%. El viento sopló 
a 160 grados, dirección Sur-Sureste, con una fuerza de 21,6 kiló
metros por hora.

Hoy las temperaturas subirán en toda la Península y se pro
ducirán algunos intervalos nubosos en Cataluña, región valenciana, 
Baleares y grandes sistemas montañosos de la mitad norte penin
sular, con posibilidad de alguna precipitación o núcleo tormentoso 
aislado.

En el resto de España predominarán los cielos poco nubosos 
o despejados, salvo alguna nubosidad en el Cantábrico occidental, 
área del Estrecho, Melilla y norte de Canarias.

Se formarán brumas matinales en el litoral mediterráneo, valle 
del Ebro y, con posibilidad de algún banco de niebla, en el 
Cantábrico occidental y Galicia.

Las temperaturas tienden a subir en la Península y Baleares, 
de forma más notable en las regiones cantábricas y a mantenerse 
estacionarias en el archipiélago canario.

Predicción por regiones

- Baleares.- Algún intervalo nuboso con posibilidad de alguna 
precipitación. Vientos flojos del norte o noreste. Brisas en Mallor
ca. Temperaturas sin cambios o algo más altas.

- Región valenciana.- Algún intervalo nuboso con posibilidad 
de algún chubasco o núcleo tormentoso. Brumas matinales. Vientos 
flojos variables o en régimen de brisas. Ligero ascenso de las 
temperaturas.

- Región murciana.- Predominio de cielos poco nubosos. Brumas 
matinales. Vientos flojos variables o en régimen de brisas. Tem
peraturas sin cambios o algo más altas.

- Castilla y León, Castilla-La Mancha y Madrid.- Intervalos 
nubosos en zonas de montaña, con posibilidad de algún chubasco 
o núcleo tormentoso. Predominio de cielos poco nubosos o des
pejados en el resto. Vientos flojos variables o calmas. Ligero 
ascenso de las temperaturas.

i Crucigrama
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capas (Pl). 2: Natural de Vich. 
3: Acción y efecto de torcer o 
torcerse. Al revés, nota musical. 
4: Demostrativo. Al revés, vivien
da. Al revés, símbolo del litio. 5: 
Nombre con que se conoce

~:^.'^ Calendario
SANTORAL

Santos Román, Marcelia
no, Secundino, Firmo y Rús
tico.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos; 220

Días hasta finalizar el año; 
145 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 05,19 y 
se pone a las 19,21 (H. S.).

La luna sale a las 13,04 y 
se pone a las 22,40 (H. S.).

1945 .- Lanzamiento de la 
segunda bomba atómica, sobre 
Nagasaki.

1946 .- Arabes y judíos se nie
gan a participar en la Confe
rencia de Londres, dedicada a 
Palestina.

1952 .- La fábrica británica de 
automóviles saca al mercado el 
vehículo Lloyd, de madera y con 
una velocidad máxima en auto
pista de 70 Km./h.

1953 .- Estados Unidos y 
Corea firman un pacto de ayuda 
militar en caso de ataque comu
nista.

1958 .- El contralmirante 
Américo Thomas es investido 
presidente de Portugal.

1965,- Singapur se separa de 
Malasia.

1969,- Estalla en España el 
escándalo financiero de Matesa.

- Asesinato ritual en Los 
Angeles de la actriz Sharoji 
Tate, embarazada de ocho 
meses, y de cuatro personas 
más, por parte de la secta de 
Charles Mason.

1971 .- Se firma el acuerdo 
indo-soviético de amistad y apo
yo mutuo.

1974 .- Tras la dimisión de 
Richard Nixon, Gerald Ford 
jura su cargo como nuevo pre
sidente de Estados Unidos.

1978 .- Marruecos rechaza la 
creación de un estado saharaui.

1983 .- El Tribunal Constitu
cional español anula 14 artículos 
de la LOAPA (Ley Orgánica 
de Armonización del Proceso 
Autonómico).

1986 .- Las guerrillas separa
tistas y comunistas filipinas fir
man una tregua con el ejército.

1987 .- Comienza la mayor 
huelga legal en la historia de 
Sudáfrica, en la que toman par
te más de 200.000 mineros 
negros, y que se prolongó hasta 
el 1 de Septiembre.

1989 .- Lanzado al espacio el 
cohete europeo “Ariane 4”, 
desde la base de Kourou, en 
la Guayana francesa.
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P^^O^TALES: 1: Dícese 
«nto o la voz muy fuerte 
libante. 2: Al revés, pingüe, 
coso. 3; Municipio de Zara- 

artne^^P'^^' ^' Continente.
^' P®’^° y oíros 

fc Relativo a la tea. 
^ ^^ signos con que 

"la *°^ ^?nidos de una 
ay® rapaz 

eña Al P^^o más 
del ^'^^^ membra- 

I revé! ^^ °^ vertebrados. 
^" '" ^"raja. 

'•^ Pronn^*? ‘^^ alambre 
se usa personal

ilición íratamiento. 9: 
10- ^' revés,5*«i^¡^ P” ’^- "•

comúnmente al Partido Nacional 
Socialista Obrero Alemán. Miem
bro de la congregación de clérigos 
seculares fundada en Italia por 
San Carlos Borromeo. 6: Figurado 
y familiar, anda mucho y deprisa. 
Al revés, género de plantas 
semirresistentes de México y del 
SO de Estados Unidos, de la fami
lia de las compuestas, muy cul
tivadas en los jardines por la belle
za de sus flores. 7: Al revés, largo. 
Hoguera. 8: Ciudad de Francia. 
Oxido de calcio. 9: Existe. Alta
neros. 10: Embelese. 11: Caminéis 
con velocidad.’^’^ON Á n

“'girante 2^ ^I^IJCIGRAM.A ANTERIOR: HORIZONTALES: 
1^^- 6: Niptó ^V?^' ^‘ Altanero. Pa. 4: Mío. Aloja. 5: Avna.
^mido m-^°‘ '• Tasada. Aton. 8: En. Ralo. Ama. 9:

i 5: Urna ^I^'^ante. 2: Livianos. 3: Latones. sA. 4; Gea.
Ida.g Tp ; 6: Roela.* Alana. 7: Acrona. Omán. 8;

i • gotado. 10: Aromos. 11: Ladrona.

■■ Carteleras

LOCAL CLIMATIZADO

PIZZAS PARA LLEVAR EN 20’111.

COMIDA ITALO-FRANCESA 

RESTAURAN? - PIZZERIA 
C/ GAONA, 2 ■ Teléf. 21 82 20 

ALBACETE

CERRADO POR VACACIONES

CERRADO POR 
REFORMAS

Hoy, en sesión continua desde 
5,30 tarde 

(último pase 10,45 noche) 
¡SUPER-EROTICO ESTRENO!
“LA RUBIA ARDIENTE” 

Americana - V,O, Subtitulada 
PROHIBIDA A MENORES 

DE 18 AÑOS 
EXHIBICION EXCLUSIVA EN 

SALAS X

Divenidísimo estreno. Hace 6 artos descubrimos 
que tras cada Mog»ay inocente, travieso y. jugue
tón se encontraba un “Gremlin" descarado, moles

to y pendenaiero. Atrívete a averiguar qué hay 
ahora tras de Gizmo— 

Steven Spielberg presenta 

“GREMLINS 2” 
LA NUEVA GENERACION 
Zach Galligan. Phoebe Cates y Chnstopher Lee 

iCon la atracción especial del nuevo corto de 
Bugs Bunnyl

Pases: 6 - 8T5 y 10,30
Autorizada para todos los públicos

Terrorífico estreno, ¿Está Vd. seguro de 

que éste es el último COCODRILO 

ASESINO?... Venga a comprobarlo.

“COCODRILO ASESINO”
Anthony Crenna, Ann Douglas 

y Thomas Moore
Pases Laborables: T’IS - 9 y 10*45 

Pases Sábados y Festivos: 5*30 - T15 
9 y 10*45 

NO RECOMENDADA A 
MENORES DE 13 AáOS

Sensacional estreno. Este bebé es un 
‘'cachondo”, está en todo y solo tiene 
3 meses. Lo único que necesita es... 

encontrar un papá perfecto.

“MIRA QUIEN HABLA”
John Travolts. Kirslie .Alley, Olimpia AuIcsIcls. 

George Segal y Abe Vigoda.
Pases Laborables: 7,15 - 9 y 10.45 

pases Sábados y Festivos: 5 JO - 7,15 - 9 y 
10,45 

TODOS LOS PL'BLkX3S

Grandioso estreno. ¿Angeles? 
¡Más bien unos simpáticos demo
nios! Aún así... ¡para sacarlos del 

apuro haría falta UN MILAGRO!

“NUNCA FUIMOS
ANGELES”

Con Robert De Niro. Sean Peen, Demi 
Moore y Hoyt .Anón 

Pases Laborables: 6*55 - 8*50 y 10*45
Pases sábados’v festivos: 5 - 6*55 - 8*50 y 10*45 

TODOS LOS PUBUCOS
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Anuncios por palabras

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO 

J.K.

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez.
Teléfono: 967-50 03 06

Edificio Bulevar
Viviendas de 2, 3 y 4 dormitorios

“MAXIMA CALIDAD”
FINANCIACION A SU MEDIDA

“Desde 6.300.000 ptas.”
Información y venta en

TELEFONOS: 50 42 06
21 70 10

EDIFICIO 
BODEGON 

MANCHEGO
ALBARDEROS, 14. 

Tfno: 22 78 77 
VIVIENDAS DE 
RENTA LIBRE

140 M2. Acabados 1® 
calidad
Trastero individual
LOCAL COMERCIAL 

DE 500 M2
(Con sótano y terraza) 

Plazo de entrega: 
8 meses

PARTICULAR
por traslado 

VENDO
BMW 735 I

Ultimo modelo 
Equipado

Verlo en:
AUTOSTARS

Avda. España, 45 
Tel: 23 56 51 Albacete

• SE TRASPASA meren
dero café-bar por no poder 
atender. Teléfono: 23 72 22

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de losas sépticas 
Limpieza de tubenes y ai 
cantarillados
Revisión de tuberías por 
equipo de televisión

Telefonos 22 08 38 Oficina
21 44 81 Particular

• EDITORIAL de prestigio 
precisa vendedores para la 
provincia de Albacete. Ofre
cemos inmejorables condi
ciones económicas con 
Seguridad Social preferible
mente con vehículo propio. 
Llámenos hoy de 16 a 19 
horas. Teléfono: (91) 
575 96 44

• VENDO coche Citroen 
CX. 2.500 diesel. 900.000
ptas. Teléfono: 21 51 88

• CHICO busca piso cén
trico para compartir. Teléfo
no: 21 04 92

• SE TRASPASA cafetería 
céntrica. Por no poder 
antender. Teléfono: 22 42 25

asesores
Rosario 3-7 S 21 04 29
,EQii CAPitOL. ALBACETE

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú que ime aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi 
ideal. Tú que me das el don 
divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quie
ro, en este corto diálogo 
agradecerte por todo y con
firmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de 
ti, por mayor que sea la ilu
sión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres 
queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar la oración tres días 
seguidos sin decir el pedido, 
dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más 
difícil que sea. Publicar en 
cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcan
zadas

S P

GRACIAS 
SAN JUDAS 
TADEO POR 

EL FAVOR

Cursos especiales de 

Informática y BASIC 

para jóvenes y niños 
de 10 a 17 años

EN GRUPOS REDUCIDOS 
Curso intensivo Agosto. 
Horario de mañana y tarde 

UN ORDENADOR 
POR ALUMNO 
6.500 pesetas 

INFORMESE EN;

QAONA, 6 
9 2410 84

PLAZAS UMITADAS

• SE NECESITA empleada 
de hogar externa de 8 a 16
h. Tel. 23 28 48

• VENDO finca rústica de 
270 hectáreas a 10 km. de 
Albacete. Tef. 45 50 29

• SE VENDE Renault 11 
Turbo Intercoler. 1.100.000 
ptas. Tef. 21 62 31

• SE VENDE local comer
cial. 240 m^. C/ Segovia, 37. 
Teléfono: 22 61 22

SE NECESITA
Chica para cafetería 
con experiencia 
menor de 25 años.Se 
necesita. Aprendiz 
de camarero.
Tel. 23 78 52. Sr.
Curro o Enrique.

• SE VENDE piso con pla
za de garaje, zona parque. 
Teléfono: 22 19 97

B
centro de estudios

GAONA, 5 
® 241084

CONVOCADAS OPOSICIONES

DIPUTACION ALBACETE
5 limpiadores
4 lavanderos-planchadores
2 porteros-celadores
3 ayudantes cocina
7 auxiliares
2 cuidadores
3 oficiales-mecánicos

.sei

NO SE 
EXIGE 

TITULO

rB( 
ai 
k Sí

Sin 
ff,

Plazo de instancia hasta el 17-8-90
Empezamos la preparación el día 16 de Agosto 

(turnos de mañana y tarde) 
Tenemos los temarios

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.D.

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Oiscreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06

• SE NECESITA pastor pro
fesional. Cargo mayoral. 
Buenas condiciones. Tef. 
21 08 51 horas de oficina.

• SE NECESITA mujer 
para cocina que quiera tra
bajar en restaurante. Telé
fono: 50 09 78

en, 
by’. 
os, f 
ligó

ntes

O 
O

L'Soli 
IVA-RUB,ft,

Coches usatT',,, 
importactáfP^^

MERCEDES-fipent 
PORCHESfea’ 

NACIONALÍRco 
C/ Barrax, 
Fuensanta

• VENDO local comercial 
en Parque Sur. Muñoz Seca. 
Teléfono: 21 23 81

• SE TRASPASA bar en 
calle Tejares por disolución 
de sociedad. Abstenerse 
curiosos. Teléfono: 22 34 68

• MAQUINARIA Ramírez 
Necesita representante para 
piscinas-industrias Agricultu 
ra C/ Baños. 27 Teléfono 
22 29 84 Albacete

SE NECESITA 
Empleada de 

hogar externa
Horario de 9 a 17

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Preferentemente 
interna. Teléfonos: 
21 54 96-22 49 15

BUSCO LOCAL
En alquiler

Mínimo 50 m^. Acondi
cionado. Zona Avda. 
España/Parque. Alquiler 
300 ptas. M^. Teléfono; 
23 68 46

fu mi 
Ba. 

ior 
nte (

do

PRESTA
Gestión rápida 

hasta 10 a^ 
Cancelamos h 
y embargos. T

967/23 04 ■

• SE NECESITA chica para 
cocina de bar urgente, telé
fono: 22 30 37

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Teléfono; 21 70 69

horas. Buen sueldo, 
Seguridad Social. 
Teléfono: 2217 63.

BUSCO PISO 
En alquiler 
sin muebles
Pequeño. Econó
mico. Teléfono: 

22 6319

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Teléfono: 5Ó 07 30

• bt TRASPASA café-bar. 
Teléfono: 50 46 06

• RAFAEL ANDUJAR OR
TUÑO médico estomatólogo, 
cirugía oral. Rosano, 3 pral.. 
Tfno: 21 88 65. Albacete.

• SE ALQUILA cochera. 
Posada del Rincón. Teléfo
no: 21 36 67

• OCASION se venden 
carretillas elevadoras 
Semi-nuevas. Teléfono; 
(967) 22 16 13

• VENDO rústica próxima 
Ontur. 60 Hs. secano viña 
y cereales. 20.000.000. Telé
fono: 91/256 22 30

ORACION M’ 
ESPIRITU SAÜ PRII

• AUXILIAR delineante 
busca trabajo. 22 00 56

• SE VENDE local comer
cial 200 m. Zona Parque 

. Lineal. Teléfono: 21 74 15
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“ESTAMOS DE VACACIONES

HASTA EL 2 DE SEPTIEMBRE”
guiare?

'X PID

'50,.
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C Salamanca, 12 - Teis. 21 86 73 - 21 82 69 ALBACETE

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO 
ALBACETE 

AVISO
Se pone en conocimiento del público que de conformidad con las Normas 25* y siguientes 

de las reguladoras de Loteria Primitiva y 30* y siguientes de las Apuestas Deportivas, 
se ha procedido sin perjuicio de lo dispuesto en la Norma 27* de Loteria Primitiva y 
32* de Apuesta Deportiva, a la anulación de las apuestas formuladas en los boletos cuyas 
validaciones corresponden a los números siguientes:

n S i o

NUMERO VALIDADORA 
01197

NUMERO SECUENCIAL 
11256

Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos 8 (resguardo) con los números 
anteriormente reseñados, pueden solicitar del establecimiento correspondiente o de la Dele
gación el reembolso de la cantidad abonada.

Albacete. 8 de agosto de 1990
EL DELEGADO.

GIMNASIA RITMICA-GIMNASIA

ESCUELA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Teléfono 21 86 21 

ALBACETE
DEPORTIVA-JUDO

KARATE-MANTENIMIENTO-PESAS Y APARATOS DE 
MUSCULACION-MINIFRONTONES-SAUNA Y SQUASH

Clases especiales para niños desde los 5 años

S,. 1
PR( 
na 

^-T 
'O.-E 

-^S.. c
SE NECESITA^"

PINTORE 
OFICIALE
Para trabajos a realizar

- L

-A'
Madrid. Regiemn de Seguí* 
Social. Sueldo 200.000 E 
mes. Para más informaciói’W.. 3 
mar al teléfono: 967/14 30 851

i ■
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^buna

^oy se proyecta “Sangre fácir, un excelente thríller de Joel Coen, merecedor de varios premios

La serie ^^La otra mirada” emite el
rimer reportaje dedicado a Colombia

El boxeador Poli 
Díaz será la 
“estrella” del 
programa “Un 
día es un día”

La película “Memorias del general Escobar'^ con Antonio Ferrandis, en “Ultima sesión^^

erie de la segunda cadena ‘La otra mirada^ ofrecerá 
¡a primera entrega de los documentales dedicados 
)¡ombia, tras concluir la semana pasada el recorrido 

Solivia.
^fuente de la memoria^^ es el título del reportaje 
f abre los dedicados al país latinoamericano, deno-

minado por los conquistadores españoles ‘La Castilla 
de oro\ que ahora vive sometido a los rigores de la 
violencia impuesta por los narcotrafícantes. Este primer 
capítulo comienza con las ruinas de San Agustín^ restos 
de un pasado precolombino y de un pueblo que desa
pareció sin que aún se sepan las razones.

Concha BARRIGOS

I
^DRID (Efe).- La mejor 
iila que TVE emite hoy 
¡n duda alguna, ‘Sangre 
JI’ un excelente ‘thriller’ 

riel que su director, Joel 
a, el autor de ‘Arizona 

j by, consiguió varios pre- 
i )S. entre otros los que le 

iffió el ‘Imagfic 85’ de
¡d y el Festival de Cine 

ístico de París.
en, uno de los más bri- 
s miembros del cine 
endiente norteamerica- 
omina a la perfección los 

del cine de terror y fan- 
ico en esta película, rodada 
ÍÍI84, su debut como direc- 
Jsolista’ en el cine.

que ‘están liados’, Marty, que 
así se llama el marido, decide 
encargarle otro trabajito: que 
asesine a la pareja.

Lo que en un principio 
parecía algo sencillo y rutina
rio va convirtiéndose poco a 
poco en una turbia sucesión 
de engaños y sucias estrata
gemas que van empañando 
con una sangre muy roja, y 
muy fácil,- a todos los impli
cados.

Acusación de plagio

¡^"^angre fácil”, que consi- 
un impresionante éxito

.|gjj¿ público, se abre con lo que 
)ES- 
■HES 
(N

ntemente es una historia 
a’ más; el marido celoso
confiado que contrata a 

'^'3*^^®^^*''® P^^^ 9^® averigüe 
mujer le engaña.

pida 
fOa 
)s hi

la. Abby, tiene todas las 
iones que puede precisa
te con el consejero matri- 
ial de su esposo, Jay. 
do el detective le aporta

s. Tj^i’uebas concluyentes de 
3 04

Un poco más tarde, en ‘Ul
tima Sesión’, se emitirá la pelí
cula española ‘Memorias del 
general Escobar’, dirigida en 
1984 por José Luis Madrid, 
con Antonio Ferrandis, Elisa 
Ramírez y Luis Prendes en los. 
principales papeles.

La película está basada en 
el más que polémico premio 
Planeta de J.L.Olaizola ‘La 
guerra del general Escobar’, 
novela que fue sometida a una 
vivísima acusación de plagio.

Como su propio título indi
ca, el filme son las memorias 
biográficas de Antonio Esco
bar, que se inicia cuando, con 
el grado de coronel de la

Colombia vive ahora bajo los rigores de la violencia de los narcotraficantes
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15- CARTA DE AJUS-

L APERTURA
1- BUENOS DIAS 
t- UN HOGAR PARA 
AMALES

APAGAtose ONOS
SANTA BARBARA

• DIBUJOS ANIMA-

■ SILENCIO ROTO 
^0- MAGAZINES 
fflORlALES

íF CONEXION CON 
TriPROGRAMACION 
bPNAL  
\F- VALERIE

■ INFORMATIVOS 
DRIALES 

iFr CONEXION CON 
PROGRAMACION 
NAL

TELEDIARIO 1
?- EL TIEMPO 

CRISTAL 
CAJON DESASTRE 

^¿; DUENDE DEL 

M" LOS MUNDOS DE

Guardia Civil, decide perma
necer fiel a la República, en 
julio de 1936, y juega un papel 
decisivo para detener a los 
rebeldes que, capitaneados 
por el general Goded, inten
taban tomar Barcelona.

En la segunda cadena, a las 
16.30 se emite “Rapsodia de 
juventud”, de Archie Mayo.

La acción se sitúa en los 
suburbios de una gran ciudad.

donde los delincuentes se dan 
cita.

Para evitar que los jóvenes 
se desencanten, se crearon en 
estos barrios unas escuelas de 
música. El joven Frakie va a 
parar a una de estas escuelas 
para evitar el reformatorio. 
Allí hará gala de un increíble 
virtuosismo con el violín. Con 
el tiempo se convertirá en un 
gran concertista.

El boxeador Poli Díaz, más 
conocido por los aficionados 
como ‘el potro de Vallecas’, 
será la ‘estrella’ del programa 
de Angel Casas, ‘Un día es un 
día’, en el que, como ya es habi
tual en este espacio, se ‘expla
yará’ sobre sus relaciones con 
el sexo opuesto, a él, claro. Poli, 
de 25 años, soltero y sin com
promiso ‘firme’, es en la actua
lidad el Campeón de Europa 
de Pesos Ligeros y aspirante al 
titulo mundial de la misma cate
goría.

El boxeador, considerado en 
algunos círculos como 'él púgil 
de la ‘jet set’, pondrá en juego 
su título el próximo mes de sep
tiembre contra el vigués Carlos 
Miguel.

Tiene posibilidades de com
batir por el título mundial con
tra el vencedor de la pelea entre 
el estadounidiense Pernell Whi
taker, campeón del mundo por 
el Consejo Mundial (CMB) y 
la Federación Internacional 
(FIB), y el puertorriqueño Juan 
Nazario, campeón del mundo 
por la Asociación Mundial 
(AMB).

Whitaker y Nazario pelearán 
en Nevada (Estados Unidos) el 
próximo sábado, madrugada del 
domingo en España. El vence
dor, al que se enfrentará próxi
mamente Poli Díaz, se conver
tirá en el único campeón del 
mundo, porque se unificarán los 
títulos.

Angel Casas entrevistará 
también a la más joven cantante 
de ópera actual, Julia Mygenes, 
que ya ha intervenido, demos
trando sus grandes dotes, en 
películas como ‘Carmen.
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Poli Díaz
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01,40.- DESPEDIDA
CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUS
TE

07,59.- APERTURA
08,00.- CON TU CUERPO
08,15.- ARTE Y TRADI

CIONES POPULARES
08,45.- DIBUJOS ANIMA

DOS
09,10.- BARRIO SESAMO

do de cultivo para futuros 
delincuentes. Para evitar que 
la chiquillería desarraigada 
emprenda el mal camino, se 
crearon en los Estados Uni
dos las escuelas de música 
emplazadas en los barrios más 
conflictivos.

18,10.- LA OTRA MIRADA
“La fuente de la memoria” 

(Colombia l)
19,05.- VIDEOMIX

zar ’^ - AVANCE TELEDIA-

3 EN VERANO

20,00.- INFORMATIVOS
TERRITORIALES

20,09.- CONEXION CON 
LA PROGRAMACION 
NACIONAL

20,10.- LOS CABALLEROS 
DE HOUSTON

“Mala chica”
21,00.- TELEDIARIO 2
21,30.- EL TIEMPO
21,38.- PECADOS
22,30.- EL PRIMl-JUEGO
22,45.- UN DIA ES UN DIA
00,15.- DIARIO NOCHE
00,50.- EL ULTIMO 

EMPERADOR

09,35.- SEABERT
10,00.- LOS MUNDOS

YUPI
10.30.- ARGENTINA 90
12,00.- LAS DOCE

PUNTA
13,00.- LA RUTA DE

SEDA POR MAR

DE

EN

LA

“La ruta de la pimienta”
14,00.- EURODIARIO
14,30.- SUEÑOS DE AYER
15,20.- EL MIRADOR
15,35.- NATIONAL GEO- 

GRAPHIC
“Hong Kong: retrato de 

familia”
' 16,30.-SESION DE TARDE

“Rapsodia de juventud”
(1939 - 97)

Director: Archie Mayo
Intérpretes: Joel McCrea, 

Andre Leeds, Gene Reynolds
Los suburbios de una gran 

ciudad suelen ser un buen cal-

VERANO DEPOR-

OLIMPICA: Gim-

1930.- 
TE

- VIA

Antonio Ferrandis

nasia deportiva
21,30.- NOTICIAS - 2
22,50.- JUEVES CINE
“Sangre fría” (1984 - 94) 
Director: Joel Coen 
Intérpretes: Jonh Getz, 

Francés MacDormand, Dan 
Gedaya

Abby tiene relaciones con 
Jay, consejero matrimonial 
del marido de Abby, Marty, 
quien recela de ella. Marty 
hace que la vigile un detective 
privado, que confirma confir
ma sus sospechas, y decide 
eliminarlos por medio del 
detective.

00,35.- METROPOLIS
01,05.- ULTIMA SESION
“Memorias del general 

Escobar” (1984 -101)
Director; José Luis Madrid
Intérpretes: Antonio 

Ferrandis, Elisa Ramírez, 
Luis

Prendes
El general Antonio Escobar 

que, con el grado de coronel 
de la Guardia Civil perma
neció fiel al Gobierno de la 
República en julio de 1936, 
jugó un papel decisivo para 
que Barcelona no cayera en
manos de 
taneados 
Goded.

02,50.- 
CIERRE

los rebeldes capi- 
por el general

DESPEDIDA Y



El actor de la 
telenovela 
“Cristal” se 
establecerá en 
España

C/XRACAS. (Efe).- El actor 
y cantante venezolano Carlos 
Mata, protagonista de la tele- 
serie "Cristal", anunció ayer en 
Caracas que se establecerá en 
España y añadió que en 
noviembre dará un concierto en 
Madrid al que asistirá la Reina 
Sofía. Mata, quien realizó 
recientemente una gira por 
España, afirmó que a finales de 
agosto viajará a Madrid, donde 
vivirá durante cuatro meses.

El actor indicó que tiene 
diversas ofertas de trabajo, 
entre las que se encuentran la 
presentación de espectáculos en 
vivo, realizar una película junto 
a la actriz italiana Omella Mut- 
ti, y animar un programa musi
cal en la primera cadena de 
Televisión Española.

Señaló que ha recibido pro
puestas para actuar en televi
sión en otros ocho países. Mata 
ha logrado popularidad en 
España gracias a la telenovela 
"Cristal", que protagoniza junto 
a la venezolana Jeanette Rodrí
guez.

El sábado, 
coronación de la 
Virgen en Santa 
María de los 
Llanos

El próximo sábado, a las seis 
y media de la tarde, el obispo 
de Cuenca, monseñor Guerra 
Campos, oficiará la ceremonia 
de la coronación canónica de 
la Virgen de los Llanos, que 
se venera en la localidad con
quense de Santa María de los 
Llanos, de la que serán padrinos 
nuestra patrona y San Julián.

Numerosos fieles albaceten
ses —para los que se han habi
litados autocares— acompaña
rán a nuestra Virgen, cuya ima
gen será transportada en una 
urna especial, en un furgón. Es 
un acto de gran espiritualidad 
que, sin duda alguna, constitui
rá un acontecimiento singular 
en el bello pueblo conquense, 
al que acudirán devotos de la 
Virgen, de toda la comarca, así 
como de las provincias limí
trofes.

Han sido invitadas las auto
ridades civiles de nuestra capital 
y provincia, siendo definitiva la 
ausencia de nuestro prelado, 
por indisposición física, que. no 
obstante, se desplazará en una 
próxima ocasión para oficiar 
una misa de acción de gracias.

Asistirá el pleno de la junta 
de gobierno de la Asociación 
de Nuestra Señora .María San
tísima de los Llanos, presidida 
por Mariano Luján, que inter
cambiará medallas conmemora
tivas con la Hermandad de la 
localidad conquense.

ALQUILER 
DE COCHES 

FURGONETAS
ALTOZANO

El certamen dt' 
Habaneras de 
Torrevieja, sin 
participación 
cubana

TELF. 

21 

96 

60

Descubrimos los nuevos chalets de La Pulgosa.Pese al secreto con que el 
Ayuntamiento está llevando a cabo las gestiones, ya han sido presentadas las maquetas 
de los nuevos chalets que el Consistorio permitirá construir en el pinar albaceteño. Son 
chalets que incorporan las últimas técnicas del confort y con agradables vistas a la Base 
Aérea. Facilidades de pago y todo un lujo a su alcance.

TORREVIEJA. (Efe), 
organización del Cen, 
Internacional de Habanet 
Polifonía de Torrevieja y 
invitado este año a m 
representante cubano, cota 
tradicional en ediciones i 
riores, como respuesta al q 

minado ‘conflicto de las F 
jadas’ entre Cuba y Espaá 
certamen siempre ha acá 
alguna representación cus 
como el embajador en Ea 
o dirigentes de ?\migo5 
Cuba, pero en esta ocasiá 
habrá invitados cubana 
ondeará su bandera en el n 
to de las ‘Eras de la Salj 
del certamen. Con esta; 
sión, la organización del i 
tamen ha querido expíes» l 

apoyo al ministro de Asís: 
Exteriores español, Franc 
Fernández Ordóñez, que 15 
nea habitualmente en la ve 
población de Santa Pola.

Critica la actitud inquisidoi 
del ministro García Varga

No se puede decir que la 
provincia sea una balsa de 
aceite en cuanto a Sanidad. 
Villarrobledo, Molinicos. 
Pozo Cañada. Pozohondo... 
Son los últimos problemas. 
En cuanto se animen un 
poco más. Pina se tiene que 
volver a su Ayuntamiento 
hellinero. aunque sea de 
conseije.

Pero tampoco tiene que 
preocuparse. Eso de llevar 
la maleta del oficialismo de 
Bono le tiene que llevar su 
tiempo y tampoco se le pue
de pedir dedicación exclusi
va. Y las fiestas del Salobre, 
a la vuelta de la esquina.

Claro que al Partido tam
poco le preocupa. Se han 
quitado un crítico del cami
no y con Fructuoso, todo va 
como la seda. Hasta le gusta 
una Feria como la de este 
año, que ha dejado bastante 
que desear. Para eso la ha 
hecho él.<P

Los Festivales de Albacete 
con el que los grupos polí
ticos del Ayuntamiento están 
tan contentos, no están reci
biendo precisamente los 
parabienes de otros años.

Y es que, Olgozo echó el 
resto en el 89, que para eso 
iba a ser él el concejal. En 
fin. lo del “que venga atrás 
que arree", tan logrado por 
estas tierras, lo puso en prác
tica con todas sus consecuen
cias. Y las consecuencias se 
pagan ahora.

Vacaciones... el que pueda.

Unos albaceteños prefie
ren el mar y otros la mon
taña. Otros el extranjero, 
otros, España. Y otros no 
prefieren nada porque bas
tante tienen con llegar a fin 
de mes el otoño, invierno, 
primavera y... verano.

Así que, entre la terracita. 
el frigorífico, las duchas de 
agua fría y las escapadas de 
fin de semana va pasando 
el estío...

El presidente del PP da 
a entender que la Gestora 
ya no pinta nada, pero algo 
tendrá que decir cuando des
de Madrid se le tiene como 
la responsable del Partido en 
la provincia. En fin. un lío.

BARCELONA. (Efe).- El 
forense de la Audiencia de Bar
celona Leopoldo Ortega, cali
ficó ayer de "inquisidora’’ la 
actitud del ministro de Sanidad. 
Julián García Vargas, al anun
ciar que prohibirá la utilización 
de la técnica de selección de 
sexo en los hospitales de la 
Seguridad Social. Para Leopol
do Ortega, la posibilidad de que 
Esperanza Martín, la mujer que 
ha obtenido la autorización 
judicial para elegir el sexo de 
su sexto hijo para que sea una

niña, acuda al Insalud s 
someterse a la operactón' 
rece más bien la pre leñad 
hacer un chiste”. “Con las 6 
de espera de la Seguridad So 
se tendría que solicitar pa 
elegir el sexo de una ' 
dados los límites biológios 
edad para la gestación”, 
tó el forense en tono in: 
García Vargas dijo que 
de técnicas de repro¿ü3 
asistida es bien clara y K 
margen para la elección 
sexo sin razones terapeuta

Jh
u

Concierto de A. Soria en e 
órgano histórico de Liétor

LT

El músico albaceteño Anto
nio Soria ofrecerá un concierto 
extraordinario en el órgano his
tórico de la Parroquia de San
tiago Aposto! de Liétor, el 
próximo día 19, a las 9 de la 
noche.

El contratenor Robert Expert 
acompañará con la voz varias 
composiciones que Antonio 
Soria tocará en este órgano.

El programa que ¡nterpreta-

Q
 n

rán es el siguiente: “Cante- ■ 
no de la Inmaculada CoS 
ción”, de Francisco Corra 
Arauxo; Sonata del padre Sú 
“Stabat Mater", de Vivaldi 
voz); “Ballet del gran du? 
de Sweelinck; Tiento de 
registro de Aruxo; aria, 
dulce como las rosas” (con* 
de H, Purcell; aria, “Lascia^ 
pianga”, de G.F. Haendel 
voz), y Capriccio sopra h 
tananza del suo fraíello d 
tissimo, de J.S. Bach.

Terminaciones y premios

50.658
50.

5.

i Premiados con 2300.000 Plas, i

bíuiTL 
0.658

658
58
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